**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 01 de enero de 2021. **No. 001**

ÍNDICE

PODER EJECUTIVO ESTATAL

SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS

Acuerdo mediante el cual, se otorga un Estímulo Fiscal en Materia de Derechos de Revalidación Anual de Tarjeta de Circulación y Calcomanía de Refrendo.

2 - 4

AYUNTAMIENTO

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-024-2019.- Mario Alberto Elísea Leyva.

5

AVISOS GENERALES

Solicitud Concesión con 3 Permisos, para prestar Servicio Público de Transporte de Segunda Alquiler (Pulmonía), en la zona correspondiente al Municipio de Mazatlán, Sinaloa. Paola Nataly García Barboza.

6

AVISOS JUDICIALES

7 - 24

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 04 de enero de 2021. **No. 002**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 01/2021.

**SECRETARÍA DE DESARROLLO SOCIAL**

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación del Programa Especial y Emergente Alimentario del Estado de Sinaloa por la Emergencia Sanitaria generada por el Virus SARS-COV2 (COVID 19), para el Ejercicio Fiscal 2021.

2 - 11

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Aumento de Un Permiso dentro de la Concesión Autorizada, para prestar el servicio público de Primera Alquiler (Taxi).- Mario Val Cebreros.

Solicitud de Concesión de 40 Permisos (Primera Foráneo), en la ruta denominada: Juan José Ríos - Los Mochis y P. I., en los Municipios de Guasave y Ahome, Sinaloa.- Transrápidos de Juan José Ríos, S.A. de C.V.

Solicitud de Concesión de 2 Permisos, para prestar el servicio público de Turismo en Mazatlán, Sinaloa.- Roberto Rosales Pitones.

12 - 14

**AVISOS JUDICIALES**

15 - 32

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 06 de enero de 2021. **No. 003**

**ÍNDICE**

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo de la Secretaría Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, relativo a las solicitudes de acreditación para participar en el Proceso Electoral Local 2020-2021, presentadas por los Partidos Políticos.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, por el que se aprueban los Lineamientos para el cumplimiento del principio de paridad de género en la postulación de candidaturas en el Proceso Electoral 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, por el cual se resuelve sobre la acreditación condicionada como aspirantes a candidaturas independientes a los ciudadanos que presentaron escritos de manifestación de intención para participar bajo esta figura, en el Proceso Electoral 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la acreditación como aspirantes a candidaturas independientes a la y los ciudadanos que presentaron escritos de manifestación de intención para la integración de Ayuntamientos de los Municipios de El Fuerte y Ahome, en el Proceso Electoral 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se da cumplimiento a la sentencia dictada por el Tribunal Electoral del Estado de Sinaloa, en el Jucio para la Protección de los Derechos Políticos del Ciudadano TESIN-JDP-17/ 2020.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, respecto de la solicitud de registro del Convenio de Coalición para postular candidatura a la Gubernatura del Estado de Sinaloa y Convenio de Coalición Total para postular fórmulas de candidaturas a diputaciones por el sistema de mayoría relativa en los veinticuatro distritos electorales uninominales locales en que se divide el Estado, presentado por los Partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática, para contender en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

2 - 68

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-027-2019.- Alger Laheravi Herrera Vidal.

Decreto Municipal No. 18 de Escuinapa.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2021.

69 - 101

**AVISOS JUDICIALES**

102 - 112

**AVISOS NOTARIALES**

112

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 08 de enero de 2021. **No. 004**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Actualización de Tarifas para la Autopista Benito Juárez.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo y Acta de Fallo Licitación Pública Nacional Estatal No. 015.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-081-2020.

Licitación Pública Nacional Estatal No. 001.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-001-2021, OPPU-EST-LP-002-2021 y OPPU-EST-LP-003-2021.

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Convocatoria Pública para la selección de personas físicas y morales a registrar en el Padrón Público de Testigos Sociales.

3 - 14

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

FE de Erratas respecto de los Decretos Números 535 y 539 del H. Congreso del Estado que establecen los Valores Unitarios del Suelo y de las Construcciones, correspondientes a los Municipios de Badiraguato y Ahome respectivamente, publicados en el Periódico Oficial «El Estado de Sinaloa», Tomo CXI 3ra. Época, Secciones Primera y Segunda, el día viernes 18 de diciembre de 2020. No. 152 Bis.

15 - 18

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, por el cual se resuelve sobre la acreditación condicionada como aspirantes a Candidaturas Independientes a la y el ciudadano que presentaron escritos de manifestación de intención para participar bajo esta figura, por el cargo de la Presidencia Municipal de los Municipios de Ahome y Mazatlán, en el Proceso Electoral 2020-2021.

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

Extracto de la Resolución del Consejo General del Instituto Nacional Electoral por la que se aprueba ejercer la facultad de atracción, a efecto de emitir los Lineamientos para garantizar la equidad entre los participantes en la contienda electoral durante el proceso electoral federal concurrente con los locales ordinarios 2020-2021.

19 - 33

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Emplazamiento en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-016-2020.- Aldo Joel López Muñoz.

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-024-2019.- Mario Alberto Elisea Leyva.

Decreto Municipal No. 10 de Guasave.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA TURISMO Y ARTE DE MAZATLÁN**

Modificación y adición del Reglamento Interior del Instituto Municipal de Cultura, Turismo y Arte de Mazatlán.

Código de Ética y Conducta de los Servidores Públicos del Instituto Municipal de Cultura, Turismo y Arte de Mazatlán.

34 - 72

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de aumento de 05 Permisos dentro de la concesión autorizada, asimismo modificación de concesión de la modalidad de Segunda Foráneo a Sub-Urbano y modificación de ruta del permiso número 9642 para prestar el Servicio Público de Segunda Foráneo, dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Jesús Alberto Félix Fernández.

Solicitud de aumento de 07 Permisos dentro de la concesión autorizada, para prestar el Servicio Público de Primera Alquiler (TAXI) y creación de 02 sitios, dentro del Municipio de Culiacán, Sinaloa.- Sindicato Nacional de Concesionarios y Permisionarios de Auto-Transportes y Conexos «Fernando Amilpa» de Automóviles de Servicio Público, Delegación No. 1 en Culiacán, Sin.

73 - 74

**AVISOS JUDICIALES**

75 - 88

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 08 de enero de 2021. **No. 004**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual, se otorga un subsidio en materia de derechos por la Expedición de Actas de Nacimiento, durante el Ejercicio Fiscal del 2021.

Acuerdo mediante el cual, se otorga un Estímulo Fiscal en Materia de Impuesto sobre Tenencia o Uso de Vehículos, y Derechos por Canje de Placas, Revalidación Anual de Tarjeta de Circulación, Calcomanía de Refrendo (Calcomanía) y Expedición de Licencia de Manejo de Chofer, de Automovilista y de Motociclista.

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Decreto por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones del Reglamentos Interior de los Servicios de Salud de Sinaloa.

2 - 12

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 11 de enero de 2021. **No. 005**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Resolución mediante la cual se aprueba la solicitud de Autorización para la prestación de Servicios Privados de Seguridad a: Guillermo Alfonso Melgoza Flores.

Resolución mediante la cual se aprueba la solicitud de Renovación para la prestación de Servicios Privados de Seguridad a: «Alarmas Centralizadas, S.A. DE C.V.».

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Código de Conducta de Servicios de Salud de Sinaloa.

**FONDO MIXTO DE FOMENTO A LA INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA Y TECNOLÓGICA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

2 - 41

**FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Lineamientos para la Administración de Bienes Muebles de la Fiscalía General del Estado de Sinaloa.

Lineamientos del Parque Vehicular de la Fiscalía General del Estado de Sinaloa.

Lineamientos para la Administración de Combustible de la Fiscalía General del Estado de Sinaloa.

42 - 88

**AVISOS GENERALES**

Solicitud Concesión con 3 Permisos, para prestar Servicio Público de Transporte de Segunda Alquiler (Pulmonía), en la zona correspondiente al Municipio de Mazatlán, Sinaloa. Paola Nataly García Barboza.

89

**AVISOS JUDICIALES**

90 - 104

**AVISOS NOTARIALES**

104

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 11 de enero de 2021. **No. 005**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo por el que se dan a conocer las Participaciones Federales y Estatales ministradas a los Municipios en el Cuarto Trimestre del Ejercicio Fiscal 2020 y Anexos.

2 - 26

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 13 de enero de 2021. **No. 006**

**ÍNDICE**

Fe de Erratas: en razón del Periódico Oficial el Estado de Sinaloa, Tomo CXI, Tercera Época, Número 154, Segunda Sección, Parte Uno, de fecha 23 de diciembre de 2020; donde se pública la «Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos del Estado de Sinaloa, para el Ejercicio Fiscal del año 2021 y Anexos», en la que su Artículo 71 existe un error.

2 - 5

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**INSTITUTO DE CAPACITACIÓN PARA EL TRABAJO DEL ESTADO DE SINALOA**

Código de Conducta del Instituto de Capacitación para el Trabajo del Estado de Sinaloa.

6 - 32

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-027-2019.- Alger Laheravi Herrera Vidal.

Decreto Municipal No. 50 de El Fuerte.- Reglamento Municipal de Mejora Regulatoria y Gestión Empresarial.

33 - 51

**AVISOS JUDICIALES**

52 - 62

**AVISOS NOTARIALES**

62 - 64

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 13 de enero de 2021. **No. 006**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual, se otorga un Estímulo Fiscal en Materia de Impuesto sobre Tenencia o Uso de Vehículos, y Derechos por Canje de Placas, Revalidación Anual de Tarjeta de Circulación, Calcomanía de Refrendo (Calcomanía) y Expedición de Licencia de Manejo de Chofer, de Automovilista y de Motociclista.

2 - 5

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 15 de enero de 2021. **No. 007**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Juicio Civil de Acciones Colectivas 165/2015, promovido por Asociaciones Colectivas de Sinaloa, Asociación Civil, en contra de Teléfonos de México, Sociedad Anónima Bursátil de Capital Variable.

2

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Enajenación No. GES 01/2021. Enajenación de Vehículos Propiedad de Gobierno del Estado de Sinaloa.

Relación de Vehículos por todas las Dependencias, Procedencias y Estatus.

**SECRETARÍA DE PESCA Y ACUACULTURA**

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación del Programa de Apoyo a Organizaciones Pesqueras y Acuícolas en la Adquisición de Motores para Embarcaciones en el Estado de Sinaloa, para el Ejercicio Fiscal 2021.

3 - 11

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Convocatoria para integrar la Lista de Peritos Oficiales 2021-2023.

Acuerdo: Se establecen días inhábiles y períodos vacacionales para el año 2021.

12 - 18

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se aprueba la Conformación del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos, Servicios y Administración de Bienes Muebles de este Instituto para el Ejercicio Fiscal 2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se determina el Proceso Técnico Operativo y Condiciones Generales para la Operación del Programa de Resultados Electorales Preliminares para el Proceso Electoral Local 2020-2021.

19 - 26

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Emplazamiento en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-016-2020.- Aldo Joel López Muñoz.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Mazatlán.- Convocatorias de Licitaciones Públicas Estatal (Presenciales) No. Licitación JMA-GAF-ADQ-2021-LP-001.

27 - 28

**AVISOS JUDICIALES**

29 - 48

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 15 de enero de 2021. **No. 007**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual, se otorga un Estímulo Fiscal en Materia de Impuesto sobre Tenencia o Uso de Vehículos, y Derechos por Canje de Placas, Revalidación Anual de Tarjeta de Circulación, Calcomanía de Refrendo (Calcomanía) y Expedición de Licencia de Manejo de Chofer, de Automovilista y de Motociclista.

2 - 5

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 18 de enero de 2021. **No. 008**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Montos Máximos de Adjudicación mediante procedimiento de Adjudicación Directa, Invitación a cuando menos tres personas, y de Licitación Pública, considerando el Impuesto al Valor Agregado, que aplicarán durante el año 2021, según acta de sesión de fecha 15 de enero de 2021, del Comité Intersecretarial de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Poder Ejecutivo del Estado de Sinaloa, de conformidad con lo establecido en los Artículos 26 Fracción VI y 52 penúltimo párrafo, de la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos, Servicios y Administración de Bienes Muebles para el Estado de Sinaloa.

**SECRETARÍA DE PESCA Y ACUACULTURA**

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación del Programa de Adquisición de Artes de Pesca y Cultivo, para el Estado de Sinaloa, Ejercicio Fiscal 2021.

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación del Programa de Apoyo a la Pesca Deportiva para el Estado de Sinaloa, Ejercicio Fiscal 2021.

3 - 15

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, por el cual se determinan los topes de gastos de Campaña para las Elecciones a la Gubernatura, a Diputaciones e Integrantes de Ayuntamientos para el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, por el que se Actualizan los Montos del Financiamiento Público para el Sostenimiento de Actividades Ordinarias Permanente, Gastos de Campaña y Actividades Específicas de Los Partidos Políticos para el Ejercicio 2021.

Resolución del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, sobre la Procedencia Constitucional y Legal de las Modificaciones al Estatuto del Partido Político Local denominado «Partido Sinaloense».

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa por el cual se designan las Presidencias y Consejerías Electorales que integran los veinticuatro Consejos Distritales y los doce Consejos Municipales Electorales que funcionaran durante el Proceso Electoral Local 2020-2021, así como el ajuste a los plazos para su instalación que establece la Ley de Instituciones y Procedimientos Electorales del Estado de Sinaloa. y Anexos.

16 - 110

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 28 de Ahome.- Declara como Patrimonio Histórico, Cultural y Artístico, el bien inmueble y muebles adquiridos por el Municipio de Ahome, Sinaloa.

Municipio de Angostura.- Fe de Erratas con referencia al Decreto No. 14 del H. Ayuntamiento de Angostura, Sinaloa, Publicado el 20 de septiembre de 2020.

Municipio de Escuinapa.- Acuerdo de Simplificación de Trámites y Servicios del Municipio de Escuinapa, Sinaloa. y Anexos.

Municipio de El Fuerte.- Tabulador de Plazas y Sueldos del Municipio de El Fuerte, Sinaloa; correspondiente al Ejercicio Fiscal 2021.

Decreto Municipal No. 23 de Navolato.- Descuentos en Recargos al Impuesto Predial por Comercio, Industriales y de Servicio, Descuentos en Recargos en materia de Impuesto Predial, Descuentos en Multas y Recargos por el uso de Locales en Mercados, Descuentos en Recargos de Impuesto sobre Adquisición de Inmuebles (ISAI), descuentos en Infracciones de Tránsito y Descuento en Anuncios y Publicidad, delegándose esta Facultad a las Autoridades Fiscales Municipales. Consideraciones.

Decreto Municipal No. 51 de Salvador Alvarado.- Se concede Pensión por Muerte a la C. Juan Eduardo Sánchez Cuadras.

Decreto Municipal No. 52 de Salvador Alvarado.- Se concede Pensión por Retiro al C. José Miguel López Manuel.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Ahome.- Régimen Tarifario de la Junta de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Ahome.

111 - 169

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de aumento de 05 Permisos dentro de la concesión autorizada, asimismo modificación de concesión de la modalidad de Segunda Foráneo a Sub-Urbano y modificación de ruta del permiso número 9642 para prestar el Servicio Público de Segunda Foráneo, dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Jesús Alberto Félix Fernández.

Solicitud de aumento de 07 Permisos dentro de la concesión autorizada, para prestar el Servicio Público de Primera Alquiler (TAXI) y creación de 02 sitios, dentro del Municipio de Culiacán, Sinaloa.- Sindicato Nacional de Concesionarios y Permisionarios de Auto-Transportes y Conexos «Fernando Amilpa» de Automóviles de Servicio Público, Delegación No. 1 en Culiacán, Sin.

170 - 171

**AVISOS JUDICIALES**

172 - 184

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 18 de enero de 2021. **No. 008**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo de la Comisión de Transparencia, Anticorrupción y Participación Ciudadana del H. Congreso del Estado de Sinaloa y el Comité de Acompañamiento, relativo a la Determinación de Cumplimiento de los Requisitos de Elegibilidad de los Comisionados o Comisionadas que integran el Organismo Constitucional Autónomo denominado Comisión Estatal para el Acceso a la Información Pública.

2 - 97

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 20 de enero de 2021. **No. 009**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 002.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-004-2021.

2 - 4

**AYUNTAMIENTO**

Decreto Municipal No. 18 de Mazatlán.- Reglamento Ambiental y de Cambio Climático del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.

5 - 48

**AVISOS GENERALES**

Convocatoria a Asamblea General Extraordinaria de Accionistas de la persona moral Terra WealthTrader S.A. de C.V.

49

**AVISOS JUDICIALES**

50 - 63

**AVISOS NOTARIALES**

Aviso de Inicio de Funciones del Notario Público.- Lic. César Daniel Pérez Cázarez.

64

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 20 de enero de 2021. **No. 009**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual, se otorga un Estímulo Fiscal en Materia de Impuesto sobre Tenencia o Uso de Vehículos, y Derechos por Canje de Placas, Revalidación Anual de Tarjeta de Circulación, Calcomanía de Refrendo (Calcomanía) y Expedición de Licencia de Manejo de Chofer, de Automovilista y de Motociclista.

2 - 5

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 22 de enero de 2021. **No. 010**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE PESCA Y ACUACULTURA**

Convocatoria: Para organizaciones, cooperativas, (Federaciones y Uniones) que agrupen o agremien a Cooperativas Pesqueras y productores acuicultores, dedicadas a la actividad primaria en el Estado de Sinaloa, que deseen participar en el Programa de Adquisición de Artes de Pesca para el Estado de Sinaloa, Ejercicio Fiscal 2021 y Anexos.

Convocatoria: Para las Unidades de Producción Pesquera y Acuícola del Estado de Sinaloa, que deseen participar en el Programa de Apoyo a Organizaciones Pesquera y Acuícolas en la Adquisición de Motores para Embarcaciones en el Estado de Sinaloa, para el Ejercicio Fiscal 2021 y Anexo.

Convocatoria: Para organizadores y promotores de torneos de pesca deportiva en el Estado de Sinaloa, que deseen participar en el Programa de Apoyo a la Pesca Deportiva para el Estado de Sinaloa, Ejercicio Fiscal 2021.

**COMISIÓN DE VIVIENDA DEL ESTADO DE SINALOA**

Convocatoria: El Órgano Interno de Control de la Comisión de Vivienda del Estado de Sinaloa, invita a las asociaciones civiles, organizaciones empresariales, colegios e instituciones académicas y organizaciones estatales del transporte de mayor representación en el Estado de Sinaloa, interesadas en presentar ante el Comité de Participación Ciudadana del Sistema Integral Anticorrupción del Estado de Sinaloa sus propuestas para la integración de ciudadanos en el Comité de Obras Públicas y Servicios Relacionados con las Mismas de la Comisión de Vivienda del Estado de Sinaloa, a participar en el proceso de registro para acreditación a que se refiere la fracción VI del artículo 37 de la Ley de Obras Públicas y Servicios Relacionados con las Mismas del Estado de Sinaloa.

**INSTITUTO DE PENSIONES DEL ESTADO DE SINALOA**

Rendimientos Generados del Ahorro Solidario Mes de Diciembre del 2020.

3 - 27

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

**AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo por el que se modifica su similar por el que se establecen los lineamientos para el cumplimiento de las funciones y atribuciones de la Auditoría Superior del Estado de Sinaloa, así como para el desempeño de las labores de los Servidores Públicos adscritos a la misma durante la contingencia sanitaria generadas por el VIRUS SARS-CoV2 (COVID-19).

28 - 29

**TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo de la Magistrada Presidenta del Tribunal Electoral del Estado de Sinaloa que reforma el acuerdo relativo a la reanudación de plazos y las medidas preventivas para la protección de las y los Servidores Públicos del Tribunal Electoral y el público en general, emitido el 03 de agosto de 2020, en relación con la audiencia que soliciten las partes en un medio de impugnación y el desahogo de diligencias.

30 - 34

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 20 de Culiacán.- Por el que se expiden las Disposiciones Administrativas de Carácter General aplicables para la eliminación de productos de plástico no biodegradable, prohibiendo su comercialización, distribución o entrega, a título gratuito u oneroso en el Municipio de Culiacán, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 20 de Mazatlán.- Reglamento para la Integración, Organización y Funcionamiento de los Comités de Contraloría Social en el Municipio de Mazatlán, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 22 de Mazatlán.- Relativo a la Declaratoria de Expropiación.

35 - 55

**AVISOS JUDICIALES**

56 - 72

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 22 de enero de 2021. **No. 010**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual, se otorga un Estímulo Fiscal en Materia de Impuesto sobre Tenencia o Uso de Vehículos, y Derechos por Canje de Placas, Revalidación Anual de Tarjeta de Circulación, Calcomanía de Refrendo (Calcomanía) y Expedición de Licencia de Manejo de Chofer, de Automovilista y de Motociclista.

2 - 5

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 25 de enero de 2021. **No. 011**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo y Acta de Fallo Licitación Pública Nacional Estatal No. 016.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-082-2020 y OPPU-EST-LP-083-2020.

Fallo y Acta de Fallo Licitación Pública Nacional Estatal No. 017.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-084-2020, OPPU-EST-LP-085-2020, OPPU-EST-LP-086-2020, OPPU-EST-LP-087-2020, OPPU-EST-LP-088-2020 y OPPU-EST-LP-089-2020.

Licitación Pública Nacional Estatal No. 003.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-005-2021.

2 - 67

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo No. 89 del H. Congreso del Estado.- Por el que se crea el «Corredor Cultural Dámaso Murúa Beltrán».

Acuerdo No. 90 del H. Congreso del Estado.- Por el que se designa Comisionada de la Comisión Estatal para el Acceso a la Información Pública a la Ciudadana Liliana Margarita Campuzano Vega.

Acuerdo No. 91 del H. Congreso del Estado.- Por el que se designa Comisionado de la Comisión Estatal para el Acceso a la Información Pública al Ciudadano José Luis Moreno López.

Acuerdo No. 92 del H Congreso del Estado.- Minuta Proyecto de Decreto por el que se reforma el artículo 30 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en materia de nacionalidad.

Acuerdo No. 93 del H. Congreso del Estado.- Proyecto de Decreto por el que se reforman diversos artículos de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, relativos al Poder Judicial de la Federación.

68 - 96

**FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo Número: 01/2021.- Se establecen días inhábiles y periodos vacacionales para el año 2021.

97 - 99

**AYUNTAMIENTO**

**INSTITUTO MUNICIPAL DE VIVIENDA**

Municipio de Culiacán.- Manual de Integración y Funcionamiento del Comité de Obras Públicas del Instituto de Vivienda del Municipio de Culiacán, Sinaloa.

100 - 108

**AVISOS JUDICIALES**

109 - 119

**AVISO NOTARIAL**

Aviso de Inicio de Funciones del Notario Público.- Lic. Pablo Francisco Valenzuela Valenzuela.

120

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 27 de enero de 2021. **No. 012**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 02/2021.

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 03/2021.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 004.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-006-2021.

**SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA Y CULTURA**

Código de Conducta de la Secretaría de Educación Pública y Cultura y de los Servicios de Educación Pública Descentralizada del Estado de Sinaloa.

**SECRETARÍA DE TRANSPARENCIA Y RENDICIÓN DE CUENTAS**

Reglamento Interior de la Secretaría de Transparencia y Rendición de Cuentas.

2 - 98

**UNIVERSIDAD AUTONOMA DE SINALOA**

Licitación Pública Nacional.- Convocatoria Pública UAS-DCM-FAMP-LPN-001-2020 Nos. de Licitaciones UAS-DCM-FAMP-LP-01-2020, UAS-DCM-FAMP-LP-02-2020 y UAS-DCM-FAMP-LP-03-2020.

99

**AVISOS JUDICIALES**

100 - 112

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 27 de enero de 2021. **No. 012**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Acuerdo por el que se da a conocer la Distribución de los Recursos del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social Municipal y de las Demarcaciones Territoriales del Distrito Federal, entre los Municipios del Estado de Sinaloa, para el Ejercicio Fiscal del año 2021 y el Calendario de enteros a su favor.

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual, se otorga un Estímulo Fiscal en Materia de Impuesto sobre Tenencia o Uso de Vehículos, y Derechos por Canje de Placas, Revalidación Anual de Tarjeta de Circulación, Calcomanía de Refrendo (Calcomanía) y Expedición de Licencia de Manejo de Chofer, de Automovilista y de Motociclista.

2 - 15

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 29 de enero de 2021. **No. 013**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL**

**SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO**

Acuerdo por el que se reforma y adiciona el Manual de Contabilidad Gubernamental.

2 - 28

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Acuerdo por el que se dan a conocer los Recursos de los Fondos de Aportaciones Federales que prevé el Capítulo V de la Ley de Coordinación Fiscal y la distribución de los Recursos del Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de los Municipios y Demarcaciones Territoriales del Distrito Federal (FORTAMUN-DF), entre los Municipios del Estado de Sinaloa, para el Ejercicio Fiscal de 2021.

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual, se otorgan Estímulos Fiscales en Materia del Impuesto sobre Tenencia o Uso de Vehículos, Impuesto sobre Adquisición de Vehículos de Motor Usado y por concepto de Derechos de Revalidación Anual de Tarjeta de Circulación y Calcomanía de Refrendo y Canje de Placas.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo y Acta de Fallo por Licitación Pública Nacional Estatal No. 018, del Concurso No. OPPU-EST-LP-090-2020.

Fallos y Actas de Fallos por Licitación Pública Nacional Estatal No. 019, de los Concursos Nos. OPPU-EST-LP-091-2020 y OPPU-EST-LP-092-2020.

29 - 57

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de Escuinapa.- Fe de Erratas al Decreto Municipal número 18 Presupuesto de Egresos 2021 del H. Ayuntamiento de Escuinapa Sinaloa, Publicado en el Periódico Oficial del Estado de Sinaloa número 003 CX 3ra. Época el día 6 de enero de 2021.

58

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión con 03 «TRES» Permisos para prestar el Servicio Público de Transporte en la modalidad de Turismo, dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Luis Guillermo Gerardo Medrano Velarde.

59

**AVISOS JUDICIALES**

60 - 80

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 29 de enero de 2021. **No. 013**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual, se otorga un Estímulo Fiscal en Materia de Impuesto sobre Tenencia o Uso de Vehículos, y Derechos por Canje de Placas, Revalidación Anual de Tarjeta de Circulación, Calcomanía de Refrendo (Calcomanía) y expedición de Licencia de Manejo de Chofer, de Automovilista y de Motocicleta.

Manual de Distribución de I.S.R. Enajenación de Inmuebles Versión 2.0

2 - 14

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 01 de febrero de 2021. **No. 014**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**PROCURADURÍA FISCAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Manual de Organización y Procedimientos de la Procuraduría Fiscal del Estado de Sinaloa.

**SECRETARÍA DE PESCA Y ACUACULTURA**

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación del Programa Estatal de Empleo Temporal Pesquero en el Estado de Sinaloa para el Ejercicio Fiscal 2021.

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación del Programa de Inspección y Vigilancia para el Estado de Sinaloa, Ejercicio Fiscal 2021.

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación del Programa de Desazolves y Dragados en Esteros, Bahías y Sistemas Lagunares para el Estado de Sinaloa, Ejercicio Fiscal 2021.

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación del Programa de Repoblación de Embalses y Presas para el Estado de Sinaloa, Ejercicio Fiscal 2021.

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación del Programa de Repoblación de Camarón en Bahías para el Estado de Sinaloa, Ejercicio Fiscal 2021.

2 - 91

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Acuerdo de Reforma al Reglamento de Organización y Procedimientos Administrativos de los Juzgados de Primera Instancia de Ejecución de las Consecuencias Jurídicas del Delito.

92 - 97

**AVISOS JUDICIALES**

98 - 112

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 01 de febrero de 2021. **No. 014**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA Y CULTURA**

Lista de Colegios de Profesionistas.

Lista de Profesionistas que se desempeñan como Peritos.

Lista de Egresados Titulados en el año 2020.

2 - 191

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 03 de febrero de 2021. **No. 015**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE PESCA Y ACUACULTURA**

Convocatoria del Programa de Inspección y Vigilancia para el Estado de Sinaloa, Ejercicio Fiscal 2021 y Anexos.

Convocatoria del Programa de Repoblación de Embalses y Presas para el Estado de Sinaloa, Ejercicio Fiscal 2021.

Convocatoria del Programa de Repoblación de Camarón en Bahías para el Estado de Sinaloa, Ejercicio Fiscal 2021 y Anexos.

Convocatoria del Programa Estatal de Empleo Temporal Pesquero para el Estado de Sinaloa, Ejercicio Fiscal 2021 y Anexos.

Convocatoria del Programa de Desazolves y Dragados en Esteros, Bahías y Sistemas Lagunarios para el Estado de Sinaloa, Ejercicio Fiscal 2021 y Anexos.

2 - 34

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa mediante el cual se aprueban los Lineamientos para la Integración, Funcionamiento, Actualización y Conservación del Registro Local de Personas que cometieron conductas que constituyen violencia política contra las mujeres en razón de género.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, por el que se determinan los límites del financiamiento privado que podrán recibir los Partidos Políticos durante el Ejercicio 2021 de su militancia, sus simpatizantes, sus precandidaturas y candidaturas, así como el límite individual de las aportaciones de sus simpatizantes.

35 -

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 34 de Cosalá.- Se concede Pensión por Viudez a favor de la C. María del Refugio Gómez Acosta.

Municipio de El Rosario.- Licitación Pública Estatal No. 001.- No. de Concurso FISM-MRS-SH-001/2021.

59 - 60

**AVISOS JUDICIALES**

61 - 64

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 03 de febrero de 2021. **No. 015**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo del H. Congreso del Estado.-

Acuerdo de las Comisiones de Puntos Constitucionales y Gobernación, y de Fiscalización del H. Congreso del Estado de Sinaloa, relativo a la determinación del cumplimiento de los requisitos de elegibilidad, y al formato y aspectos a valorar en las comparecencias de los aspirantes para ocupar el cargo de Titular del Órgano Interno de Control de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos.

Acuerdo de las Comisiones de Puntos Constitucionales y Gobernación, y de Fiscalización del H. Congreso del Estado de Sinaloa, relativo a la determinación del cumplimiento de los requisitos de elegibilidad, y al formato y aspectos a valorar en las comparecencias de los aspirantes para ocupar el cargo de Titular del Órgano Interno de Control del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado.

Acuerdo de las Comisiones de Puntos Constitucionales y Gobernación, y de Fiscalización del H. Congreso del Estado de Sinaloa, relativo a la determinación del cumplimiento de los requisitos de elegibilidad, y al formato y aspectos a valorar en las comparecencias de los aspirantes para ocupar el cargo de Titular del Órgano Interno de Control del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa.

2 - 137

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA Y CULTURA**

Protocolo para la prevención, atención y denuncia del acoso sexual, acoso por razón de sexo, hostigamiento sexual y cualquier otro tipo de violencia laboral en la Secretaría de Educación Pública y Cultura y los Servicios de Educación Pública Descentralizada del Estado de Sinaloa.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 020, relativa a los concursos Nos. OPPU-EST-LP-093-2020, OPPU-EST-LP-094-2020, OPPU-EST-LP-095-2020 y OPPU-EST-LP-096-2020.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LAS MUJERES**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE GUASAVE**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

3 - 82

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Decreto Número 582 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Tercera Legislatura del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, CLAUSURA hoy domingo treinta y uno de enero de dos mil veintiuno, su Primer Período Ordinario de Sesiones, correspondiente al Tercer Año de Ejercicio Constitucional.

Acuerdo Número 96 del H. Congreso del Estado.- Por el que se elije la Diputación Permanente que funcionará durante el Primer Receso correspondiente al Tercer Año de Ejercicio Constitucional de la Sexagésima Tercera Legislatura.

83 - 85

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**FONDO AUXILIAR PARA LA ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

86 - 87

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 33 de Cosalá.- Se autoriza al H. Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Cosalá, para que otorgue la modificación a la lotificación solicitada, por el C. Marco Antonio Madueño Félix.

Decreto Municipal No. 35 de Cosalá.- Se autoriza al H. Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Cosalá, Sinaloa, para que realice la citada donación a favor del beneficiado Esteban Quiñonez Sánchez.

Municipio de Escuinapa.- Convocatoria para Remate, en el expediente relativo a los créditos fiscales número L-062, P-097, 098, 099, 100 y 101, determinados al contribuyente Pacífico y Modelo de Escuinapa de Hidalgo, S.A. de C.V.

**DESARROLLO URBANO RÍO SINALOA**

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**INSTITUTO DE VIVIENDA DEL MUNICIPIO DE CULIACÁN**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Elota.- Convocatoria: El Órgano Interno de Control de la Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de invita a las Asociaciones Civiles, Organizaciones Empresariales, Colegios e Instituciones Académicas y Organizaciones Estatales del Transporte de mayor representación en el Estado de Sinaloa interesadas en presentar ante el Comité de Participación Ciudadana del Sistema Estatal Anticorrupción del Estado de Sinaloa sus propuestas para la integración de Ciudadanos en el Comité de Obras Públicas y Servicios Relacionados con las Mismas de la Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Municipio de Elota, Sinaloa, a participar en el proceso de Registro para Acreditación a que refiere la fracción VI del artículo 37 de la Ley de Obras Públicas y Servicios Relacionados con las Mismas del Estado de Sinaloa.

88 - 97

**AVISOS JUDICIALES**

98 - 109

**AVISOS NOTARIALES**

109 - 112

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 05 de febrero de 2021. **No. 016**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA Y CULTURA**

Protocolo para la prevención, atención y denuncia del acoso sexual, acoso por razón de sexo, hostigamiento sexual y cualquier otro tipo de violencia laboral en la Secretaría de Educación Pública y Cultura y los Servicios de Educación Pública Descentralizada del Estado de Sinaloa.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 020, relativa a los concursos Nos. OPPU-EST-LP-093-2020, OPPU-EST-LP-094-2020, OPPU-EST-LP-095-2020 y OPPU-EST-LP-096-2020.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LAS MUJERES**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE GUASAVE**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

3 - 82

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Decreto Número 582 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Tercera Legislatura del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, CLAUSURA hoy domingo treinta y uno de enero de dos mil veintiuno, su Primer Período Ordinario de Sesiones, correspondiente al Tercer Año de Ejercicio Constitucional.

Acuerdo Número 96 del H. Congreso del Estado.- Por el que se elije la Diputación Permanente que funcionará durante el Primer Receso correspondiente al Tercer Año de Ejercicio Constitucional de la Sexagésima Tercera Legislatura.

83 - 85

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**FONDO AUXILIAR PARA LA ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

86 - 87

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 33 de Cosalá.- Se autoriza al H. Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Cosalá, para que otorgue la modificación a la lotificación solicitada, por el C. Marco Antonio Madueño Félix.

Decreto Municipal No. 35 de Cosalá.- Se autoriza al H. Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Cosalá, Sinaloa, para que realice la citada donación a favor del beneficiado Esteban Quiñonez Sánchez.

Municipio de Escuinapa.- Convocatoria para Remate, en el expediente relativo a los créditos fiscales número L-062, P-097, 098, 099, 100 y 101, determinados al contribuyente Pacífico y Modelo de Escuinapa de Hidalgo, S.A. de C.V.

**DESARROLLO URBANO RÍO SINALOA**

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**INSTITUTO DE VIVIENDA DEL MUNICIPIO DE CULIACÁN**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Elota.- Convocatoria: El Órgano Interno de Control de la Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de invita a las Asociaciones Civiles, Organizaciones Empresariales, Colegios e Instituciones Académicas y Organizaciones Estatales del Transporte de mayor representación en el Estado de Sinaloa interesadas en presentar ante el Comité de Participación Ciudadana del Sistema Estatal Anticorrupción del Estado de Sinaloa sus propuestas para la integración de Ciudadanos en el Comité de Obras Públicas y Servicios Relacionados con las Mismas de la Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Municipio de Elota, Sinaloa, a participar en el proceso de Registro para Acreditación a que refiere la fracción VI del artículo 37 de la Ley de Obras Públicas y Servicios Relacionados con las Mismas del Estado de Sinaloa.

88 - 97

**AVISOS JUDICIALES**

98 - 109

**AVISOS NOTARIALES**

109 - 112

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 08 de febrero de 2021. **No. 017**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 005.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-007-2021.

**DESARROLLO URBANO TRES RÍOS**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

2 - 6

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo Único del H. Congreso del Estado.- Reglamento Interior de la Unidad Técnica de Evaluación.

7 - 18

**FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Lineamientos para la Gestión de Pensiones del Personal Policiaco de la Fiscalía General del Estado de Sinaloa.

19 - 42

**COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS HUMANOS DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

43 - 44

**AYUNTAMIENTOS**

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Convocatoria para Licitación Pública Nacional (Presencial) No. de Licitación: LPN-JAPAC-CUL-004-2021-GAF.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN**

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

45 - 47

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión con 03 «TRES» Permisos para prestar el Servicio Público de Transporte en la modalidad de Turismo, dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Luis Guillermo Gerardo Medrano Velarde.

Convocatoria para Asamblea Extraordinaria de Asociados.- Asociación de Productores de Caña de Azúcar de Ingenio Rosales, Asociación Civil.

48 - 49

**AVISOS JUDICIALES**

50 - 64

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 10 de febrero de 2021. **No. 018**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

**SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN**

Acción de Inconstitucionalidad 93/2018 promovido por la Comisión Nacional de los Derechos Humanos.

2 - 37

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 567 del H. Congreso del Estado.- Se reforma el párrafo segundo y se adiciona un párrafo tercero, a la fracción XXXII, del artículo 145 de la Ley de Educación para el Estado de Sinaloa.

38 - 41

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE EL DORADO**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA JUVENTUD**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**PREESFORZADOS CONCRETOS Y AGREGADOS DE SINALOA**

Licitación Pública Nacional Presencial Número: LPN-PREEC-01/2021.

42 - 47

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Convocatoria del H. Congreso del Estado.- Se convoca a las Ciudadanas Diputadas y a los Ciudadanos Diputados integrantes de la Sexagésima Tercera Legislatura del Congreso del Estado de Sinaloa, a un Período Extraordinario de Sesiones, el que iniciará el día jueves 11 de febrero de 2021.

48 - 49

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 21 de Culiacán.- Por el que se adiciona el artículo 274 Bis, el segundo párrafo del artículo 280 y el artículo 297 Bis del Reglamento de Construcciones para el Municipio de Culiacán, Sinaloa.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Ahome.- Resumen de Convocatoria Pública No. 001, Nos. de Licitación JAP-RM-ME-GIC-CP-21-01 y JAP-RM-ME-GIC-CP-21-02.

**ACUARIO MAZATLÁN**

Clasificación del Presupuesto de Egresos Proyectado para el Ejercicio 2021.

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

50 - 63

**AVISOS JUDICIALES**

64 - 72

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 12 de febrero de 2021. **No. 019**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Decreto que declara Área Natural Protegida en la categoría de Reserva Estatal, la región conocida como Sierra de Tacuichamona.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

En cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 23, párrafo último, del Reglamento de la Ley de Obras Públicas y Servicios relacionados con las mismas del Estado de Sinaloa, se informa que el nombre de los representantes propietarios y suplentes integrantes del Comité de Obras del Ejecutivo Estatal de Sinaloa con competencia en la Administración Pública Estatal, Ejercicio Fiscal 2021.

**UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE CULIACÁN**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DEL VALLE DEL ÉVORA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**INSTITUTO DE PENSIONES DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

3 - 15

**UNIVERSIDAD AUTONOMA DE OCCIDENTE**

Convocatoria dirigida a todas las personas físicas interesadas en participar en el proceso de selección para integrar el Padrón de Testigos Sociales de la Universidad Autónoma de Occidente.

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

16 - 21

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-01-2020.- Mario Alberto Elísea Leyva.

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-011-2020.- Francisco Javier AlbañezBorquez.

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE ARTE Y CULTURA DE AHOME**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipios de Concordia, Mocorito y Salvador Alvarado.- Avances Financieros, relativos Cuarto Trimestre de 2020.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipios de Angostura y Salvador Alvarado.- Avances Financieros, relativos Cuarto Trimestre de 2020.

Municipio de Culiacán.- Convocatoria Pública Nacional (Presencial) No. de Licitación: LPN-JAPAC-CUL-005-2021-GAF.

**COMISIÓN MUNICIPAL DE DESARROLLO DE CENTROS POBLADOS**

Municipio de Culiacán.- Convocatoria: 001.- Licitación Pública Nacional, Licitaciones Nos. COMUN/AUT-DG-025-2021, COMUN/AUT-DG-026-2021 y COMUN/AUT-DG-027-2021.

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

22 - 49

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión de 2 Permisos, para prestar el servicio público de Turismo en Mazatlán, Sinaloa.- Roberto Rosales Pitones.

50

**AVISOS JUDICIALES**

51 - 72

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 12 de febrero de 2021. **No. 019**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo por el que se da a conocer el Calendario de entrega, Porcentajes y Montos Estimados, que recibirán los Municipios del Estado de Sinaloa, por concepto de Participaciones Federales y Estatales durante el año Fiscal de 2021.

2 - 37

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 15 de febrero de 2021. **No. 020**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SALUD**

Convenio Específico en Materia de Transferencia de Recursos Federales con el carácter de subsidios, que celebran por una parte, el Ejecutivo Federal, por conducto de la Secretaría de Salud y por la otra parte, el Ejecutivo del Estado Libre y Soberano de Sinaloa. Y Anexos.

2 - 46

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

Se acuerda el cambio de domicilio del Juzgado Segundo de Primera Instancia del Ramo Familiar del Distrito Judicial de Mazatlán, Sinaloa, con residencia en la Ciudad del mismo nombre.

47 - 48

**AYUNTAMIENTOS**

Municipios de Ahome, Angostura, Guasave y Mocorito.- Avances Financieros, relativos Cuarto Trimestre de 2020.

Municipio de Navolato.- Convocatoria Pública No. 001 No. de Licitación AYTONAV-LP-PAV3ERA-VAF-001/2021, AYTONAV-LP-PAV5TA-VAF-002/2021 y AYTONAV-LP-PAVVC-VAF-003/2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Mazatlán.- Convocatorias de Licitaciones Públicas Estatales (Presenciales) Nos.- JMA-GC-2021-LP-001, JMA-GC-2021-LP-002 y JMA-GC-2021-LP-003.

Municipios de Ahome, Badiraguato, Culiacán, Elota, Guasave y Mocorito.- Avances Financieros, relativos Cuarto Trimestre de 2020.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES**

Municipios de Mazatlán y Salvador Alvarado.- Avances Financieros, relativos Cuarto Trimestre de 2020.

49 - 80

**AVISOS JUDICIALES**

81 - 104

**AVISOS NOTARIALES**

104

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 15 de febrero de 2021. **No. 020**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE DOS PARTES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**Parte Uno**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Aplicación de los Recursos Federales en Sinaloa al Cuarto Trimestre de 2020.

2 - 160

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 15 de febrero de 2021. **No. 020**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE DOS PARTES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**Parte Dos**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Aplicación de los Recursos Federales en Sinaloa al Cuarto Trimestre de 2020.

161 - 310

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 17 de febrero de 2021. **No. 021**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Amparo No. 469/2019-2B.- Promovido por Leonel Guerrero Félix, se emplaza a Cosme Villaverde Díaz.

3

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Acuerdo por el que se crea el Comité Interinstitucional Estatal de Búsqueda de Personas como ente Supervisor del Proceso de Otorgamiento, Administración, Ejercicio y Seguimiento de los Subsidios Federales en proyectos que contribuyan a las acciones de búsqueda y localización de personas desaparecidas o no localizadas.

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Avance sobre la Situación Económica, las Finanzas y la Deuda Pública al Cuarto Trimestre 2020.

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 04/2021.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 006.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-008-2021.

**SECRETARÍA EJECUTIVA DEL SISTEMA ESTATAL Y MUNICIPAL ANTICORRUPCIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**INSTITUTO DE SEGURIDAD Y SERVICIOS SOCIALES DE LOS TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

4 - 89

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo Número 99 del H. Congreso del Estado.- Por el que se designa al Ciudadano Santiago Arturo Montoya Félix como Titular del Órgano Interno de Control del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, para un periodo de seis años.

Acuerdo Número 100 del H. Congreso del Estado.- Por el que se designa al Ciudadano Pavel Jonathan Hernández Ortiz como Titular del Órgano Interno de Control de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, para un periodo de cuatro años.

Acuerdo Número 101 del H. Congreso del Estado.- Por el que se designa a la Ciudadana Aymee Viridiana Soltero Acosta como Titular del Órgano Interno de Control del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado, para un periodo de cuatro años.

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

Acuerdo Número 102 del H. Congreso del Estado.- Por el que se elije a la Ciudadana Abigail Noriega Félix, Magistrada Suplente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Sinaloa, para cubrir la vacante que dejó el Magistrado de Circuito C. Ángel Antonio Gutiérrez Villarreal.

Acuerdo Número 103 del H. Congreso del Estado.- Por el que se elije a la Ciudadana Julia Palafox Vega, Magistrada Suplente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Sinaloa, para cubrir la vacante que dejó el Magistrado de Circuito C. Jacobo Ahumada Angulo.

Decreto Número 583 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Tercera Legislatura del H. Congreso del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, ABRE hoy jueves once de febrero de dos mil veintiuno, su Décimo Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Tercer Año de Ejercicio Constitucional.

Decreto Número 586 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Tercera Legislatura del H. Congreso del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, CLAUSURA hoy jueves once de febrero de dos mil veintiuno, su Décimo Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Tercer Año de Ejercicio Constitucional.

90 - 102

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Guasave.- Convocatoria Pública Nacional Municipal No. 001-2021 Licitaciones Nos. GVE-DOP-LP-NAL-MPAL-PR-001-2021, GVE-DOP-LP-NAL-MPAL-PR-002-2021, GVE-DOP-LP-NAL-MPAL-PR-003-2021, GVE-DOP-LP-NAL-MPAL-PR-004-2021, GVE-DOP-LP-NAL-MPAL-PR-005-2021, GVE-DOP-LP-NAL-MPAL-PR-006-2021 y GVE-DOP-LP-NAL-MPAL-PR-007-2021.

-

Municipio de Guasave.- Lineamientos para establecer el procedimiento y requisitos para la acreditación de las asociaciones civiles, organizaciones empresariales, colegios e instituciones académicas, organizaciones estatales del transporte de mayor representación en el Estado de Sinaloa, para los efectos que marca artículo 36, fracción VI, de la Ley de Obras Públicas y Servicios Relacionados con las Mismas del Estado de Sinaloa.

Municipio de Salvador Alvarado.- Notificación de Liquidación por concepto de derechos de Guarda o Depósito de Vehículos en la pensión vehicular municipal de Salvador Alvarado.

Decretos Municipales Nos. 56 y 57 de Salvador Alvarado.- Se concede Pensión por Retiro Anticipado y Retiro a los C.C. Jesús German Meza León y Francisco Javier Acosta Ceballos.

Decreto Municipal No. 58 de Salvador Alvarado.- Relativo al cambio de uso de la calle Teófilo Noris esquina con Avenida IgnacioAllende de la Colonia Militar en Guamúchil, Salvador Alvarado, Sinaloa.

Municipio de Mazatlán.- Convocatoria Pública No. 001 a las Licitaciones Públicas Nos. LO-MMA-DOP-2021-001, LO-MMA-DOP-2021-002, LO-MMA-DOP-2021-003, LO-MMA-DOP-2021-004, LO-MMA-DOP-2021-005, LO-MMA-DOP-2021-006 y LO-MMA-DOP-2021-007.

Municipio de Mazatlán.- Lineamientos para que las Asociaciones Civiles, Organizaciones Empresariales, Colegios e Instituciones Académicas y Organizaciones del Transporte de mayor representación en el Municipio de Mazatlán, Sinaloa, se acrediten ante el Órgano Interno de Control del H. Ayuntamiento del Municipio de Mazatlán, Sinaloa, conforme a lo dispuesto por el artículo 36, fracción VI, de la Ley de Obras Públicas y Servicios Relacionados con las Mismas del Estado de Sinaloa.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipios de Ahome, Guasave y Culiacán.- Avances Financieros, relativos al Cuarto Trimestre de 2020

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Mazatlán.- Código de Éitca y Conducta de las Servidoras y Servidores Públicos de la Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Mazatlán, Sinaloa.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE**

Municipio de Guasave.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2021.

103 - 153

**AVISOS JUDICIALES**

154 - 168

**AVISOS NOTARIALES**

168

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 19 de febrero de 2021. **No. 022**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE DESARROLLO SOCIAL**

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación del Fondo Especial para la Atención y Protección de Personas Desplazados, para el Ejercicio Fiscal 2021.

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación del Programa Opciones Productivas del Estado de Sinaloa, para el Ejercicio Fiscal 2021.

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 05/2021.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional No. 007.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-009-2021.

Fallo y Acta de Fallo Licitación Pública Nacional Estatal No. 001.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-003-2021.

**COMISIÓN DE VIVIENDA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**COMISIÓN ESTATAL DE MEJORA REGULATORIA Y GESTIÓN EMPRESARIAL**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**CIUDAD EDUCADORA DEL SABER DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**ESCUELA NORMAL DE ESPECIALIZACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

4 - 36

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Se CONVOCA a las ciudadanas diputadas y a los ciudadanos diputados integrantes de la Sexagésima Tercera Legislatura del Congreso del Estado de Sinaloa, a un Período Extraordinario de Sesiones, el que iniciará el día viernes 19 de febrero de 2021 y durará el tiempo necesario para el desahogo de los asuntos que motivaron su expedición.

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

Acuerdo de la Comisión de Fiscalización de la Sexagésima Tercera Legislatura del Congreso del Estado, que aprueba la expedición de Convocatoria Pública para designar al Titular de la Unidad Técnica de Evaluación del Congreso del Estado de Sinaloa.

Acuerdo No. 104 del H. Congreso del Estado.- Por el que se elije Síndica Procuradora Suplente Sustituta, del H. Ayuntamiento de Ahome, Sinaloa, a la Maestra JehovanaAriselda Martínez Armenta, quien durará en el cargo a partir de su toma de protesta y hasta el 31 de octubre del año 2021, fecha en que concluye el ejercicio constitucional de la presente administración municipal.

37 - 49

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se autoriza a los Consejos Distritales y Consejos Municipales Electorales la celebración de sus sesiones y reuniones de trabajo mediante el uso de herramientas tecnológicas de comunicación.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se aprueban los diseños de la documentación electoral sin emblemas de partidos políticos y de candidaturas independientes, así como los modelos de materiales electorales para el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre las dudas planteadas por el Partido Acción Nacional.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, por el que se da respuesta a la solicitud planteada por el C. Santos Joel Cañedo Rodríguez, aspirante a Candidatura Independiente a la Presidencia Municipal de Mazatlán.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se expide el Reglamento para el Registro de Candidaturas a ocupar cargos de elección popular para el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Extracto del Acuerdo de la Comisión de Capacitación y Organización Electoral del Instituto Nacional Electoral por el que se aprueba la actualización a las bases generales para regular el desarrollo de las sesiones de los cómputos en las elecciones locales.

50 - 107

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-01-2020.- Mario Alberto Elísea Leyva.

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-011-2020.- Francisco Javier AlbañezBorquez.

Municipio de Culiacán.- Fe de Erratas al Decreto Municipal No. 21, Por el que se adiciona el artículo 274 Bis, el segundo párrafo al artículo 280 y el artículo 297 Bis, todos ellos del Reglamento de Construcciones para el Municipio de Culiacán, Sinaloa.

Municipio de Navolato.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

Municipio de Concordia.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

Municipio de Escuinapa.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipios de Choix, Navolato, Mazatlán, El Rosario y Escuinapa.- Avances Financieros, relativos al Cuarto Trimestre de 2020.

(Continúa Índice Pág. 3)

**ÍNDICE**

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipios de Choix, Concordia y El Rosario.- Avances Financieros, relativos al Cuarto Trimestre de 2020.

Municipio de Mazatlán.- Convocatorias de Licitaciones Públicas Estatal (Presenciales) Nos. de Licitaciones JMA-GC-2021-LP-004 y JMA-GC-2021-LP-005.

Municipio de Mazatlán.- Clasificación del Presupuesto de Ingresos, Aportaciones, Egresos de Operación e Inversiones para el Ejercicio 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE**

Municipio de Choix.- Avance Financiero, relativo al Tercer y Cuarto Trimestre de 2020.

Municipios de Guasave y Mazatlán.- Avances Financieros, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE Y LA CULTURA FÍSICA**

Municipios de Salvador Alvarado y Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD**

Municipios de Guasave y Salvador Alvarado.- Avances Financieros, relativos al Cuarto Trimestre de 2020.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES**

Municipio de Choix.- Avance Financiero, relativo al Tercer y Cuarto Trimestre de 2020.

Municipios de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA TURISMO Y ARTE DE MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA**

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN URBANA**

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**COMISIÓN MUNICIPAL DE DESARROLLO DE CENTROS POBLADOS**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**INSTITUTO PARA LA PREVENCIÓN DE ADICCIONES**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

108 - 172

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Un Permiso para Transporte de Primera Alquiler «Taxi».- Guadalupe ValentinPaéz

Modificación de Ruta para prestar el Servicio Público de Transporte de Pasajeros (Segunda Foráneo).- Sociedad Cooperativa Escolar de Producción Centro de Estudios «Justo Sierra».

173

**AVISOS JUDICIALES**

174 - 192

**AVISOS NOTARIALES**

192

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 22 de febrero de 2021. **No. 023**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SALUD**

Convenio de colaboración en materia de transferencia de recursos para la ejecución del Programa Seguro Médico Siglo XXI que celebran por una parte el Instituto de Salud para el Bienestar, y por otra parte el Ejecutivo del Estado Libre y Soberano de Sinaloa y Anexos.

3 - 37

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 565 del H. Congreso del Estado.- Que reforma la fracción XXIX del artículo 43 de la Constitución Política del Estado de Sinaloa.

38 - 41

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**INSTITUTO DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN E INNOVACIÓN**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**COLEGIO DE BACHILLERES DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

42 - 49

**TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

50 - 51

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Guasave.- Convocatoria Pública Nacional Municipal N°. 002-2021, Licitaciones Nos. GVE-DPU-LP-NAL-MPAL-PR-001-2021, GVE-DPU-LP-NAL-MPAL-PR-002-2021, GVE-DPU-LP-NAL-MPAL-PR-003-2021, GVE-DPU-LP-NAL-MPAL-PR-004-2021, GVE-DPU-LP-NAL-MPAL-PR-005-2021, GVE-DPU-LP-NAL-MPAL-PR-006-2021, GVE-DPU-LP-NAL-MPAL-ID-001-2021 y GVE-DPU-LP-NAL-MPAL-ID-002-2021.

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

Municipio de Salvador Alvarado.- Licitación Pública Nacional No. 001, Nos. de Concursos MSA-LP-PVA-001-2021 y MSA-LP-PVA-002-2021.

Municipio de Culiacán.- Estado de Flujos de Efectivo, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

Municipio de El Rosario.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Navolato.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**RASTROS DEL MUNICIPIO DE CULIACÁN**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN URBANA**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**COMISIÓN MUNICIPAL DE DESARROLLO DE CENTROS POBLADOS**

Municipio de Culiacán.- Fe de erratas, Referente a la Información del Avance Financiero del 4to. Trimestre de 2020, publicado en el Periódico Oficial del Estado de Sinaloa, Tomo CXXII, 3ra. Época, No. 019 de fecha viernes 12 de febrero de 2021.

**OPERADORA Y ADMINISTRADORA DE PLAYAS MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**PARQUE LICENCIADO ERNESTO MILLÁN ESCALANTE**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al CuartoTrimestre de 2020.

52 - 69

**AVISOS GENERALES**

Lista de Tarifas Máximas.- Infraestructura Energética Monarca, S. de R.L. de C.V.

Primera Convocatoria a los Titulares de las Acciones.- Compañía Fraccionadora de los Cerritos, S.A. de C.V.

70 - 71

**AVISOS JUDICIALES**

72 - 80

**AVISOS NOTARIALES**

80

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 24 de febrero de 2021. **No. 024**

**ÍNDICE**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Amparo No. 469/2019-2B.- Promovido por Leonel Guerrero Félix, se emplaza a Cosme Villaverde Díaz.

2

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Sinaloenses Ejemplares en el Mundo.- Programa que convoca anualmente a dar testimonio multitudinario de fe en las grandes virtudes, la decencia, la honorabilidad y el talento de los Sinaloenses».

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional No. 008.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-010-2021 y OPPU-EST-LP-011-2021.

**COMISIÓN ESTATAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE SINALOA**

Programa de Agua Potable, Drenaje y Tratamiento (PROAGUA) 2019.

**CENTRO DE CIENCIAS DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**VIVEROS DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

3 - 11

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Convocatoria del H. Congreso del Estado.- Se convoca a las Ciudadanas Diputadas y a los Ciudadanos Diputados integrantes de la Sexagésima Tercera Legislatura del Congreso del Estado de Sinaloa, a un Período Extraordinario de Sesiones, el que iniciará el día viernes 26 de febrero de 2021.

Decreto Número 587 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Tercera Legislatura del H. Congreso del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, ABRE hoy viernes diecinueve de febrero de dos mil veintiuno, su Décimo Primer Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Tercer Año de Ejercicio Constitucional.

Decreto Número 592 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Tercera Legislatura del H. Congreso del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, CLAUSURA hoy viernes diecinueve de febrero de dos mil veintiuno, su Décimo Primer Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Tercer Año de Ejercicio Constitucional.

12 - 15

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de El Rosario.- Convocatoria Licitación Pública Estatal No. 002.- No. de Concurso FISM-MRS-SC-009/2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN DE AHOME**

Municipio de Ahome.- Avances Financieros, relativos al Primer, Segundo, Tercer y Cuarto Trimestre de 2020.

16 - 24

**AVISOS JUDICIALES**

25 - 32

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 26 de febrero de 2021. **No. 025**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual se reforma el acuerdo que emite las bases para llevar a cabo la Administración, Transferencia y Liquidación derivada de la Extinción del Organismo Público Descentralizado «Régimen Estatal de Protección Social en Salud».

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallos y Actas de Fallos por Licitación Pública Nacional Estatal No. 001.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-001-2021. y OPPU-EST-LP-002-2021.

**INSTITUTO DE PENSIONES DEL ESTADO DE SINALOA**

Rendimientos Generados del Ahorro Solidario Mes de Enero del 2021.

**COMISIÓN DE VIVIENDA DEL ESTADO DE SINALOA**

Convocatoria Pública para la selección de personas Físicas y Morales a registrar en el Padrón Público de Testigos Sociales.

**COMISIÓN ESTATAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE SINALOA**

Programa de Agua Potable, Drenaje y Tratamiento (PROAGUA) 2020.

2 - 36

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo de la Comisión de Fiscalización del H. Congreso del Estado de Sinaloa, relativo a la determinación del cumplimiento de los Requisitos de Elegibilidad, y al Formato y Aspectos a valorar en las comparecencias de los aspirantes para ocupar el cargo de Titular de la Unidad Técnica de Evaluación.

37 - 107

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Angostura.- Licitación Pública Nacional Estatal No 001-2021.- No Concurso ANG-OP-IRP-2020-033.

Municipio de Guasave.- Convocatoria.- El Órgano Interno de Control del H. Ayuntamiento de Guasave, Sinaloa, invita a las Asociaciones Civiles, Organizaciones Empresariales, Colegios e Instituciones Académicas y Organizaciones Estatales del Transporte de mayor representación en el Estado de Sinaloa, interesadas en presentar ante el Comité de Participación Ciudadana del Sistema Estatal y Municipal Anticorrupción del Estado de Sinaloa sus propuestas para la integración de Ciudadanos en el Comité de Obras Públicas del H. Ayuntamiento de Guasave, Sinaloa.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipio de Angostura.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

108 - 116

**AVISOS GENERALES**

Solicitud Concesión con Un Permisos, para prestar Servicio Público de Transporte de Segunda Alquiler (Pulmonía), en la zona correspondiente al Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Irene Audeves Sarmiento.

Solicitud Concesión con Un Permisos, para prestar Servicio Público de Transporte de Primera Alquiler «Taxi» dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Aris Leonel Inzunza Rodríguez.

Solicitud Concesión con Un Permisos, para prestar Servicio Público de Transporte de Primera Alquiler «Taxi» dentro del Municipio de Elota, Sinaloa.- Víctor Manuel Cisneros Martínez.

117 - 118

**AVISOS JUDICIALES**

119 - 136

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 01 de marzo de 2021. **No. 026**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Lista de Peritos Oficiales en Materia Civil y Familiar del Poder Judicial del Estado.

2 - 36

**AYUNTAMIENTO**

Decreto Municipal No. 11 de Guasave.- Reglamento Interior del Instituto de Cultura Guasave.

Decreto Municipal No. 12 de Guasave.- Se crea el Instituto de Prevención de Adicciones del Municipio de Guasave.

37 - 57

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Un Permiso para Transporte de Primera Alquiler «Taxi».- Guadalupe ValentinPaéz.

Modificación de Ruta para prestar el Servicio Público de Transporte de Pasajeros (Segunda Foráneo).- Sociedad Cooperativa Escolar de Producción Centro de Estudios «Justo Sierra».

58

**AVISOS JUDICIALES**

59 - 71

**AVISOS NOTARIALES**

71 - 72

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 01 de marzo de 2021. **No. 026**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

**SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN**

Acción de Inconstitucionalidad 31/2017. Promovente: Comisión Nacional de los Derechos Humanos.

Acción de Inconstitucionalidad 34/2018. Promovente: Procuraduría General de la Republica.

2 - 155

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 03 de marzo de 2021. **No. 027**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Amparo No. 469/2019-2B.- Promovido por Leonel Guerrero Félix, se emplaza a Cosme Villaverde Díaz.

2

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 06/2021.

3

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Decreto Número 593 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Tercera Legislatura del H. Congreso del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, ABRE hoy viernes veintiséis de febrero de dos mil veintiuno, su Décimo Segundo Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Tercer Año de Ejercicio Constitucional.

Decreto Número 595 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Tercera Legislatura del H. Congreso del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, CLAUSURA hoy viernes veintiséis de febrero de dos mil veintiuno, su Décimo Segundo Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Tercer Año de Ejercicio Constitucional.

4 - 5

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Mazatlán.- Código de Ética de las Personas Servidoras Públicas del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.

Municipio de Mazatlán.- Convocatoria Pública No. 002 a las Licitaciones Públicas Nos. LO-MMA-DOP-2021-008, LO-MMA-DOP-2021-009, LO-MMA-DOP-2021-010 y LO-MMA-DOP-2021-011.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Mazatlán.- Convocatorias de Licitaciones Públicas Estatal (Presenciales) No. Licitación JMA-GAF-ADQ-2021-LP-002.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

6 - 23

**AVISOS JUDICIALES**

24 - 31

**AVISOS NOTARIALES**

31 - 32

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 05 de marzo de 2021. **No. 028**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional No. 009.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-012-2021, OPPU-EST-LP-013-2021, OPPU-EST-LP-014-2021, OPPU-EST-LP-015-2021, OPPU-EST-LP-016-2021 y OPPU-EST-LP-017-2021.

Fallo y Acta de Fallo por Licitación Pública Nacional Estatal No. 002, del Concurso No. OPPU-EST-LP-004-2021.

Fallo y Acta de Fallo por Licitación Pública Nacional Estatal No. 003, del Concurso No. OPPU-EST-LP-005-2021.

**SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA**

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación para el Programa «Atención a Productores de Frijol Grano como medida emergente a la comercialización de su cosecha Ciclo Otoño-Invierno 2020-2021, para el Ejercicio Fiscal 2021».

**SECRETARÍA DE DESARROLLO SUSTENTABLE**

Reglas de Operación del Programa de Sanidad Forestal del Estado de Sinaloa.

Reglas de Operación del Programa de Conservación y Restauración de Suelos del Estado de Sinaloa.

Reglas de Operación del Programa de Prevención y Combate de Incendios Forestales del Estado de Sinaloa.

2 - 78

**AVISOS GENERALES**

Convocatoria para Asamblea General Extraordinaria.- Asociación de Productores de Caña de Azúcar de Ingenio Rosales, Asociación Civil.

Solicitud Concesión con Un Permiso para prestar el servicio público de Turismo en Mazatlán, Sinaloa.- Andrea Jocelin Valdovinos García .

79 - 80

**AVISOS JUDICIALES**

81 - 96

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 05 de marzo de 2021. **No. 028**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Convocatoria del H. Congreso del Estado.- Se CONVOCA a las Ciudadanas Diputadas y a los Ciudadanos Diputados integrantes de la Sexagésima Tercera Legislatura del Congreso del Estado de Sinaloa, a un Período Extraordinario de Sesiones, el que iniciará el día viernes 05 de marzo de 2021 y durará el tiempo necesario para el desahogo de los asuntos que motivaron su expedición..

Acuerdo No. 106 del H. Congreso del Estado.- Mediante el cual se declara procedente el retiro forzoso, del C. Magistrado Canuto Alfonso López López, como Magistrado IX Propietario, del Supremo Tribunal de Justicia del Estado; así como el otorgamiento de la pensión económica correspondiente.

2 - 5

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 23 de Mazatlán.- Se deroga el segundo párrafo del artículo 1 del Decreto que crea el Organismo Público Descentralizado de la Administración Pública Municipal denominado Acurio Mazatlán.

Decreto Municipal No. 21 de Angostura.- Reglamento Interno Operativo de la Unidad de Transparencia y Rendición de Cuentas.

Decreto Municipal No. 22 de Angostura.- Reglamento Ambiental para el Desarrollo Sustentable del Municipio de Angostura, Sinaloa.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Convocatoria Pública Nacional (Presencial) No. de Licitación: LPN-JAPAC-CUL-006-2021-GAF.

6 - 119

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 08 de marzo de 2021. **No. 029**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 591 del H. Congreso del Estado.- Que reforma y adiciona diversas disposiciones de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Sinaloa.

2 - 14

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Reglamento de la Ley de Mejora Regulatoria y Gestión Empresarial del Estado de Sinaloa.

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 07/2021.

**COMISIÓN DE VIVIENDA DEL ESTADO DE SINALOA**

Convocatoria con Licitación Pública Nacional No. 001.- No. de Concurso CV-ANG-LP-001-2021.

15 - 44

**UNIVERSIDAD AUTONOMA DE SINALOA**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Subasta Pública Enajenación No. UAS-DCBI-SP-01-2021 Enajenación de Vehículos Propiedad de la Universidad Autónoma de Sinaloa.

45

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 59 de Salvador Alvarado.- Se concede Pensión por Retiro al C. Juan de Dios Francisco Domínguez Aguero.

**COMISIÓN MUNICIPAL DE DESARROLLO DE CENTROS POBLADOS**

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Angostura.- Fe de erratas, Referente a la Información del Avance Financiero del Cuarto Trimestre de 2020, publicado en el Periódico Oficial del Estado de Sinaloa, Tomo CXII, 3ra. Época, Edición No. 019 de fecha viernes 12 de febrero de 2021.

46 - 49

**AVISOS JUDICIALES**

50 - 64

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 10 de marzo de 2021. **No. 030**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Cancelación de Licitación Pública Nacional No. 008.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-011-2021, publicada el día 24 de febrero del 2021, en el Periódico Oficial del Estado de Sinaloa, Tomo CXII 3era. Época No. 024.

Fallo y Acta de Fallo Licitación Pública Nacional Estatal No. 004.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-006-2021.

2 - 13

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo Número 87 del H. Congreso del Estado.- Se otorga el premio Medalla de Honor «Dra. Norma Corona Sapién» a la CIUDADANA DULCINA PARRA GONZÁLEZ.

Acuerdo Número 107 del H. Congreso del Estado.- Se elije como Presidente Municipal Sustituto de Concordia, Sinaloa, al Ciudadano Jesús Trinidad Osuna Lizárraga, quien deberá ejercer dicho cargo a partir de que rinda su toma de protesta ante esta soberanía hasta el día que culmine el periodo del ejercicio constitucional de periodo correspondiente a los actuales integrantes del H. Ayuntamiento de Concordia.

Decreto Número 596 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Tercera Legislatura del H. Congreso del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, ABRE hoy viernes cinco de marzo de dos mil veintiuno, su Décimo Tercer Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Tercer Año de Ejercicio Constitucional.

Decreto Número 601 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Tercera Legislatura del H. Congreso del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, CLAUSURA hoy viernes cinco de marzo de dos mil veintiuno, su Décimo Tercer Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Tercer Año de Ejercicio Constitucional.

14 - 54

**AVISOS JUDICIALES**

55 - 63

**AVISOS NOTARIALES**

63 - 64

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 12 de marzo de 2021. **No. 031**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL**

**SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO**

**CONSEJO NACIONAL DE ARMONIZACIÓN CONTABLE**

Plan Anual de Trabajo del Consejo Nacional de Armonización Contable para el Ejercicio 2021.

3

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ECONOMÍA**

Procedimiento para el Otorgamiento Estímulos Fiscales (CEPROFIES).

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional Presencial No. SSS-LPN-005-2021.

4 - 15

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Acuerdo.- Se acuerda el cambio de domicilio del Juzgado Primero de Primera Instancia del Ramo Familiar del Distrito Judicial de Mazatlán, Sinaloa, con residencia en la Ciudad del mismo nombre.

Reglamento de Organización y Procedimientos Administrativos de los Juzgados de Primera Instancia Especializados para Adolescentes y Anexos.

Acuerdo.- Se reforma la fracción I del artículo 5, fracción XVI del artículo 10, fracción VI del artículo 17; se adicionan un último párrafo al artículo 9, las fracciones XVII y XVIII y un último párrafo al artículo 10, así como las fracciones VII, VIII, IX, X, XI, XII y XIII al artículo 17, todos del Reglamento de Organización y Procedimientos Administrativos de los Juzgados de Primera Instancia Especializados en Oralidad Mercantil del Poder Judicial del Estado de Sinaloa.

16 - 55

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo del Consejo General mediante el cual se aprueba el Reglamento del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa para la Difusión, Fijación y Retiro de la Propaganda Política y Electoral.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se modifica el proceso Técnico Operativo (PTO), se determina la ubicación de los Centros de Acopio y Transmisión de Datos (CATD) y de los Centros de Captura y Verificación de Datos (CCV), y se instruye a los Consejos Distritales Electorales y Consejos Municipales Electorales de este Instituto, a dar seguimiento y supervisión a los trabajos de Implementación y Operación del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) para el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

56 - 103

**AVISOS GENERALES**

Lista de Tarifas de la Zona Geográfica de Sinaloa.- Naturgy México, S.A. de C.V.

104

**AVISOS JUDICIALES**

105 - 120

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 15 de marzo de 2021. **No. 032**

**ÍNDICE**

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTO**

Decreto Municipal No. 24 de Navolato.- Aprobación de ampliación del Plan Parcial de Desarrollo Urbano de la Península de Lucenilla, Primera Etapa.

Decreto Municipal No. 25 de Navolato.- Aprobación de la Jubilación solicitada por el C. José Luis Camacho Valdez, Servidor Público Municipal.

Decreto Municipal No. 26 de Navolato.- Aprobación de la Jubilación solicitada por la C. María Eugenia Amador Bueno, Servidor Público Municipal.

Decreto Municipal No. 27 de Navolato.- Aprobación de la Jubilación solicitada por la C. Blanca Cruz Bueno Lara, Servidor Público Municipal.

Decreto Municipal No. 28 de Navolato.- Aprobación de la Jubilación solicitada por el C. José Miguel Castelo Morales, Servidor Público Municipal.

Decreto Municipal No. 29 de Navolato.- Aprobación de la Jubilación solicitada por el C. Miguel Ángel Acosta Vizcarra, Servidor Público Municipal.

2 - 15

**AVISOS GENERALES**

Solicitud Concesión con Un Permiso para prestar el servicio público de Turismo en Mazatlán, Sinaloa.- Andrea Jocelin Valdovinos García.

16

**AVISOS JUDICIALES**

17 - 32

**AVISOS NOTARIALES**

32

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 17 de marzo de 2021. **No. 033**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 566 del H. Congreso del Estado.- Se autoriza al Titular del Poder Ejecutivo para que, a nombre y representación del Estado de Sinaloa, enajene a título de donación gratuita a favor de la Comisión Estatal para el Acceso a la Información Pública la fracción de terreno con una superficie de 891.309 m2 (Ochocientos nopventa y uno punto trescientos nueve metros cuadrados), sobre la cual se encuentra una construcción de 1,096.78 m2 (Mil noventa y seis punto setenta y ocho metros cuadrados), localizado en Calle Josefa Ortiz de Domínguez S/N Fraccionamiento Plan Tres Ríos, margen derecha del Río Humaya, dentro del Sector V de la primera etapa del Desarrollo Urbano Tres Ríos.

2 - 5

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 08/2021.

**SECRETARÍA DE PESCA Y ACUACULTURA**

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación del Programa de Apoyo a Unidades de Producción Pesquera y Acuícolas en la Adquisición de Motores para Embarcaciones, para el Ejercicio Fiscal 2021.

6 - 12

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Guasave.- Convocatoria Pública Nacional Municipal No. 003-2021 Licitaciones Nos. GVE-DOP-LP-NAL-MPAL-PR-008-2021, GVE-DPU-LP-NAL-MPAL-PR-007-2021 y GVE-DPU-LP-NAL-MPAL-FTM-001-2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Salvador Alvarado.- Reglamento Interior de la Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Salvador Alvarado.

13 - 48

**AVISOS JUDICIALES**

49 - 63

**AVISOS NOTARIALES**

63 - 64

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 19 de marzo de 2021. **No. 034**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 09/2021.

**SECRETARÍA DE PESCA Y ACUACULTURA**

Convocatoria para las Unidades de Producción Pesquera y Acuícola del Estado de Sinaloa, que deseen participar en El Programa de Apoyo a Unidades de Producción Pesquera y Acuícolas en la Adquisición de Motores para Embarcaciones, para el Ejercicio Fiscal 2021 y Anexos.

2 - 7

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de Culiacán.- Acuerdo Delegatorio de Facultades en Materia de Protección a los Animales.

Municipio de Culiacán Acuerdo No. Nueve.- Se decreta la desincorporación del régimen de dominio público respecto del bien inmueble que el municipio tiene en posesión, en el que se localiza el Centro de Barrio de Culiacancito. Asimismo, se decreta la desincorporación del régimen de dominio público respecto del bien inmueble colindante a dicho espacio deportivo considerado como demasía.

Municipio de Culiacán Acuerdo No. Once.- Se decreta la desincorporación del régimen de dominio público del municipio respecto del bien inmueble ubicado en la colonia Las Coloradas.

8 - 28

**AVISOS GENERALES**

Convocatoria a Asamblea General Extraordinaria de Accionistas de la persona moral Terra WealthTrader S.A. de C.V.

Solicitud Concesión con Un Permisos, para prestar Servicio Público de Transporte de Segunda Alquiler (Pulmonía), en la zona correspondiente al Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Irene Audeves Sarmiento.

Solicitud Concesión con Un Permisos, para prestar Servicio Público de Transporte de Primera Alquiler «Taxi» dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Aris Leonel Inzunza Rodríguez.

Solicitud Concesión con Un Permisos, para prestar Servicio Público de Transporte de Primera Alquiler «Taxi» dentro del Municipio de Elota, Sinaloa.- Víctor Manuel Cisneros Martínez.

29 - 31

**AVISOS JUDICIALES**

32 - 56

**AVISOS NOTARIALES**

56

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 22 de marzo de 2021. **No. 035**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 597 del H. Congreso del Estado.- Que crea el Municipio de Eldorado.

Decreto Número 598 del H. Congreso del Estado.- Que crea el Municipio de Juan José Ríos.

Decreto Número 599 del H. Congreso del Estado.- Que reforma los artículos 18, fracción I y el artículo 112, párrafo tercero, en su fracción III, de la Constitución Política del Estado de Sinaloa.

3 - 26

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo y Acta de Fallo por Licitación Pública Nacional Estatal No. 005.- No. de Concursos OPPU-EST-LP-007-2021.

27 - 44

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

**AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo por el que se declaran como inhábiles los días comprendidos del lunes veintinueve de marzo al viernes dos de abril de dos mil veintiuno, lo anterior con el propósito de que el personal de este Órgano Fiscalizador goce de días de asueto durante la semana santa.

45

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, respecto de la solicitud de modificación del Convenio de la Coalición presentado por el Partido Acción Nacional, el Partido Revolucionario Institucional y el Partido de la Revolución Democrática, para contender en el Proceso Electoral Local Ordinario 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se emiten los Lineamientos para el Desarrollo de la Sesión Especial de Cómputo para el Proceso Electoral Local 2020-2021, así como el cuadernillo de consulta sobre votos válidos y votos nulos.

46 - 138

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Licitación Pública Nacional (Presencial) No. LPN-JAPAC-CUL-007-2021-GAF.

Municipio de Culiacán.- Convocatoria para Licitación Pública Nacional (Presencial) No. de Licitación: LPN-JAPAC-CUL-008-2021-GAF.

Municipio de Mazatlán.- Lineamientos para que las Asociaciones Civiles, Organizaciones Empresariales, Colegios e Instituciones Académicas y Organizaciones del Transporte de Mayor Representación en el Municipio de Mazatlán, Sinaloa se acrediten ante el Órgano Interno de Control de la Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Mazatlán, Sinaloa, conforme a lo dispuesto por el artículo 37, fracción VI, de la Ley de Obras Públicas y Servicios Relacionados con Las Mismas del Estado de Sinaloa.

**PATRONATO DEL CORREDOR ECOTURÍSTICO IMALA-SANALONA**

Municipio de Culiacán.- Avances Financieros, relativos al Primer, Segundo y Tercer Trimestre de 2020.

139 - 147

**AVISOS JUDICIALES**

148 - 160

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 24 de marzo de 2021. **No. 036**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE DESARROLLO SOCIAL**

Convocatoria a Hombres y Mujeres radicados en el Estado de Sinaloa en lo individual, interesados en presentar solicitud de apoyo del Programa Opciones Productivas del Gobierno de Sinaloa 2021.

2 - 4

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Convocatoria del H. Congreso del Estado.- Se convoca a las Ciudadanas Diputadas y a los Ciudadanos Diputados integrantes de la Sexagésima Tercera Legislatura del Congreso del Estado de Sinaloa, a un Período Extraordinario de Sesiones, el que iniciará el día jueves 25 de marzo de 2021.

5 - 6

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Escuinapa.- Licitación Pública No. 1, para el Contrato No. ESC-DOSPE/OPD/URB/2021-006.

Municipio de Guasave.- Convocatoria Pública Nacional Municipal No. 004-2021 Licitaciones Nos. GVE-DOP-CAPUFE-001-2021, GVE-DOP-CAPUFE-002-2021, GVE-DOP-LP-NAL-MPAL-R33-005-2021, GVE-DOP-LP-NAL-MPAL-R33-001-2021, GVE-DOP-LP-NAL-MPAL-R33-002-2021, GVE-DOP-LP-NAL-MPAL-R33-003-2021, GVE-DOP-LP-NAL-MPAL-R33-004-2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Mazatlán.- Convocatorias de Licitaciones Públicas Estatal (Presenciales) No. de Licitación JMA-GC-2021-LP-006.

7 - 10

**AVISOS GENERALES**

Tercera Convocatoria para Asamblea General Extraordinaria.- Asociación de Productores de Caña de Azúcar de Ingenio Rosales, Asociación Civil.

11

**AVISOS JUDICIALES**

12 - 16

**AVISOS NOTARIALES**

16

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 26 de marzo de 2021. **No. 037**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Aviso de Suspensión de Labores.- Se hace de su conocimiento que las dependencias del Poder Ejecutivo del Estado de Sinaloa, suspenden sus actividades no prioritarias los días jueves 01 y viernes 02 de abril del presente año, con lo que se reanudan las labores de manera ordinaria a partir del lunes 05 de abril de 2021, a partir de las 08:00 horas.

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 10/2021.

**INSTITUTO DE SEGURIDAD Y SERVICIOS SOCIALES DE LOS TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Convoca a los Trabajadores de la Educación al Servicio del Estado de Sinaloa afiliados al SNTE Sección 53 Activos, Jubilados y Pensionados interesados en obtener un préstamo para vivienda, a fin de registrar su solicitud para el otorgamientos por medio del sistema de puntaje en el Ejercicio Fiscal 2021.

**SECRETARÍA DE TRANSPARENCIA Y RENDICIÓN DE CUENTAS**

Convocatoria Pública para la selección de personas Físicas y Morales a registrar en el Padrón Público de Testigos Sociales.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA**

Convocatoria Pública para la selección de personas Físicas y Morales a registrar en el Padrón Público de Testigos Sociales.

2 - 7

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Acuerdo.- Se acuerda un retorno laboral cauto, ordenado y atendiendo a los reportes previos que las y los servidores hicieron en relación a su Estado de Salud y que los ubicó en una situación y valor de vulnerabilidad.

Acuerdo.- Se acuerda el cambio de domicilio del Juzgado Primero de Primera Instancia del Ramo Civil del Distrito Judicial de Mazatlán, Sinaloa, con residencia en la Ciudad del mismo nombre.

8 - 13

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de Culiacán.- Fe de Erratas al Decreto Municipal N° 19 del Municipio de Culiacán: Por el cual se corrigen los importes de la publicación del Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2021 para las partidas genéricas 111000 Emolumentos a Regidores y 113000 Sueldo base al personal permanente, publicado en el Periódico Oficial «El Estado de Sinaloa» número 157 1ra Sección de fecha miércoles 30 de diciembre de 2020 página 11.

14 - 15

**AVISOS JUDICIALES**

16 - 32

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 29 de marzo de 2021. **No. 038**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 11/2021.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional No. 010.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-018-2021 al OPPU-EST-LP-027-2021.

**INSTITUTO SINALOENSE DE CULTURA**

Avances Financieros, relativos al Primer, Segundo, Tercer y Cuarto Trimestre de 2020.

3 - 17

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo Numero: 163 del H. Congreso del Estado.- Se Reforma el artículo 43 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, relativo a las partes integrantes de la Federación.

Acuerdo Numero: 164 del H. Congreso del Estado.- Se Reforma el artículo 43 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.

Acuerdo Numero: 165 del H. Congreso del Estado.- Se Adiciona una Fracción XXIII Bis al artículo 73 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.

Acuerdo Numero: 166 del H. Congreso del Estado.- Se Reforma el párrafo Cuarto de la Fracción IV del artículo 74 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.

Decreto Número 602 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Tercera Legislatura del H. Congreso del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, ABRE hoy jueves veinticinco de marzo de dos mil veintiuno, su Décimo Cuarto Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Tercer Año de Ejercicio Constitucional.

Decreto Número 603 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Tercera Legislatura del H. Congreso del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, CLAUSURA hoy jueves veinticinco de marzo de dos mil veintiuno, su Décimo Cuarto Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Tercer Año de Ejercicio Constitucional.

18 - 33

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**COMISIÓN ESTATAL PARA EL ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA**

Acuerdo AP-CEAIP 04/2021. Acuerdo mediante el cual se modifican los Lineamientos Técnicos para la Publicación, Homologación y Estandarización de la Información de las Obligaciones Establecidas en el Título Cuarto en relación con el artículo 90 Párrafo Cuarto de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Sinaloa.

34 - 40

**AVISOS GENERALES**

Solicitud Concesión con Un Permisos, para prestar Servicio Público de Transporte de Segunda Alquiler (Pulmonía), en la zona correspondiente al Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Irene Audeves Sarmiento.

Solicitud Concesión con Un Permisos, para prestar Servicio Público de Transporte de Primera Alquiler «Taxi» dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Aris Leonel Inzunza Rodríguez.

Solicitud Concesión con Un Permisos, para prestar Servicio Público de Transporte de Primera Alquiler «Taxi» dentro del Municipio de Elota, Sinaloa.- Víctor Manuel Cisneros Martínez.

41 - 42

**AVISOS JUDICIALES**

43 - 56

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 31 de marzo de 2021. **No. 039**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 584 del H. Congreso del Estado.- Que Expide Ley De Amnistía del Estado de Sinaloa.

Decreto Número 589 del H. Congreso del Estado.- Que Reforma el Artículo 22 de la Constitución

Política del Estado de Sinaloa.

Decreto Número 590 del H. Congreso del Estado.- Que Adiciona un Segundo Párrafo a la Fracción

I del Artículo 10 de la Constitución Política del Estado de Sinaloa.

Decreto Número 594 del H. Congreso del Estado.- Que Adiciona Disposiciones al Código Penal Para el Estado de Sinaloa.

3 - 24

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Decreto que Reforma y Adiciona diversas disposiciones al Reglamento de la Ley de Fomento a la

Inversión para el Desarrollo Económico de Sinaloa que Establece el Procedimento para Otorgar y Hacer uso de los Certificados de Promoción Fiscal del Estado de Sinaloa.

**SECRETARÍA DE PESCA Y ACUACULTURA**

Fe de Erratas de la Convocatoria Publicada el dia 19 de Marzo del Presente Año del Programa de Apoyo de Motores para Embarcaciones a Unidades de Producción Pesquera y Acuícolas en el Estado de Sinaloa, Ejercicio Fiscal 2021.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional No. 011.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-028-2021.

Fallo y Acta de Fallo Licitación Pública Nacional Estatal No. 006.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-008-2021.

**SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DE SINALOA**

Reglas de Operación 2021 del Programa Asistencia Social Alimentaria en los Primeros 1,000 Dias de vida.

Reglas de Operación 2021 del Programa Asistencia Social Alimentaria a Personas En Situación de Emergencia.

Reglas de Operación 2021 del Programa Asistencia Social a Personas de Atención Prioritaria.

Reglas de Operación del Programa Desayunos Escolares 2021.

25 - 179

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de Escuinapa.- Convocatoria Licitacion Publica No.2, No.Contrato ESC-DOSPE/OPD/URB/2021-007, Licitacion Publica No.3, No.Contrato ESC-DOSPE/OPD/URB/2021-008.

180

**AVISOS JUDICIALES**

181 - 187

**AVISOS NOTARIALES**

187 - 200

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 31 de marzo de 2021. **No. 039**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA Y CULTURA**

Acuerdo por el que se habilita la posibilidad de realizar acciones voluntarias de acompañamiento socioemocional y pedagógico en los planteles de educación básica, media superior y superior del Estado de Sinaloa.

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual, se amplía la vigencia del acuerdo por el que se otorgan Estímulos Fiscales en Materia del Impuesto sobre Tenencia o Uso de Vehículos, Impuesto Sobre Adquisición de Vehículos de Motor Usado y por concepto de Derechos de Revalidación Anual de Tarjeta de Circulación y Calcomanía de Refrendo, Alta y Canje de Placas, Expedición de Licencia de Manejo de Chofer, de Automovilista y de Motociclista.

Acuerdo mediante el cual se amplía la vigencia del Acuerdo que otorga un Estímulo Fiscal en el pago en línea y/o obtención de formatos pre-elaborados del Portal Oficial de Internet del Gobierno del Estado, relativos al Impuesto sobre Adquisición de Vehículos de Motor Usado y por los derechos de reposición de Licencia de Manejo, Alta, Canje y Baja de Placas, y Refrendo Anual de Placas y Tarjeta de Circulación.

Acuerdo mediante el cual, se amplía el plazo para el pago del derecho por concepto de Revalidación Anual de Tarjeta de Circulación y Calcomanía de Refrendo para el Ejercicio Fiscal 2021.

Acuerdo mediante el cual, se otorgan Estímulos Fiscales en Materia de Refrendo Anual de Concesión de Servicio Público de Transporte de Pasaje y/o Carga de Ruta o Zona.

2 - 16

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 02 de abril de 2021. **No. 040**

**ÍNDICE**

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Aumento de Un Permiso dentro de la Concesión Autorizada, para prestar el servicio público de Primera Alquiler (Taxi).- Erasmo Mercado Fernández.

2

**AVISOS JUDICIALES**

3 - 16

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 05 de abril de 2021. **No. 041**

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Emplazamiento en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-01-2021.- Miguel Quiñonez Arteaga.

2

**AVISOS JUDICIALES**

3 - 16

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 07 de abril de 2021. **No. 042**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se aprueba la Ampliación del Plazo para resolver sobre la procedencia de las solicitudes de Registro de Candidaturas presentadas por los Partidos Políticos y la Coalición «Va Por Sinaloa», a los distintos cargos de elección en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa mediante el cual se aprueban los diseños de las Boletas Electorales y demás Documentación Electoral con emblemas de Partidos Políticos y de Candidaturas Independientes para el Proceso Electoral Local 2020-2021. Y Anexos.

2 - 116

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 07 de abril de 2021. **No. 042**

**TERCERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se aprueba el Manual que contiene los Materiales Didácticos para la Capacitación sobre el Desarrollo de los Cómputos para el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de la solicitud de Registro de la Candidatura a la Gubernatura presentada por la Coalición «Va Por Sinaloa», integrada por los Partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de la Solicitud de Registro de la Candidatura a la Gubernatura del Estado de Sinaloa, presentada por el Partido del Trabajo, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de la Solicitud de Registro de la Candidatura a la Gubernatura del Estado de Sinaloa, presentada por el Partido Verde Ecologista de México, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de la Solicitud de Registro de la Candidatura a la Gubernatura del Estado de Sinaloa, presentada por el Partido Movimiento Ciudadano, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de la Solicitud de Registro de la Candidatura a la Gubernatura del Estado de Sinaloa, presentada en Candidatura Común por los Partidos Políticos Morena y Sinaloense, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de la Solicitud de Registro de la Candidatura a la Gubernatura del Estado de Sinaloa, presentada por el Partido Encuentro Solidario, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de la Solicitud de Registro de la Candidatura a la Gubernatura del Estado de Sinaloa, presentada por el Partido Redes Sociales Progresistas, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de la Solicitud de Registro de la Candidatura a la Gubernatura del Estado de Sinaloa, presentada por el Partido Fuerza por México, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de las Solicitudes de Registro de Candidaturas a Diputaciones por el Sistema de Mayoría Relativa en los Distritos Electorales Locales, presentadas por la Coalición «Va Por Sinaloa», integrada por los Partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de las Solicitudes de Registro de Candidaturas a Diputaciones por el Sistema de Mayoría Relativa en los Distritos Electorales Locales, así como la Lista Estatal de Candidaturas a Diputaciones por el Principio de Representación Proporcional, presentadas por el Partido del Trabajo, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de las Solicitudes de Registro de Candidaturas a Diputaciones por el Sistema de Mayoría Relativa en los Distritos Electorales Locales, así como la Lista Estatal de Candidaturas a Diputaciones por el Principio de Representación Proporcional, presentadas por el Partido Verde Ecologista de México, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de las Solicitudes de Registro de Candidaturas a Diputaciones por el Sistema de Mayoría Relativa en los Distritos Electorales Locales, así como la Lista Estatal de Candidaturas a Diputaciones por el Principio de Representación Proporcional, presentadas por el Partido Movimiento Ciudadano, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de las Solicitudes de Registro de Candidaturas a Diputaciones por el Sistema de Mayoría Relativa en los Distritos Electorales Locales, presentadas en Candidatura Común por los Partidos Políticos Morena y Sinaloense, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de las Solicitudes de Registro de Candidaturas a Diputaciones por el Sistema de Mayoría Relativa en los Distritos Electorales Locales, así como la Lista Estatal de Candidaturas a Diputaciones por el Principio de Representación Proporcional, presentadas por el Partido Encuentro Solidario, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de las Solicitudes de Registro de Candidaturas a Diputaciones por el Sistema de Mayoría Relativa en los Distritos Electorales Locales, así como la Lista Estatal de Candidaturas a Diputaciones por el Principio de Representación Proporcional, presentadas por el Partido Redes Sociales Progresistas, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de las Solicitudes de Registro de Candidaturas a Diputaciones por el Sistema de Mayoría Relativa en los Distritos Electorales Locales, así como la Lista Estatal de Candidaturas a Diputaciones por el Principio de Representación Proporcional, presentadas por el Partido Fuerza Por México, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

3 - 137

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 07 de abril de 2021. **No. 042**

**CUARTA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de las solicitudes de registro de la Lista Estatal de Candidaturas a Diputaciones por el principio de Representación Proporcional, presentadas por el Partido Acción Nacional, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de las solicitudes de registro de la Lista Estatal de Candidaturas a Diputaciones por el principio de Representación Proporcional, presentadas por el Partido Revolucionario Institucional, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de las solicitudes de registro de la Lista Estatal de Candidaturas a Diputaciones por el principio de Representación Proporcional, presentadas por el Partido de la Revolución Democrática, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de las solicitudes de registro de la Lista Estatal de Candidaturas a Diputaciones por el principio de Representación Proporcional, presentadas por el Partido Sinaloense, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de las solicitudes de registro de la Lista Estatal de Candidaturas a Diputaciones por el principio de Representación Proporcional, presentadas por el Partido Morena, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de la solicitud de registro de Candidaturas a la Presidencia Municipal, Sindicaturas en Procuración y Regidurías por el Sistema de Mayoría Relativa, de ocho Ayuntamientos en el Estado de Sinaloa, presentadas en Candidatura Común por los Partidos Políticos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de la solicitud de registro de Candidaturas a la Presidencia Municipal, Sindicaturas en Procuración y Regidurías por el Sistema de Mayoría Relativa, así como de las Listas Municipales de Regidurías de Representación Proporcional en los Ayuntamientos en el Estado de Sinaloa, presentadas por el Partido del Trabajo, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de la solicitud de registro de Candidaturas a la Presidencia Municipal, Sindicaturas en Procuración y Regidurías por el Sistema de Mayoría Relativa, así como de las Listas Municipales de Regidurías de Representación Proporcional en los Ayuntamientos en el Estado de Sinaloa, presentadas por el Partido Verde Ecologista de México, el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de la solicitud de registro de Candidaturas a la Presidencia Municipal, Sindicaturas en Procuración y Regidurías por el Sistema de Mayoría Relativa, así como de las Listas Municipales de Regidurías de Representación Proporcional en los Ayuntamientos en el Estado de Sinaloa, presentadas por el Partido Movimiento Ciudadano, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de la solicitud de registro de Candidaturas a la Presidencia Municipal, Sindicaturas en Procuración y Regidurías por el Sistema de Mayoría Relativa, de quince Ayuntamientos en el Estado de Sinaloa, presentadas en Candidatura Común por los Partidos Políticos Morena y Sinaloense, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de la solicitud de registro de Candidaturas a la Presidencia Municipal, Sindicaturas en Procuración y Regidurías por el Sistema de Mayoría Relativa, así como de las Listas Municipales de Regidurías de Representación Proporcional en los Ayuntamientos en el Estado de Sinaloa, presentadas por el Partido Encuentro Solidario, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

3 - 189

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 07 de abril de 2021. **No. 042**

**QUINTA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de la solicitud de registro de Candidaturas a la Presidencia Municipal, Sindicaturas en Procuración y Regidurías por el Sistema de Mayoría Relativa, así como de las Listas Municipales de Regidurías de Representación Proporcional en los Ayuntamientos en el Estado de Sinaloa, presentadas por el Partido Redes Sociales Progresistas, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de la solicitud de registro de Candidaturas a la Presidencia Municipal, Sindicaturas en Procuración y Regidurías por el Sistema de Mayoría Relativa, así como de las Listas Municipales de Regidurías de Representación Proporcional en los Ayuntamientos en el Estado de Sinaloa, presentadas por el Partido Fuerza Por México, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de la solicitud de registro de Candidaturas a la Presidencia Municipal, Sindicaturas en Procuración y Regidurías por el Sistema de Mayoría Relativa, de diez Ayuntamientos, así como de las Listas Municipales de Regidurías de Representación Proporcional en los Ayuntamientos en el Estado de Sinaloa, presentadas por el Partido Acción Nacional, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de la solicitud de registro de Candidaturas a la Presidencia Municipal, Sindicaturas en Procuración y Regidurías por el Sistema de Mayoría Relativa, de diez Ayuntamientos, así como de las Listas Municipales de Regidurías de Representación Proporcional en los Ayuntamientos en el Estado de Sinaloa, presentadas por el Partido Revolucionario Institucional, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de la solicitud de registro de Candidaturas a la Presidencia Municipal, Sindicaturas en Procuración y Regidurías por el Sistema de Mayoría Relativa, de seis Ayuntamientos, así como de las Listas Municipales de Regidurías de Representación Proporcional en los Ayuntamientos en el Estado de Sinaloa, presentadas por el Partido de la Revolución Democrática, en el Proceso Electoral Local 2020-2021

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de la solicitud de registro de Candidaturas a la Presidencia Municipal, Sindicaturas en Procuración y Regidurías por el Sistema de Mayoría Relativa, de Ayuntamientos, así como de dieciocho Listas Municipales de Regidurías de Representación Proporcional en los Ayuntamientos en el Estado de Sinaloa, presentadas por el Partido Sinaloense, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de la solicitud de registro de Candidaturas a la Presidencia Municipal, Sindicaturas en Procuración y Regidurías por el Sistema de Mayoría Relativa, de Ayuntamientos, así como de dieciocho Listas Municipales de Regidurías de Representación Proporcional en los Ayuntamientos en el Estado de Sinaloa, presentadas por el Partido Morena, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se expide el Lineamiento para la Realización de Debates Públicos entre Candidatas y Candidatos en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

Lineamientos para la Realización de Debates Públicos entre Candidatas y Candidatos en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

3 - 183

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 09 de abril de 2021. **No. 043**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

**SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN**

Sentencia de fecha 07 de enero de 2020, dictada por el Tribunal Pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, en la acción de Inconstitucionalidad 87/2018 promovida por la Comisión Nacional de Derechos Humanos.

Voto concurrente que formula la ministra Ana Margarita Ríos Farjat, en la Acción de Inconstitucionalidad 87/2018.

Voto concurrente que formula el ministro José Fernando Franco González Salas en la Acción de Inconstitucionalidad 87/2018, resuelta en sesión pública del Pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación celebrada el siete de enero de dos mil veinte.

Voto concurrente que formula el ministro Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, en la Acción de Inconstitucionalidad 87/2018 promovida por la Comisión Nacional de los Derechos Humanos.

Voto concurrente que formula la ministra Norma Lucía Piña Hernández en la Acción de Inconstitucionalidad 87/2018, resuelta por el Pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación en sesión del siete de enero de dos mil veinte.

Voto concurrente que formula el ministro Jorge Mario Pardo Rebolledo en la Acción de Inconstitucionalidad 87/2018.

Voto concurrente que formula el ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá en la Acción de Inconstitucionalidad 87/2018.

Voto concurrente que formula la señora ministra Yasmín Esquivel Mossa en la Acción de Inconstitucionalidad 87/2018, resuelta el siete de enero de dos mil veinte por el Tribunal Pleno de esta Suprema Corte de Justicia de la Nación.

3 - 107

(Continúa Índice Pág. 2)

ÍNDICE

PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL

SECRETARIADO EJECUTIVO DEL SISTEMA NACIONAL DE SEGURIDAD PÚBLICA

Convenio de Coordinación que en el marco del Sistema Nacional de Seguridad Pública, celebran por una parte el Poder Ejecutivo Federal, y por la otra, el Poder Ejecutivo del Estado Libre y Soberano de Sinaloa.

108 - 115

PODER LEGISLATIVO ESTATAL

Decreto Número 604 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Tercera Legislatura del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, ABRE hoy jueves primero de abril de dos mil veintiuno, su Segundo Período Ordinario de Sesiones, correspondiente al Tercer Año de Ejercicio Constitucional.

116

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre el Registro de las Plataformas Electorales presentadas por los Partidos Políticos y los Candidatos Independientes, en el Proceso Electoral Local 2020-2021.

117 - 120

AYUNTAMIENTOS

Decreto Municipal No. 23 de Angostura.- Relación de Elementos de la Dirección de Seguridad Pública y Tránsito Municipal a Prejubilarse y Jubilarse Periodo 2018-2021.

Decreto Municipal No. 24 de Angostura.- Relación de Elementos del Sindicato de Trabajadores al Servicio del H. Ayuntamiento del Municipio de Angostura a Jubilarse Periodo 2018-2021.

Municipio de San Ignacio.- Licitación Pública Nacional Estatal No. 001. No. Concurso MSI-DOSP-LP-001-2021.

121 - 130

AVISOS GENERALES

Concesión con UN Permisos, para prestar el Servicio Público de Transporte de Segunda Alquiler (Pulmonía), en la zona correspondiente al Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Carlos Favian Peraza Lizárraga.

Solicitud de Concesión con 2 (dos) Permisos, para prestar el servicio público de Transporte en la modalidad de Turismo, dentro de los Municipios de Salvador Alvarado, Mocorito, Badiraguato y Sinaloa, Sinaloa.- Cecilio Hernández Lugo.

Aviso al Publio en General y a los usuarios del Sistema de Transporte de Acceso Abierto de Gas Natural «Topolobampo».- Gas Natural del Noroeste S.A. de C.V.

131 - 132

AVISOS JUDICIALES

133 - 152

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 12 de abril de 2021. **No. 044**

ÍNDICE

PODER EJECUTIVO ESTATAL

EL COLEGIO DE SINALOA

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

2

AYUNTAMIENTOS

Municipio de Culiacán.- Edicto de Emplazamiento en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-01-2021.- Miguel Quiñonez Arteaga.

Municipio de Culiacán.- Edicto de Emplazamiento en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-02-2021.- Elizabeth Sánchez Sainz.

Municipio de Badiraguato.- Convocatoria Pública MBA-001, Nos. de Licitaciones Pública Nacional MBA-LIC-FISM-IERDE-027/21, MBA-LIC-FISM-IERDE-028/21 y MBA-LIC-FISM-IELRDE-029/21.

3 - 7

AVISOS GENERALES

Solicitud de Aumento de Un Permiso dentro de la Concesión Autorizada, para prestar el servicio público de Primera Alquiler (Taxi).- Erasmo Mercado Fernández.

8

AVISOS JUDICIALES

9 - 24

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 14 de abril de 2021. **No. 045**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo por el que se dan a conocer las Participaciones Federales y Estatales ministradas a los Municipios en el Primer Trimestre del Ejercicio Fiscal 2021 y Anexos.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional No. 013 No. Concurso OPPU-EST-LP-030-2021.

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Resolución para prestar servicios privados de seguridad a: Sepsa, S.A. de C.V.; Valet Personalizado en Custodia Empresarial V.A.P.E., S.A. de C.V.; CSCP, S.A. de C.V., Grupo de Inteligencia Aplicada en Logística y Operaciones en Seguridad Privada, S.A. de C.V.; Tecnovigilancia, S.A. de C.V.; Al Instante Comunicaciones, S.A. de C.V.; Falcon de Sinaloa Seguridad Privada, S. de R. L. de C.V., CSSPMEX, S.A. de C.V.; Custodios Paprisa, S.A. de C.V. y GRUCENTI, S. de R.L. de C.V.

**UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA DEL ESTADO DE SINALOA**

Convocatoria Pública para la Selección de Personas Físicas y Morales a Registrar en el Padrón Público de Testigos Sociales.

3 - 42

**FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo Número: 02/2021.- Se suprime el funcionamiento de la Agencia Primera del Ministerio Público del Fuero Común en Sinaloa de Leyva, Sinaloa, y de la extensión de la Agencia Primera del Ministerio Público del Fuero Común de Los Mochis, Ahome, con sede en el municipio de Guasave, Sinaloa, y se asigna competencia a la Agencia Primera del Ministerio Público del Fuero Común de Los Mochis, Ahome, Sinaloa.

Acuerdo Número: 03/2021.- Se delega a servidores públicos de la Fiscalía General del Estado de Sinaloa, la facultad prevista en el artículo 325 del Código Nacional de Procedimientos Penales.

43 - 49

(Continúa Índice Pág. 2)

**TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo AG. 01 S.O. 06/2021.- Del Pleno de La Sala Superior del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Sinaloa, mediante el cual se crea la Visitaduría Jurisdiccional.

50 - 51

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 60 de Salvador Alvarado.- Se reforman los artículos 5 y 10 del Decreto Número 25, de la Creación del Instituto Municipal de Planeación Urbana de Salvador Alvarado, alineado a la Ley de Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano del Estado de Sinaloa, referente al Consejo Directivo.

Decreto Municipal No. 61 de Salvador Alvarado.- Se concede pensión por retiro al C. Dennis Oswaldo Leyva Armenta.

Decreto Municipal No. 19 de Mazatlán.- Reglamento de Protección a los Animales para el Municipio de Mazatlán, Sinaloa.

Municipio de El Rosario.- Convocatoria Licitación Pública Estatal No. 004.- Nos. de Concursos FISM-MRS-SE-025/2021 y FISM-MRS-SE-026/2021.

52 - 66

**AVISOS JUDICIALES**

67 - 87

**AVISOS NOTARIALES**

87 - 88

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 16 de abril de 2021. **No. 046**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decretos Números 568, 569, 570, 571, 572, 574, 575, 576, 577, 578, 579 y 580 del H. Congreso del Estado.- Que contienen Pensiones por Jubilación, Retiro y Retiro Anticipado.

Decreto Número 573 del H. Congreso del Estado.- Se modifica el decreto número 427, publicado en el periódico oficial «El Estado de Sinaloa», número 43, en fecha 08 de abril del año 1992, que consiste en corregir el nombre de la C. Margarita Monarrez Madrigal por Margarita Madrigal Monarrez.

Decreto Número 588 del H. Congreso del Estado.- Que reforma y adiciona diversas disposiciones de la Constitución Política del Estado de Sinaloa.

Decreto Número 600 del H. Congreso del Estado.- Que reforma y adiciona diversas disposiciones de la Ley Orgánica de la Fiscalía General del Estado de Sinaloa y adiciona la sección séptima denominada «Delitos con Recursos de Procedencia Ilícita», conformada con el título único denominado «Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita», con un capítulo único denominado «Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita», con los artículos 376 y 377 al Libro Segundo, Parte Especial del Código Penal para el Estado de Sinaloa.

3 - 51

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional No. 014.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-031-2021.

Fallos y Actas de Fallos Licitación Pública Nacional No. 009.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-012-2021, OPPU-EST-LP-013-2021 y OPPU-EST-LP-014-2021.

**SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA**

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación del Programa Desarrollo y Extensionismo Rural, para el Ejercicio Fiscal 2021.

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**COMISIÓN DE VIVIENDA DEL ESTADO DE SINALOA**

Convocatoria con Licitación Pública Nacional No. 002.- No. de Concurso CV-PSMR-LP-002-2021.

**ESCUELA NORMAL DE SINALOA**

Avances Financieros, relativos al Primer, Segundo, Tercero y Cuarto Trimestre de 2020.

52 - 107

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Acuerdo por el que se establecen las bases para la implementación de convivencias familiares supervisadas en la modalidad de videollamada en los Distritos Judiciales que se indican.

108 - 110

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de El Fuerte.- Convocatoria Pública Nacional Estatal - Municipal N°. 001-FU-2021, N°. de Concursos FU21-FISMDF-001 y FU21-FISMDF-002.

Decreto Municipal No. 24 de Mazatlán.- Se reforman los artículos 2, 3, 4, 6, 7, 9, 10, 11, 12, 13, 14, 15 ,16, la denominación del CAPÍTULO IV DEL CONSEJO MUNICIPAL DE ORDENAMIENTO TERRITORIAL, DESARROLLO URBANO Y VIVIENDA, 17, 18, 19, la denominación del CAPÍTULO V DEL DIRECTOR GENERAL, 21, CAPÍTULO VI ATRIBUCIONES DEL INSTITUTO, 22, 23 y 24; todos correspondientes al Decreto Municipal Número 11 que crea al Organismo Público Descentralizado de la Administración Pública Municipal denominado Instituto Municipal de Planeación de Mazatlán, Sinaloa, publicado en el Periódico Oficial «El Estado de Sinaloa» con fecha 22 de marzo de 2006.

Decreto Municipal No. 25 de Mazatlán.- Reglamento del Instituto Municipal de Planeación de Mazatlán, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 26 de Mazatlán.- Se reforman los numerales 5 y 7 de la fracción I del Decreto Municipal No. 37 publicado en el Periódico Oficial del Estado de Sinaloa el 20 de mayo de 2016.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Navolato.- Convocatoria Pública: NÚMERO 01/2021 Nos. de Licitación JAPAN/FAISM/LP/2021-01 y JAPAN/FAISM/LP/2021-02.

Municipio de Mazatlán.- Convocatorias de Licitaciones Públicas Estatal (Presenciales) No. Licitación JMA-GC-2021-LP-007.

111 - 148

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión con Un Permiso, para prestar el servicio público de Primera Alquiler (Taxi).- Jesús Olivas Portillo.

149

**AVISOS JUDICIALES**

150 - 183

**AVISOS NOTARIALES**

183 - 184

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 19 de abril de 2021. **No. 047**

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Emplazamiento en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-02-2021.- Elizabeth Sánchez Sainz.

Municipio de Guasave.- Convocatoria Pública para la selección de personas físicas y morales que integran el Padrón Público de Testigos Sociales.

Municipio de Mocorito.- Comité de Adquisiciones, Compras y Arrendamiento de Bienes Muebles e Inmuebles del Municipio de Mocorito, Sinaloa.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Convocatoria para Licitación Pública Nacional (Presencial) Número: LPN-JAPAC-CUL-009-2021-GAF.

2 - 7

**AVISOS GENERALES**

Concesión con UN Permiso, para prestar el Servicio Público de Transporte de Segunda Alquiler (Pulmonía), en la zona correspondiente al Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Carlos Favian Peraza Lizárraga.

Solicitud de Concesión con 2 (dos) Permisos, para prestar el servicio público de Transporte en la modalidad de Turismo, dentro de los Municipios de Salvador Alvarado, Mocorito, Badiraguato y Sinaloa, Sinaloa.- Cecilio Hernández Lugo.

8

**AVISOS JUDICIALES**

9 - 39

**AVISOS NOTARIALES**

39 - 40

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 21 de abril de 2021. **No. 048**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallos y Actas de Fallos por Licitación Pública Nacional No. 009, de los Concursos Nos. OPPU-EST-LP-015-2021 y OPPU-EST-LP-016-2021.

**SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Código de Conducta del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Estado de Sinaloa.

3 - 45

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se determina la fecha y hora de inicio de la Publicación de los datos, imágenes y base de datos; el número de actualizaciones por hora de los datos y de las bases de datos que contengan los resultados Electorales Preliminares, así como la fecha y hora de publicación de la última actualización de datos, imágenes y bases de datos de los resultados Electorales Preliminares para el Proceso Electoral Local Ordinario 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de las solicitudes de sustitución de Candidaturas realizadas por los Partidos Políticos Verde Ecologista de México y Revolucionario Institucional, y se realiza Fe de Erratas respecto a acuerdos emitidos en la Sesión Extraordinaria de fecha 2 de abril del presente año, mediante los cuales se aprobó el Registro de las Candidaturas presentadas.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se precisa el número y ubicación de los Centros de Captura y Verificación de Datos (CCV), y se designa a la Comisión de Innovación Tecnológica para que realice las actividades de supervisión relacionada con la implementación y operación del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) en dichos CCV.

46 - 70

(Continúa Índice Pág. 2)

ÍNDICE

AYUNTAMIENTOS

Municipio de Guasave.- Convocatoria Pública Nacional Municipal N°. 005-2021 Licitaciones N°. GVE-DPU-LP-NAL-MPAL-ID-002-2021-2.

Decreto Municipal No. 02 de Mocorito.- Reglamento Interno del Consejo Municipal de Desarrollo Rural Sustentable del Municipio de Mocorito, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 04 de Mocorito.- Reglamento de Uso de Espacios Deportivos del Municipio de Mocorito, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 05 de Mocorito.- Reglamento Ambiental para el Desarrollo Sustentable del Municipio de Mocorito, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 07 de Mocorito.- Reglamento Interior del Sistema Municipal Anticorrupción del Municipio de Mocorito, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 62 de Salvador Alvarado.- Se concede Pensión por Retiro al C. Regino Rocha López.

Decreto Municipal No. 63 de Salvador Alvarado.- Se concede Pensión por Muerte a la C. Evangelina Mendez Monzon.

71 - 138

AVISOS JUDICIALES

139 - 156

AVISOS NOTARIALES

156 - 160

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 23 de abril de 2021. **No. 049**

ÍNDICE

PODER EJECUTIVO ESTATAL

SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS

Licitación Pública Nacional No. 015.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-032-2021 y OPPU-EST-LP-033-2021.

SERVICIO DE ADMINISTRACIÓN TRIBUTARIA DEL ESTADO DE SINALOA

Aviso mediante el cual se modifica el Aviso General por el que se da a conocer el Cambio de Domicilio de la Dirección Jurídica y Dirección de Comercio Exterior ambas del Servicio de Administración Tributaria del Estado de Sinaloa.

2 - 5

AYUNTAMIENTO

Municipio de Navolato.- Convocatoria Pública No. 002 No. de Licitación Pública Nacional AYTONAV-LP-PAV20NOV-COLALB-004/2021 y AYTONAV-LP-PAV16SEPT-COLEJI-005/2021.

6 - 8

AVISOS GENERALES

Solicitud de Concesión con sesenta (60) Permisos para hacer el servicio público de Transporte de Turismo en la zona que corresponde a los Municipios de Elota, San Ignacio, Mazatlán, Concordia, Rosario y Escuinapa, Sin.- Operadora Turística Drive And Guide, S.A. de C.V.

Solicitud de Autorización para la reubicación de sitio, solicitado en el expediente administrativo 011/2020, para prestar el Servicio Público de Transporte en la Modalidad de Pasaje y Pequeña Carga (Auriga), en la Sindicatura Villa Unión dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Diana Dalila Olivas Valentin.

Solicitud de Concesión con 01 (UNO) permiso para prestar Servicio Público de Transporte de Segunda Alquiler de personal al campo y empresas dentro de los Municipios de Culiacán y Navolato, Sinaloa.- Rosario Guadalupe Robles Domínguez.

Convocatoria a Asamblea General de Asociados.- Banco de Alimentos de Culiacán, Institución de Asistencia Privada.

9 - 11

AVISOS JUDICIALES

12 - 48

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 26 de abril de 2021. **No. 050**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA Y CULTURA**

Acuerdo delegatorio de facultades y atribuciones en favor del C. Rigoberto Ocampo Alcántar, titular de la Subsecretaría de Educación Media y Superior de la Secretaría de Educación Pública y Cultura del Gobierno del Estado de Sinaloa.

**SECRETARÍA DE PESCA Y ACUACULTURA**

Fe de Erratas en las Reglas de Operación del Programa de Inspección y Vigilancia para el Estado de Sinaloa, Ejercicio Fiscal 2021, publicada en el Periódico «El Estado de Sinaloa», el 01 de febrero.

Fe de Erratas en las Reglas de Operación del Programa de Repoblación de Embalses y Presas para el Estado de Sinaloa, Ejercicio Fiscal 2021, publicada en el Periódico «El Estado de Sinaloa», el 01 de febrero.

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional Presencial No. SSS-LPN-009-2021.

3 - 7

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo Número 177 del H. Congreso del Estado.- Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 43, fracción XV, 50, fracción III y 120 de la Constitución Política y 23 de la Ley de Gobierno Municipal, ambas del Estado de Sinaloa, se elige Regidora Suplente Sustituta, del H. Ayuntamiento de Elota, Sinaloa, a la C. Erika Graciela Hernández Rodríguez, quien deberá ejercer dicho cargo a partir de su toma de protesta y hasta el 31 de octubre del año 2021, fecha en que concluye el ejercicio constitucional de la presente administración municipal.

8 - 9

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**FONDO AUXILIAR PARA LA ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

10 - 11

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de Mazatlán.- Convocatoria Pública No. 004 a las Licitaciones Públicas Nos. LO-MMA-DOP-2021-015 y LO-MMA-DOP-2021-016.

12

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión con Un Permiso, para prestar el servicio público de Primera Alquiler (Taxi).- Jesús Olivas Portillo.

13

**AVISOS JUDICIALES**

14 - 48

**AVISOS NOTARIALES**

48

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 28 de abril de 2021. **No. 051**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Resolución para prestar servicios privados de seguridad a: Rosario Soto Valdez; Noel Adrían Sánchez Payán; Grupo International Private Security de México, S.A. de C.V., Corporativo de Protección, Seguridad Privada y Servicios Especializados, S.A. de C.V.; Gutiérrez y Gutiérrez Especialistas en Seguridad Privada, S.A. de C.V.; Raúl Octavio Manriquez Marroquin; JACKSONALARMAS, S. A. de C.V., Prevención LAMO, S.A. de C.V.; Salvador Aguado Hernández; Alarma Comunicación y Servicio, S.A. de C.V.; Corporativo SOLSEPA Seguridad Priada, S.A. de C.V.; SEMBACOSIN, Sociedad Anónima de Capital Variable y Grupo SPA, S.C.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo y Acta de Fallo Licitación Pública Nacional No. 009.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-017-2021.

**INSTITUTO DE PENSIONES DEL ESTADO DE SINALOA**

Rendimientos Generados del Ahorro Solidario Mes de Febrero y Marzo del 2021.

2 - 30

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Escuinapa.- Convocatoria para Licitación Pública No. 4, Contrato No. ESC-DOSPE/FISMDF/URB/2021-009, Licitación Pública No. 5, Contrato No. ESC-DOSPE/FISMDF/URB/2021-010 y Licitación Pública No. 6, Contrato No. ESC-DOSPE/FISMDF/URB/2021-011.

**DESARROLLO URBANO RÍO SINALOA**

Municipio de Guasave.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio 2021.

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Sinaloa.- Convocatoria Pública Nacional Números: FISM-JMA-SIN-2021-024 y FISM-JMA-SIN-2021-025.

Municipio de Navolato.- Convocatoria Pública: NÚMERO 02/2021 No. de Licitación JAPAN/FAISM/LP/2021-03.

31 - 36

**AVISOS JUDICIALES**

37 - 55

**AVISOS NOTARIALES**

55 - 56

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 30 de abril de 2021. **No. 052**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual, se amplía la vigencia del acuerdo por el que se otorgan Estímulos Fiscales en Materia del Impuesto sobre Tenencia o Uso de Vehículos, Impuesto Sobre Adquisición de Vehículos de Motor Usado y por concepto de Derechos de Revalidación Anual de Tarjeta de Circulación y Calcomanía de Refrendo, Alta y Canje de Placas, Expedición de Licencia de Manejo de Chofer, de Automovilista y de Motociclista.

Acuerdo mediante el cual se amplía la vigencia del Acuerdo que otorga un Estímulo Fiscal en el pago en línea y/o obtención de formatos pre-elaborados del Portal Oficial de Internet del Gobierno del Estado, relativos al Impuesto sobre Adquisición de Vehículos de Motor Usado y por los derechos de reposición de Licencia de Manejo, Alta, Canje y Baja de Placas, y Refrendo Anual de Placas y Tarjeta de Circulación.

Acuerdo mediante el cual se amplía el plazo para el pago del Derecho por Concepto de Revalidación Anual de Tarjeta de Circulación y Calcomanía de Refrendo para el Ejercicio Fiscal 2021.

Acuerdo mediante el cual se amplía la vigencia del Acuerdo que otorga un Estímulo Fiscal en Materia de Refrendo Anual de Concesión de Servicio Público de Transporte de Pasaje y/o Carga de Ruta o Zona.

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**SECRETARÍA DE PESCA Y ACUACULTURA**

Segunda Convocatoria: Para organizaciones, Uniones o Federaciones (que agremien cooperativas pesqueras), radiadas en el Estado de Sinaloa, que realicen actividades de pesca comercial, en Aguas Marinas de Jurisdicción Nacional, que deseen participar en el Programa de Inspección y Vigilancia para el Estado de Sinaloa, Ejercicio Fiscal 2021. Y Anexo.

**SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA**

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación para el Programa «Atención a Zonas de Transición y Temporal, para el Ejercicio Fiscal 2021».

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA JUVENTUD**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

3 - 29

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo Administrativo IEES/OIC/AA-002/2021: Se determina la Ampliación y Suspensión del cómputo de plazos en declaraciones patrimoniales y de intereses.

30 - 32

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de El Fuerte.- Convocatoria Pública Nacional Estatal - Municipal N°. 002-FU-2021, N°. de Concursos FU21-FISMDF-010 y FU21-FISMDF-011.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Mazatlán.- Convocatorias de Licitaciones Públicas Estatal (Presenciales) No. Licitación JMA-GC-2021-LP-008.

Municipio de Mazatlán.- Lineamientos para la Determinación de las Contraprestaciones de los Testigos Sociales para la Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Mazatlán, Sinaloa, conforme a la Ley de Obras Públicas y Servicios relacionados con las mismas del Estado de Sinaloa.

33 - 38

**AVISOS JUDICIALES**

39 - 80

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 03 de mayo de 2021. **No. 053**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**SECRETARÍA DE DESARROLLO AGRARIO, TERRITORIAL Y URBANO**

Convenio de Coordinación No. 214/PEMR/ 005/2021 para el otorgamiento de recursos federales del Programa de Modernización de los Registros Públicos de la Propiedad y los Catastros, que celebran por una parte, el Ejecutivo Federal por conducto de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano y el Estado Libre y Soberano de Sinaloa.

3 - 17

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**INSTITUTO DE SEGURIDAD Y SERVICIOS SOCIALES DE LOS TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE GUASAVE**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LAS MUJERES**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

18 - 21

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de las solicitudes de sustitución de candidaturas realizadas por los Partidos Políticos del Trabajo, Verde Ecologista de México y Redes Sociales Progresistas, y se realiza fe de erratas respecto a acuerdos emitidos en la sesión extraordinaria de fecha 2 de abril del presente año, mediante los cuales se aprobó el registro de las candidaturas presentadas.

22 - 32

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión con sesenta (60) Permisos para hacer el servicio público de Transporte de Turismo en la zona que corresponde a los Municipios de Elota, San Ignacio, Mazatlán, Concordia, Rosario y Escuinapa, Sin.- Operadora Turística Drive And Guide, S.A. de C.V.

Solicitud de Autorización para la reubicación de sitio, solicitado en el expediente administrativo 011/2020, para prestar el Servicio Público de Transporte en la Modalidad de Pasaje y Pequeña Carga (Auriga), en la Sindicatura Villa Unión dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Diana Dalila Olivas Valentin.

Solicitud de Concesión con 01 (UNO) permiso para prestar Servicio Público de Transporte de Segunda Alquiler de personal al campo y empresas dentro de los Municipios de Culiacán y Navolato, Sinaloa.- Rosario Guadalupe Robles Domínguez.

33 - 34

**AVISOS JUDICIALES**

35 - 64

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 05 de mayo de 2021. **No. 054**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Cancelación de Licitación Pública en el Concurso de Licitación Pública No. OPPU-EST-LP-030-2021, a que se refiere la Licitación Pública Nacional No. 013.

**VIVEROS DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

2 - 3

**AYUNTAMIENTOS**

**INSTITUTO DE VIVIENDA DEL MUNICIPIO DE CULIACÁN**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

4 - 7

**AVISOS JUDICIALES**

8 - 16

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 07 de mayo de 2021. **No. 055**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 528 del H. Congreso del Estado.- Que Expide la Ley de Fomento y Protección del Maíz Nativo del Estado de Sinaloa.

Decreto Número 585 del H. Congreso del Estado.- Que Expide la Ley de Fomento Apícola y Protección de Agentes Polinizadores, y Reforma y Deroga diversas disposiciones de la Ley de Desarrollo Ganadero, ambas del Estado de Sinaloa.

2 - 84

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE PESCA Y ACUACULTURA**

Segunda Convocatoria: Que deseen participar en el Programa de Repoblación de Embalses y Presas para el Estado de Sinaloa, Ejercicio Fiscal 2021. Y Anexos.

**INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE EL DORADO**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

85 - 96

**TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Avances Financieros, relativos al Primer, Segundo, Tercer y Cuarto Trimestre de 2020

97 - 104

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Sinaloa.- Convocatoria Pública Nacional No. de Concurso OPD-DOP-SIN-2021-021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Sinaloa.- Convocatoria Pública Nacional No. de Concurso FISM-JMA-SIN-2021-026.

105 - 108

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión con UN Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto de Pasaje y Pequeña Carga (Auriga), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Jesús Antonio Ayala Niebla.

109

**AVISOS JUDICIALES**

110 - 152

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 10 de mayo de 2021. **No. 056**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 12/2021.

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 13/2021.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional No. 016.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-034-2021.

3 - 7

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

Decreto Municipal No. 64 de Salvador Alvarado.- Se concede Pensión por Retiro al C. Miguel Avilez Rochín.

Decreto Municipal No. 30 de Navolato.- Aprobación de la Jubilación solicitada por el C. Jesús Alfredo Medina Urrea, Servidor Público Municipal.

Decreto Municipal No. 31 de Navolato.- Aprobación de la Jubilación solicitada por la C. Lupita Ríos Valenzuela, Servidor Público Municipal.

Decreto Municipal No. 32 de Navolato.- Aprobación de la Jubilación solicitada por la C. Olga Patricia Vergara Urías, Servidor Público Municipal.

Decreto Municipal No. 33 de Navolato.- Aprobación de la Jubilación solicitada por el C. Epifanio López Basio, Servidor Público Municipal.

Decreto Municipal No. 34 de Navolato.- Aprobación de la Jubilación solicitada por el C. Joel Venancio Sauceda Ochoa, Servidor Público Municipal.

Decreto Municipal No. 35 de Navolato.- Aprobación de la Jubilación solicitada por la C. Manuela de Jesús Almanza Ibáñez, Servidor Público Municipal.

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

Municipio de Badiraguato.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE Y LA CULTURA FÍSICA**

Municipio de Badiraguato.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

8 - 38

**AVISOS JUDICIALES**

39 - 64

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 12 de mayo de 2021. **No. 057**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA**

Acuerdo que establece los requisitos específicos implementados para la movilización de ganado bovino, dentro y hacia el Estado de Sinaloa.

**UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**COMISIÓN ESTATAL DE MEJORA REGULATORIA Y GESTIÓN EMPRESARIAL**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

2 - 21

**UNIVERSIDAD AUTONOMA DE OCCIDENTE**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

22 - 24

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-011-2020.- Francisco Javier Albañez Borquez.

Municipio de Culiacán.- Edicto de Emplazamiento en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-06-2021.- Eduardo García Ibarra.

Municipio de Culiacán.- Edicto de Emplazamiento en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-07-2021.- Jorge Alfonso Álvarez Ortiz.

Decreto Municipal No. 22 de Culiacán.- Por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones del Reglamento de Espectáculos y Diversiones Públicas del Municipio de Culiacán, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 54 de Salvador Alvarado.- Reglamento para la Operación de las Pensiones Vehiculares Municipales de Salvador Alvarado, Sinaloa.

25 - 47

**AVISOS JUDICIALES**

48 - 56

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 14 de mayo de 2021. **No. 058**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Resolución para prestar servicios privados de seguridad a: Asociación de Servicios Integrales AZIR, S.A. de C.V.; y AYAX Consultores en Sistemas de Protección y Limpieza, S.A. de C.V.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Acta de Fallo Licitación Pública Nacional No. 010.- Concursos Nos. OPPU-EST-LP-018-2021, OPPU-EST-LP-019-2021 y OPPU-EST-LP-020-2021.

Licitación Pública Nacional No. 017.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-035-2021 y OPPU-EST-LP-036-2021.

**SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA Y CULTURA**

Fe de Erratas en el Acuerdo por el que se habilita la posibilidad de realizar acciones voluntarias de acompañamiento socioemocional y pedagógico en los planteles de educación básica, media superior y superior del Estado de Sinaloa, Publicado en el Periódico «El Estado de Sinaloa», el 31 de marzo del 2021.

**SECRETARÍA EJECUTIVA DEL SISTEMA ESTATAL Y MUNICIPAL ANTICORRUPCIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**ESCUELA NORMAL DE ESPECIALIZACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

3 - 19

**COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS HUMANOS DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

20 - 21

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Ahome.- Licitación Pública Nacional Licitación No. AHO-LP-DGOYSP-DOP-01-21.

Municipio de Mocorito.- Resumen de Convocatoria Pública No. 001Licitación Pública Nacional Licitación No. MOC-LPN-001-2021 y MOC-LPN-002-2021

Municipio de Navolato.- Convocatoria Pública No. 003 No. de Licitación Pública Nacional AYTONAV-LP-PAVMAC-LASTRA-006/2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipios de Ahome, Elota y Mocorito.- Avances Financieros, relativos al Primer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN**

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE ARTE Y CULTURA DE AHOME**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**ACUARIO MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

22 - 42

**AVISOS JUDICIALES**

43 - 80

**AVISOS NOTARIALES**

80

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 17 de mayo de 2021. **No. 059**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 14/2021.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional No. 018.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-037-2021.

2 - 5

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de las Solicitudes de Sustitución de Candidaturas presentadas por los Partidos Políticos Acción Nacional, Revolucionario Institucional, de la Revolución Democrática, del Trabajo, Verde Ecologista de México, Movimientos Ciudadano, Redes Sociales Progresistas y Fuerza por México.

6 - 17

**TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

18 - 19

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Ahome.- Licitación Pública Nacional Licitación No. AHO-LP-DGOYSP-DOP-02-21.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipios de Ahome y Culiacán.- Avances Financieros, relativos al Primer Trimestre de 2021.

**COMISIÓN MUNICIPAL DE DESARROLLO DE CENTROS POBLADOS**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

20 - 30

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión con UN Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto de Pasaje y Pequeña Carga (Auriga), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Jesús Antonio Ayala Niebla.

31

**AVISOS JUDICIALES**

32 - 64

**AVISOS NOTARIALES**

64

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 17 de mayo de 2021. **No. 059**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Aplicación de los Recursos Federales en Sinaloa Primer Trimestre de 2021.

2 - 136

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miercoles 19 de mayo de 2021. **No. 060**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decretos Números 605, 606, 607, 608, 609, 610, 611, 612, 613, 614, 615, 616 y 617 del H. Congreso del Estado.- Que contienen Pensiones por Muerte, Retiro, Retiro Anticipado, Jubilación y Vejez.

3 - 29

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Avance sobre la Situación Económica, las Finanzas y la Deuda Pública al Primer Trimestre 2021.

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 15/2021.

**CIUDAD EDUCADORA DEL SABER DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE CULIACÁN**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**COMISIÓN DE VIVIENDA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**DESARROLLO URBANO TRES RÍOS**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

30 - 102

**TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo No. SS/03/2021.- Tomado por la Sala Superior del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Sinaloa, mediante el cual se declara inhábil el día 19 de mayo de 2021 para efectos procesales, en lo que respecta a los asuntos sustanciados ante Sala Regional Zona Norte del Tribunal aludido, ubicada en la ciudad antes mencionada. Se ordena la publicación de este Acuerdo en los estrados de la Sala Regional en comento, en la página Web de este Tribunal, así como en el Periódico Oficial «El Estado de Sinaloa», para los efectos legales correspondientes.

103

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-011-2020.- Francisco Javier Albañez Borquez.

Municipio de Culiacán.- Edicto de Emplazamiento en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-06-2021.- Eduardo García Ibarra.

Municipio de Culiacán.- Edicto de Emplazamiento en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-07-2021.- Jorge Alfonso Álvarez Ortiz.

Municipios de Ahome, Guasave y Mocorito.- Avances Financieros, relativos al Primer Trimestre de 2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Convocatoria Pública Nacional: AYTO-JAPAC-R33-2021-001 A. Nos. de Licitaciones: AYTO-JAPAC-R33-2021-SC-001 A y AYTO-JAPAC-R33-2021-SC-002 A.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipios de Guasave, Mocorito, Mazatlán y Concordia.- Avances Financieros, relativos al Primer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO PARA LA PREVENCIÓN DE ADICCIONES**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE Y LA CULTURA FÍSICA**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA TURISMO Y ARTE DE MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**OPERADORA Y ADMINISTRADORA DE PLAYAS MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

104 - 132

**AVISOS JUDICIALES**

133 - 150

**AVISOS NOTARIALES**

150 - 152

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miercoles 19 de mayo de 2021. **No. 060**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA Y CULTURA**

ADDENDA relativo al acuerdo por el que se habilita la posibilidad de realizar acciones voluntarias de acompañamiento socioemocional y pedagógico en los planteles de educación básica, media superior y superior del Estado de Sinaloa, publicado en el Periódico Oficial «El Estado de Sinaloa», publicado el día 31 de marzo del 2021.

2 - 4

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 21 de mayo de 2021. **No. 061**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 16/2021.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional No. 019.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-038-2021, OPPU-EST-LP-039-2021 y OPPU-EST-LP-040-2021.

Fallos y Actas de Fallos por Licitación Pública Nacional No. 010, de los Concursos Nos. OPPU-EST-LP-021-2021, OPPU-EST-LP-022-2021, OPPU-EST-LP-023-2021, OPPU-EST-LP-027-2021.

Fallos y Actas de Fallos por Licitación Pública Nacional No. 011, del Concurso No. OPPU-EST-LP-028-2021

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA**

Resumen de Convocatoria 001.- Licitación Pública Estatal Presencial No. ISIFE-ADQ-LPE-001-2021.

**COMISIÓN ESTATAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO DE PENSIONES DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**CONSEJO PARA EL DESARROLLO ECONÓMICO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

3 - 92

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Municipios de Angostura, Concordia y Escuinapa.- Avances Financieros, relativos Primer Trimestre de 2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Sinaloa.- Convocatoria Pública Nacional Número de Concurso FISM-JMA-SIN-2021-027.

Municipios de Guasave, Navolato, Mazatlán, Concordia y El Rosario.- Avances Financieros, relativos al Primer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD**

Municipio de Guasave.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2021.

Municipios de Guasave y Salvador Alvarado.- Avances Financieros, relativos al Primer Trimestre de 2021.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipios de Escuinapa y El Rosario.- Avances Financieros, relativos Primer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE**

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES**

Municipios de Ahome y Salvador Alvarado.- Avances Financieros, relativos al Primer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE Y LA CULTURA FÍSICA**

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA**

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN URBANA**

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**RASTROS DEL MUNICIPIO DE CULIACÁN**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**RASTROS TIF DE MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**PATRONATO DEL CORREDOR ECOTURÍSTICO IMALA-SANALONA**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**TRIBUNAL MUNICIPAL DE CONCILIACIÓN Y ARBITRAJE DE CULIACÁN**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

93 - 133

**AVISOS GENERALES**

Solicitud Concesión con Dos Permisos, para prestar Servicio Público de Transporte de Segunda Alquiler (Pulmonía), en la zona correspondiente al Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Jesús Amparo Alcaraz Verdugo.

Solicitud Concesión con Un Permiso para cada uno, para prestar Servicio Público de Transporte de Segunda Alquiler (Pulmonía), en la zona correspondiente al Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Sergio Aguilar Torres, Jorge Domingo Morales Higuera y Javier Ramírez Cruz.

Solicitud Concesión con Un Permisos para cada uno, para prestar Servicio Público de Transporte de Primera Alquiler «Taxi» y el Servicio Público de Transporte de Pasaje y Pequeña Carga (Auriga) dentro del Municipio de Elota, Sinaloa.- María de los Ángeles Castro Cota, Bulmaro Gastélum Bojórquez y Héctor Iván Correa Resendiz.

134 - 135

**AVISOS JUDICIALES**

136 - 176

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 21 de mayo de 2021. **No. 061**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 01 de Mocorito.- Reglamento Interior de la Administración Pública del Municipio de Mocorito, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 03 de Mocorito.- Reglamento Interior del Ayuntamiento del Municipio de Mocorito, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 17 de Escuinapa.- Reglamento Ambiental para el Desarrollo Sustentable del Municipio de Escuinapa, Sinaloa.

2 - 103

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 24 de mayo de 2021. **No. 062**

**ÍNDICE**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**INSTITUTO DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN E INNOVACIÓN**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**COLEGIO DE BACHILLERES DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**PROGRAMA DE FONDO DE APOYO ESPECIAL A LA INVERSIÓN EN FRIJOL**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**FIDEICOMISO DE APOYOS AGROPECUARIOS Y PESQUEROS (FAAPES)**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**FIDEICOMISO FONDO DE FOMENTO AGROPECUARIO DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DEL VALLE DEL ÉVORA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

2 - 16

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Estado de Flujos de Efectivo, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipio de Navolato.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**PARQUE LICENCIADO ERNESTO MILLÁN ESCALANTE**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN URBANA**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

17 - 20

**AVISOS JUDICIALES**

21 - 47

**AVISOS NOTARIALES**

47 - 48

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 26 de mayo de 2021. **No. 063**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo y Acta de Fallo Licitación Pública Nacional No. 010.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-024-2021, OPPU-EST-LP-025-2021 y OPPU-EST-LP-026-2021.

Fallo y Acta de Fallo Licitación Pública Nacional No. 012.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-029-2021.

Fallo y Acta de Fallo Licitación Pública Nacional No. 014.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-031-2021.

Licitación Pública Nacional No. 020.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-041-2021 y OPPU-EST-LP-042-2021.

3 - 65

**TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo por el que se da a conocer la ampliación del plazo para la presentación de las Declaraciones de Situación Patrimonial y de Interés en el año 2021, para los Servidores Públicos del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Sinaloa.

66 - 70

**UNIVERSIDAD AUTONOMA DE OCCIDENTE**

Convocatoria Pública: 01/2021, Nos. de Procedimientos UADEO-001-2021 y UADEO-002-2021.

71 - 72

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de las Solicitudes de Sustitución de Candidaturas presentadas por los Partidos Políticos Acción Nacional, Revolucionario Institucional, de la Revolución Democrática, del Trabajo, Verde Ecologista de México, Movimiento Ciudadano, Morena y Sinaloense en Candidatura Común, Morena, Encuentro Solidario, Redes Sociales Progresistas y Fuerza por México.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se da cumplimiento a la Sentencia dictada por la Sala Regional Guadalajara del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, en los Juicios de Revisión Constitucional Electoral identificados con la Clave SG-JRC-103/2021 y SG-JRC-105/2021 acumulado, promovidos por los Partidos Movimiento Ciudadano y Revolucionario Inconstitucional.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, que ordena la Reimpresión de Boletas para la Elecciones de las Presidencias Municipales en los Ayuntamientos de Culiacán y Mazatlán, en virtud de la determinación la Sentencia dictada por la Sala Regional Guadalajara del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, en los Juicios de Revisión Constitucional Electoral identificados con la Clave SG-JRC-102/2021 y SG-JRC-106/2021 acumulados.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se da cumplimiento a la Sentencia dictada por la Sala Regional Guadalajara del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, en el Juicio para la protección de los Derechos Políticos del Ciudadano SG-JDC-425/2021, promovido por la Ciudadana Maria Aurelia leal López.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se da cumplimiento a la Sentencia dictada por la Sala Regional Guadalajara del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, en los Juicios de Revisión Constitucional Electoral identificados con la Clave SG-JRC-100/2021 y SG-JRC-101/2021 acumulado, promovidos por los Partidos Movimiento Ciudadano y Sinaloense.

73 - 117

**FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo Número: 04/2021.- Se crea la Fiscalía Especializada en Materia de Tortura de la Fiscalía General del Estado de Sinaloa.

118 - 123

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-016-2020.- Aldo Joel López Muñoz.

124

**AVISOS JUDICIALES**

125 - 134

**AVISOS NOTARIALES**

134 - 136

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 28 de mayo de 2021. **No. 064**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**SECRETARIA DE GOBERNACIÓN**

Convenio de Coordinación que celebran por una parte el Ejecutivo Federal por conducto de la Secretaría de Gobernación, y por la otra, el Gobierno del Estado de Sinaloa. Y Anexo.

2 - 48

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA**

Convocatoria Pública: 001.- Licitaciones Públicas No. de Licitación ISIFE-LPE-001-2021, ISIFE-LPE-002-2021 y ISIFE-LPE-003-2021.

Resumen de Convocatoria 002.- Licitaciones Públicas Estatales Presenciales Nos. ISIFE-ADQ-LPE-002-2021, ISIFE-ADQ-LPE-003-2021 y ISIFE-ADQ-LPE-004-2021

49 - 50

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo Número 179 del H. Congreso del Estado.- Se elige a la Ciudadana Lic. Julia Palafox Vega, Magistrada IX Propietaria, del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Sinaloa, para cubrir la vacante del Magistrado Canuto Alfonso López López.

51 - 52

**AYUNTAMIENTOS**

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Ahome.- Convocatoria a Licitación Pública Nacional No. 001. Licitación No. JAP-OP-CPE-ALC-21-01.

Municipio de San Ignacio.- Licitación Pública Nacional Estatal No. 001. Nos. de Concursos JUMAPASI-LP-001-2021 y JUMAPASI-LP-002-2021.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipio de Angostura.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

Municipio de Choix.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

53 - 61

**AVISOS JUDICIALES**

62 - 96

**AVISOS NOTARIALES**

96

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 31 de mayo de 2021. **No. 065**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE TRANSPARENCIA Y RENDICIÓN DE CUENTAS**

Acuerdo por el que establecen las directrices que deberán observar las y los Servidores Públicos en el cumplimiento de la presentación de su Declaración de Situación Patrimonial y de Conflicto de Interés, por causa justificada, durante la Emergencia Sanitaria derivada de la Enfermedad generada por el Coronavirus SARS-CoV2 (COVID-19).

2 - 6

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de San Ignacio.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Navolato.- Convocatoria Pública: NÚMERO 03/2021 No. de Licitación Pública Nacional 31-MAY-2021 No. JAPAN/FAISM/LP/2021-04.

7 - 10

**AVISOS GENERALES**

Solicitud Concesión con Dos Permisos, para prestar Servicio Público de Transporte de Segunda Alquiler (Pulmonía), en la zona correspondiente al Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Jesús Amparo Alcaraz Verdugo.

Solicitud Concesión con Un Permiso para cada uno, para prestar Servicio Público de Transporte de Segunda Alquiler (Pulmonía), en la zona correspondiente al Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Sergio Aguilar Torres, Jorge Domingo Morales Higuera y Javier Ramírez Cruz.

Solicitud Concesión con Un Permisos para cada uno, para prestar Servicio Público de Transporte de Primera Alquiler «Taxi» y el Servicio Público de Transporte de Pasaje y Pequeña Carga (Auriga) dentro del Municipio de Elota, Sinaloa.- María de los Ángeles Castro Cota, Bulmaro Gastélum Bojórquez y Héctor Iván Correa Resendiz.

11 - 12

**AVISOS JUDICIALES**

13 - 40

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 02 de junio de 2021. **No. 066**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Decreto por el que se adiciona al Decreto que autoriza la Constitución del Fideicomiso para el Desarrollo Industrial, denominado «Fondo de Infraestructura para el Desarrollo Industrial de Sinaloa».

3 - 5

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallos y Actas de Fallos por Licitación Pública Nacional No. 015.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-032-2021 y OPPU-EST-LP-033-2021.

**INSTITUTO DE PENSIONES DEL ESTADO DE SINALOA**

Rendimientos Generados del Ahorro Solidario Mes de Abril del 2021.

**CENTRO DE CIENCIAS DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA**

Convocatoria Pública 002.- No. de Licitación Pública ISIFE-LPE-004-2021.

6 - 36

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, en el que se establece la destrucción y salvaguarda de la documentación electoral al término del Proceso Electoral 2020-2021.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de las solicitudes de sustitución de candidaturas presentadas por el Partido Redes Sociales Progresistas.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, relativo a la verificación muestral de la documentación electoral del Proceso Electoral Local 2020-2021 y anexo.

37 - 54

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-016-2020.- Aldo Joel López Muñoz.

Municipio de Angostura.- Fe de erratas, que en la página 125 donde se publicó el Decreto No. 24, publicado en el Periódico Oficial del Estado de Sinaloa, Tomo CXII, 3ra. Época, Edición No. 043 de fecha viernes 09 de abril de 2021, en el primero y segundo renglón de la tabla donde vienen los nombres de Adrián Contreras Limón y Olegario Castro Cortez se cometió un error en la columna de Bono de Jubilación que indica $25,000.00.

Decreto Municipal No. 25 de Angostura.- Que contiene Pensión por Retiro y Pensión por Retiro Anticipado de Elementos de la Dirección de Seguridad Pública al Servicio de este H. Ayuntamiento del Municipio de Angostura, Sinaloa, Periodo 2018-2021.

Municipio de Escuinapa.- Licitación Pública No. 7, Contrato No. ESC-DOSPE/FISMDF/URB/2021-015, Licitación Pública No. 8, Contrato No. ESC-DOSPE/FISMDF/URB/2021-016, Licitación Pública No. 9, Contrato No. ESC-DOSPE/FISMDF/URB/2021-017, Licitación Pública No. 10, Contrato No. ESC-DOSPE/FISMDF/URB/2021-018 y Licitación Pública No. 11, Contrato No. ESC-DOSPE/FISMDF/URB/2021-019.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Mazatlán.- Convocatorias de Licitaciones Públicas Estatal (Presenciales) No. Licitación JMA-GC-2021-LP-009.

55 - 62

**AVISOS JUDICIALES**

63 - 79

**AVISOS NOTARIALES**

79 - 80

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 04 de junio de 2021. **No. 067**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

**SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN**

Controversia Constitucional 45/2017 dictada por Pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, de fecha 16 de julio de 2020 y votos concurrentes. Promovente: Poder Ejecutivo Federal.

2 - 122

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 17/2021.

123

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Navolato.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Angostura.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

124 - 128

**AVISOS GENERALES**

Solicitud Concesión con Un Permiso, para prestar el Servicio Público de Transporte de Segunda Alquiler (Pulmonía), en la zona correspondiente al Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Miguelina Villa Armenta.

129

**AVISOS JUDICIALES**

130 - 168

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 07 de junio de 2021. **No. 068**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Licitación Pública Nacional No. SSS/SO/LPN/001/2021.

**SECRETARÍA DE DESARROLLO SUSTENTABLE**

Convocatoria del Premio Estatal al Mérito Ecológico Sinaloa 2021.

2 - 10

**COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS HUMANOS DE SINALOA**

Acuerdo que reforma, adiciona y deroga diversas disposiciones del Reglamento Interior de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos.

11 - 15

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Mazatlán.- Convocatoria Pública No. 005 a las Licitaciones Nos. LO-MMA-DOP-2021-017 y LO-MMA-DOP-2021-018.

Municipio de Escuinapa.- Licitación Pública No. 12, para el Contrato No. ESC-DOSPE/FISMDF/APO/2021-020, Licitación Pública No. 13, para el Contrato No. ESC-DOSPE/FISMDF/APO/2021-021 y Licitación Pública No. 14, para el Contrato No. ESC-DOSPE/FISMDF/URB/2021-022.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Ahome.- Convocatoria a Licitación Pública Nacional No. 002, Nos. de Licitación JAP-DID-CPE-ALC-21-02 y JAP-DID-CPE-ALC-21-03.

16 - 19

**AVISOS GENERALES**

Primera Convocatoria para Asamblea General Ordinaria.- Ciudad Industrial Mazatlán, S.A. de C.V.

20

**AVISOS JUDICIALES**

21 - 40

**AVISOS NOTARIALES**

40

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 09 de junio de 2021. **No. 069**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Decreto Reglamento Interior del Consejo de Movilidad del Estado de Sinaloa.

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Resolución para prestar servicios privados de seguridad a: Alma Mireya Gutiérrez Cárdenas.; y GIF Seguridad Privada, S. A. de C.V.

**INSTITUTO SINALOENSE DE CULTURA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

2 - 12

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se da cumplimiento a la Sentencia dictada por la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, en el Recurso de Reconsideración identificado con la clave SUP-REC-612/2021 y acumulados, promovidos por el Partido Sinaloense y Otros.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de las solicitudes de Sustitución de Candidatura presentada por el Partido Movimiento Ciudadano.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se da cumplimiento a la Sentencia dictada por la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, en el Recurso de Reconsideración identificado con la clave SUP-REC-597/2021 y Acumulados, promovidos por el Partido Sinaloense y Otros.

Acuerdo mediante el cual se designa a las y los Consejeros Electorales que cubrirán las Ausencias Definitivas generadas en los Consejos Distritales y Municipales Electorales para el Proceso Electoral 2020-2021 en el Estado de Sinaloa.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se da cumplimiento a la Sentencia dictada por el Tribunal Electoral del Estado de Sinaloa, en el Juicio para la Protección de los Derechos Políticos del Ciudadano TESIN-JDP-43/2021 y Acumulados.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se resuelve sobre la procedencia de las Solicitudes de Sustitución de Candidatura presentada por el Partido Movimiento Ciudadano.

Acuerdo mediante el cual se designa a las y los Consejeros Electorales que cubrirán las Ausencias Definitivas generadas en el Consejo Distrital 23 y el Consejo Municipal de Culiacán para el Proceso Electoral 2020-2021 en el Estado de Sinaloa.

13 - 69

**AVISOS JUDICIALES**

70 - 77

**AVISOS NOTARIALES**

77 - 80**AVISOS NOTARIALES**

77 - 80

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 09 de junio de 2021. **No. 069**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

**SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN**

Acción de Inconstitucionalidad 93/2018 y votos concurrentes promovido por la Comisión Nacional de los Derechos Humanos.

Acción de Inconstitucionalidad 135/2020 y su Acumulada 138/2020 voto Aclaratorio que formula la Ministra Ana Margarita Ríos Farjat, voto Particular que formula el señor Ministro Luis María Aguilar Morales, y voto Aclaratorio que formula el Ministro Jorge Mario Pardo Rebolledo, promovente Partido Sinaloense.

2 - 174

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 11 de junio de 2021. **No. 070**

**ÍNDICE**

**INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL**

INE/CG352/2021.- Acuerdo del Consejo General del Instituto Nacional Electoral por el cual se asignan los tiempos en Radio y Televisión para la difusión de la consulta popular, se aprueban los criterios de distribución de tiempos para Autoridades Electorales, así como el procedimiento que regule la Suspensión de Propaganda Gubernamental.

2 - 35

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA EJECUTIVA DEL SISTEMA ESTATAL Y MUNICIPAL ANTICORRUPCIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Bases para el funcionamiento del Sistema Estatal de Información del Sistema Estatal y Municipal Anticorrupción del Estado de Sinaloa.

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 18/2021.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional No. 021.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-043-2021.

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Licitación Pública Nacional No. SSS/SO/LPN/002/2021.

36 - 53

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Convocatoria Pública Número: AYTO-LOPSRMES-21-CP/IPR-02.

Decreto Municipal No. 06 de Elota.- Reglamento Interior de la Administración Pública del Municipio de Elota, Sinaloa.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA FÍSICA Y EL DEPORTE**

Municipio de Angostura.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

Municipio de Angostura.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

54 - 97

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión con 19 (diecinueve) Permisos para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto (Auriga), dentro del Municipio de Culiacán, Sinaloa.- C. Julio Cesar Castelo Castro.

Ampliación y Modificación de Itinerario, dentro de la Concesión autorizada, con el permiso No 12231, para prestar el Servicio Público de Transporte de Pasajeros (Segunda Foráneo) correspondiente a los Municipios de Ahome, El Fuerte y Cxoix, Sinaloa.- C. Jaime Miranda Lagarde.

98

**AVISOS JUDICIALES**

99 - 136

**AVISOS NOTARIALES**

136

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 14 de junio de 2021. **No. 071**

ÍNDICE

GOBIERNO DEL ESTADO

Decretos Números 627, 628, 629, 631, 632, 633, 634, 635 y 636 del H. Congreso del Estado.- Que contienen Pensiones por Muerte, Retiro y Retiro Anticipado.

2 - 19

PODER EJECUTIVO ESTATAL

SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS

Licitación Pública Nacional No. 022.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-044-2021 y OPPU-EST-LP-045-2021.

20 - 22

FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO DE SINALOA

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2020.

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

23 - 24

AYUNTAMIENTOS

Municipio de Elota.- Licitación Pública Nacional N° 001 «Presencial» No. Licitación DDUOSP-LP-001-2021.

25 - 26

AVISOS GENERALES

Solicitud Concesión con Un Permiso, para prestar el Servicio Público de Transporte de Segunda Alquiler (Pulmonía), en la zona correspondiente al Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Miguelina Villa Armenta.

27

AVISOS JUDICIALES

28 - 64

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 16 de junio de 2021. **No. 072**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional No. 023.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-046-2021.

Fallo y Acta de Fallo por Licitación Pública Nacional No. 016, del Concurso No. OPPU-EST-LP-034-2021.

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Licitación Pública Nacional No. SSS/SO/LPN/003/2021.

Licitación Pública Nacional No. SSS/SO/LPN/004/2021.

Licitación Pública Nacional No. SSS/SO/LPN/005/2021.

2 - 19

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo relativo al Cómputo Estatal de la Elección de la Gubernatura Constitucional del Estado de Sinaloa en el Proceso Electoral Local 2021-2021.

Acuerdo relativo al Cómputo Estatal de la Elección de Diputaciones por el principio de representación proporcional celebrada el 06 de junio de 2021; y a la asignación de los mismos a los Partidos Políticos con derecho, según el procedimiento a que alude el artículo 28 de la Ley de Instituciones y Procedimientos Electorales del Estado de Sinaloa.

20 - 42

**AVISOS JUDICIALES**

43 - 52

**AVISOS NOTARIALES**

52 - 56

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 18 de junio de 2021. **No. 073**

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de San Ignacio.- Licitación Pública Nacional Estatal No. 002. Nos. de Concursos MSI-DOSP-LP-002-2021 y MSI-DOSP-LP-003-2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Ahome.- Convocatoria a Licitación Pública Nacional No. 003. Licitación No. JAP-DID-CPE-APO-21-04 y Licitación No. JAP-DID-CPE-ALC-21-05.

2 - 7

**AVISOS JUDICIALES**

8 - 32

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 21 de junio de 2021. **No. 074**

ÍNDICE

PODER LEGISLATIVO ESTATAL

Acuerdo Numero: 195 del H. Congreso del Estado.- Por que el que se aprueba la expedición de la convocatoria pública dirigida a las organizaciones de familiares, organizaciones defensoras de los derechos humanos, grupos organizados de víctimas y expertos en las materias de la Ley antes referida, para que se presenten propuestas o autopropuestas de ciudadanas y ciudadanos mexicanos para ocupar el cargo de trece Integrantes del Consejo Estatal Ciudadano, órgano de consulta de la Comisión Estatal de Búsqueda Personas.

Acuerdo Numero: 196 del H. Congreso del Estado.- Por que el que se aprueban las bases para la expedición de la convocatoria pública dirigida a las instituciones de educación superior y de investigación, a que propongan candidatas o candidatos a efecto de elegir a cinco de nueve integrantes de la Comisión de Selección que nombrará a integrantes del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Estatal y Municipal Anticorrupción del Estado de Sinaloa.

Acuerdo Numero: 197 del H. Congreso del Estado.- Por que el que se aprueban las bases para la expedición de la convocatoria pública dirigida a las organizaciones de la sociedad civil especializadas en materia de fiscalización, de rendición de cuentas y combate a la corrupción, a que propongan candidatas o candidatos a efecto de elegir a cuatro de nueve integrantes de la Comisión de Selección que nombrará a integrantes del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Estatal y Municipal Anticorrupción del Estado de Sinaloa.

2 - 24

AVISOS GENERALES

Lista de Tarifas de la Zona Geográfica de Sinaloa.- Naturgy México, S.A. de C.V.

Solicitud de Concesión con 19 (diecinueve) Permisos para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto (Auriga), dentro del Municipio de Culiacán, Sinaloa.- C. Julio Cesar Castelo Castro.

Ampliación y Modificación de Itinerario, dentro de la Concesión autorizada, con el permiso No 12231, para prestar el Servicio Público de Transporte de Pasajeros (Segunda Foráneo) correspondiente a los Municipios de Ahome, El Fuerte y Choix, Sinaloa.- C. Jaime Miranda Lagarde.

25 - 26

AVISOS JUDICIALES

27 - 56

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 23 de junio de 2021. **No. 075**

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Notificación a la C. AUREA FLORES BANDERA, de resolución emitida por el Juzgado de Ejecución, a través de la cual le concede el beneficio de Libertad Condicionada al sentenciado FELICIANO ESTRADA VILLALOBOS respecto de la causa penal 59/2016.

2

**AVISOS JUDICIALES**

3 - 15

**AVISOS NOTARIALES**

15 - 16

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 25 de junio de 2021. **No. 076**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**COMISIÓN NACIONAL DE BÚSQUEDA DE PERSONAS**

Convenio de Coordinación y Adhesión para el Otorgamiento de Subsidios a las Entidades Federativas a través de sus Comisiones Locales de búsqueda para realizar acciones de Búsqueda de Personas, en el marco de la Ley General en materia de Desaparición Forzada de Personas, desaparición cometida por particulares y del Sistema Nacional de Búsqueda de Personas, que celebran por una parte, la Secretaría de Gobernación, por conducto de la Comisión Nacional de Búsqueda de Personas, y por la otra parte, el Gobernador Constitucional del Estado de Sinaloa.

3 - 20

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo y Acta de Fallo Licitación Pública Nacional No. 017.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-035-2021, OPPU-EST-LP-036-2021 y Licitación Pública Nacional No. 018.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-037-2021.

21 - 54

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo Número 64 BIS del H. Congreso del Estado.- Que en sus artículos segundo y tercero, por el cul se autoriza realizar el procedimiento de licitación correspondiente para la ejecución del proyecto de construcción de la obra de dos niveles de áreas en las que se ubicarán la Unidad Técnica de Fiscalización y los Archivos Documentales de este Congreso del Estado.

55 - 60

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Navolato.- Convocatoria Pública No. 004 No. de Licitación Pública Nacional AYTONAV-IPR-LP-PAV2DA-COFLOMA-007/2021.

Municipio de Angostura.- Licitación Pública Nacional Estatal No 002-2021.- No Concurso ANG-FISMDF-2021-023.

61 - 66

(Continúa Índice Pág. 2)

ÍNDICE

AVISOS GENERALES

Solicitud de Concesión de Un Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte de Primera Alquiler «Taxi» dentro del municipio de El Rosario, Sinaloa.- Rodoberto Pantoja Ledesma.

Solicitud de Concesión con UN Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto de Pasaje y Pequeña Carga (Auriga), dentro del Municipio de El Rosario, Sinaloa.- C. Angélica María Lizárraga Lizárraga.

Solicitud de Concesión con 19 (diecinueve) Permisos para prestar el Servicio Público de

Transporte Mixto (Auriga), dentro del Municipio de Culiacán, Sinaloa.- Unión de Aurigas El Dorado desde 1910 A.C.

Solicitud de Concesión de Tres Permisos para prestar el servicio público de Transporte de Primera Alquiler «Taxi» dentro del municipio de Culiacán, Sinaloa.- Luis Alberto Peinado Fuentes.

Solicitud de Concesión con UN Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto (Auriga), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Gilberto Aguilar Ibarra.

Solicitud de Concesión con UN Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto (Auriga), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Irma Ibarra.

Solicitud de Aumento de UN Permiso dentro de la Concesión autorizada, para prestar el servicio público de transporte en la modalidad de Turismo en El Fuerte, Sinaloa.- Carlos Manuel Espinoza Castro.

67 - 69

AVISOS JUDICIALES

70 - 95

AVISOS NOTARIALES

96

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 28 de junio de 2021. **No. 077**

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 31 de Ahome.- Relativo a derogar y reformar diversas disposiciones del Reglamento Interior de la Administración Pública Municipal de Ahome, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 32 de Ahome.- Relativo a la autorización al Municipio de Ahome, para que a través de sus representantes legalmente investidos, permute dos fracciones de terreno de su propiedad, ubicadas en el Fraccionamiento Centro Plaza Mochis, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 27 de Mazatlán.- Por el que se adicionan las fracciones XI, XII y XII artículo 19 Bis I, recorriéndose en su orden la fracción X para pasar a ser las fracción XIII, correspondiente al Reglamento de la Administración Pública Municipal para el Municipio de Mazatlán, Sinaloa, publicado en el Periódico Oficial «El Estado de Sinaloa» de fecha 10 de julio de 1989 a través del Decreto Municipal Número 16.

2 - 12

**AVISOS GENERALES**

Segunda Convocatoria para Asamblea General Ordinaria.- Ciudad Industrial Mazatlán, S.A. de C.V.

13

**AVISOS JUDICIALES**

14 - 32

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 28 de junio de 2021. **No. 077**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual se amplía únicamente respecto a los derechos de reposición de Licencia de Manejo, Alta, Canje y Baja de Placas y, Refrendo Anual de Placas y Tarjeta de Circulación, la vigencia del Acuerdo que otorga un Estímulo Fiscal en el pago en línea y/o obtención de formatos pre-elaborados del Portal Oficial de Internet del Gobierno del Estado, relativos al Impuesto sobre Adquisición de Vehículos de Motor Usado y por los Derechos de reposición de Licencia de Manejo, Alta, Canje y Baja de Placas, y Refrendo Anual de Placas y Tarjeta de Circulación.

2 - 4

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., martes 29 de junio de 2021. **No. 078**

**Edición Extraordinaria**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 646 del H. Congreso del Estado.- Que Reforma el artículo 40, Párrafo Primero y el 165, Párrafo Primero del Código Familiar del Estado de Sinaloa.

2 - 4

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 30 de junio de 2021. **No. 079**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Resolución para prestar Servicios Privados de Seguridad a: VADUM, S.A. DE C.V.; ARMSTRONG ARMORED DE MÉXICO, S.A DE C.V.; VAKANDI, S.A DE C.V.; SERVICIOS VIGILIM CL, S.A. DE C.V. y ELISABEL LARA GONZALEZ.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional No. 024.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-047-2021.

2 - 9

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Manual de Remuneraciones de las y los Servidores Públicos del Poder Judicial del Estado de Sinaloa. Y Anexos.

10 - 35

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

Acuerdo administrativo por el cual se emite el Manual de Remuneraciones del Personal del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa correspondiente al Ejercicio Fiscal 2021.

36 - 45

**COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS HUMANOS DE SINALOA**

Manual de Remuneraciones del Personal al Servicio de la Comisión Estatal de Los Derechos Humanos de Sinaloa, para el Ejercicio Fiscal 2021. Y Anexo Único.

46 - 55

**FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo Número: 05/2021.- Se Suprime el funcionamiento y se Modifica la Competencia y Atribuciones de Agencias del Ministerio Público del Fuero Común del Sistema Tradicional, en el Municipio de Culiacán, Sinaloa.

56 - 58

**AYUNTAMIENTO**

Decreto Municipal No. 65 de Salvador Alvarado.- Se concede Pensión por Retiro al C. Rosa María Cabrera López.

59

**AVISOS JUDICIALES**

60 - 72

**AVISOS NOTARIALES**

72

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 02 de julio de 2021. **No. 080**

**ÍNDICE**

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo No. 201 del H. Congreso del Estado.- Por el que no Aprueba la Inscripción con Letras Doradas, en el Muro de Honor, del Salón de Sesiones del H. Congreso del Estado de Sinaloa el Nombre de «Enrique Pérez Arce».

Manual de Remuneraciones del Poder Legislativo del Estado de Sinaloa.

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Licitación Pública Nacional No. SSS/SO/LPN/006/2021.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo y Acta de Fallo Licitación Pública Nacional No. 019.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-038-2021 y OPPU-EST-LP-039-2021.

Licitación Pública Nacional No. 025.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-048-2021.

2 - 64

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 03 de Choix.- Reglamento Municipal de Mejora Regulatoria y Gestión Empresarial.

Municipio de Guasave.- Convocatoria Pública Nacional Municipal N°. 006-2021, No. de Licitación GVE-DOP-LP-NAL-MPAL-PR-009-2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Convocatoria para Licitacion Pública Nacional (Presencial) No. de Licitación LPN-JAPAC-CUL-010-2021-GAF.

65 - 97

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión con 1 (UNO) Permiso para prestar el Servicio de Transporte Público mixto, de personas y pequeña carga en unidad denominada Auriga, dentro de la zona que comprende la Ciudad de Mazatlán, Sinaloa.- Victor Hugo Osuna Ponzo.

Solicitud de Concesión con UN Permiso, para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto (Auriga), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Martha Ofelia Castillo Aguilar.

98

**AVISOS JUDICIALES**

99 - 128

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 05 de julio de 2021. **No. 081**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 19/2021.

**SECRETARÍA DE ECONOMÍA**

Ley de Fomento a la Inversión para el Desarrollo Económico del Estado de Sinaloa y su Reglamento.- Requisitos y Formato de Solicitud de Incentivos.

2 - 16

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Acuerdo por el que se expide el Protocolo de Actuación para la atención de personas menores de edad derivado de la aplicación del Bando de Policía y Gobierno del Municipio de Culiacán, Sinaloa.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipio de Culiacán.- Reglamento Interior del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Culiacán, Sinaloa.

17 - 65

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión de Un Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte de Primera Alquiler «Taxi» dentro del municipio de El Rosario, Sinaloa.- Rodoberto Pantoja Ledesma.

Solicitud de Concesión con UN Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto de Pasaje y Pequeña Carga (Auriga), dentro del Municipio de El Rosario, Sinaloa.- C. Angélica María Lizárraga Lizárraga.

Solicitud de Concesión con 19 (diecinueve) Permisos para prestar el Servicio Público de

Transporte Mixto (Auriga), dentro del Municipio de Culiacán, Sinaloa.- Unión de Aurigas El Dorado desde 1910 A.C.

Solicitud de Concesión de Tres Permisos para prestar el servicio público de Transporte de Primera Alquiler «Taxi» dentro del municipio de Culiacán, Sinaloa.- Luis Alberto Peinado Fuentes.

Solicitud de Concesión con UN Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto (Auriga), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Gilberto Aguilar Ibarra.

Solicitud de Concesión con UN Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto (Auriga), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Irma Ibarra.

Solicitud de Aumento de UN Permiso dentro de la Concesión autorizada, para prestar el servicio público de transporte en la modalidad de Turismo en El Fuerte, Sinaloa.- Carlos Manuel Espinoza Castro.

66 - 68

**AVISOS JUDICIALES**

69 - 88

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 07 de julio de 2021. **No. 082**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo y Acta de Fallo Licitación Pública Nacional No. 019.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-040-2021.

Fallo y Acta de Fallo Licitación Pública Nacional No. 020.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-041-2021 y OPPU-EST-LP-042-2021.

2 - 36

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 28 de Mazatlán.- Se reforman los artículos 5, 7, 10, 11, 15, 16 y 18; todos correspondientes al Decreto Municipal Número 25 relativo a la creación del Organismo Público Descentralizado de la Administración Pública Municipal denominado Operadora y Administradora de Playas Mazatlán, publicado en el Periódico Oficial del Estado de Sinaloa con fecha del 20 de abril de 2018.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Licitación Pública Nacional: AYTO-JAPAC-FISE-2021-001 A, No. de Concurso AYTO-JAPAC-FISE-2021-SD-001 A.

Municipio de Guasave.- Convocatoria Pública Nacional N°. 001. N°. de Licitaciones JUMAPAG/R33/11/2021, JUMAPAG/R33/14/2021, JUMAPAG/R33/16/2021, JUMAPAG/R33/17/2021, JUMAPAG/R33/19/2021, JUMAPAG/R33/21/2021, JUMAPAG/R33/25/2021 y JUMAPAG/R33/26/2021.

37 - 46

**AVISOS JUDICIALES**

47 - 56

**AVISOS NOTARIALES**

56

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 07 de julio de 2021. **No. 082**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 645 del H. Congreso del Estado.- Que reforma, adiciona y deroga disposiciones de la Ley de Seguridad Pública del Estado de Sinaloa.

2 - 10

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 09 de julio de 2021. **No. 083**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decretos Números 618, 619, 620, 621, 622, 623, 624, 625, 626, 630, 637, 638 y 639 del H. Congreso del Estado.- Que contienen Pensiones por Muerte, Retiro, Retiro Anticipado, Viudez y Jubilación.

3 - 30

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Aviso de Suspensión de Labores por el Periodo Vacacional.- Se hace de su conocimiento que las dependencias del Poder Ejecutivo del Estado de Sinaloa, suspenden sus actividades no prioritarias en el período comprendido del lunes 19 al viernes 30 de Julio de 2021, con lo cual se reanudan las labores de manera ordinaria a partir del lunes 02 de agosto de 2021, a partir de las 08:00 horas.

**UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO DE CAPACITACIÓN PARA EL TRABAJO DEL ESTADO DE SINALOA**

Decreto que reforma y adiciona diversas disposiciones del Reglamento Interior del Instituto de Capacitación para el Trabajo del Estado de Sinaloa.

**PREESFORZADOS, CONCRETOS Y AGREGADOS DE SINALOA**

Reglamento Interior del Organismo Público Descentralizado Preesforzados, Concretos y Agregados de Sinaloa.

31 - 56

**AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo.- Se declara como inhábiles los días comprendidos del lunes diecinueve al viernes treinta de julio del dos mil veintiuno, lo anterior con el propósito de que el personal de este ente fiscalizador pueda disfrutar del primer periodo vacacional del año en curso; en el entendido que el ultimo día laborable previo al periodo de referencia, es el viernes dieciséis de julio del año que transcurre, para reanudar labores el día lunes dos de agosto de dos mil veintiuno.

57

(Continúa Índice Pág. 2)

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 09 de julio de 2021. **No. 083**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE DOS PARTES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**Parte Uno**

**ÍNDICE**

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Manual de Contabilidad Gubernamental.

2 - 128

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 09 de julio de 2021. **No. 083**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**Parte Dos**

**ÍNDICE**

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Manual de Contabilidad Gubernamental.

129 - 246

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 12 de julio de 2021. **No. 084**

**ÍNDICE**

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión con 1 (UNO) Permiso para prestar el Servicio de Transporte Público mixto, de personas y pequeña carga en unidad denominada Auriga, dentro de la zona que comprende la Ciudad de Mazatlán, Sinaloa.- Victor Hugo Osuna Ponzo.

Solicitud de Concesión con UN Permiso, para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto (Auriga), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Martha Ofelia Castillo Aguilar.

2

**AVISOS JUDICIALES**

3 - 32

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 14 de julio de 2021. **No. 085**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

**SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN**

Acción de Inconstitucionalidad 135/2020 y su Acumulada 138/2020 promovido por el Partido Sinaloense.

3 - 83

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE TRANSPARENCIA Y RENDICIÓN DE CUENTAS**

CIRCULAR por la que se comunica a las Dependencias, Entidades, empresas productivas de la Administración Pública del Estado, así como, a los Órganos Constitucionales Autónomos y Municipios del Estado, la sanción impuesta a la empresa MER SECURITY SISTEMS, S.A DE CV., bajo el expediente STRC-DRA-PSPC-002/2019.

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo por el que se dan a conocer las Participaciones Federales y Estatales ministradas a los Municipios en el Segundo Trimestre del Ejercicio Fiscal 2021 y Anexos.

84 - 105

**SECRETARÍA EJECUTIVA DEL SISTEMA ESTATAL Y MUNICIPAL ANTICORRUPCIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo por el que se declaran como inhábiles los días comprendidos del lunes 19 de julio al viernes 30 de julio de 2021, lo anterior con el propósito de que el personal de este organismo pueda disfrutar del primer periodo vacacional del año en curso, en el entendido de que, el último día laborable previo al periodo de referencia es el viernes 16 de julio del año en curso, para reanudar labores el lunes 02 de agosto de 2021.

106

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**UNIVERSIDAD AUTONOMA DE OCCIDENTE**

Resumen de Convocatoria Licitación Pública Nacional No. UADEO-LPE-FAM-001-2021.

107

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 52 de El Fuerte.- Se concede Pensión por Incapacidad Total Permanente (Invalidez) a la C. Maritza Edith Tarazón Carbajal.

Decreto Municipal No. 53 de El Fuerte.- Se concede Pensión por Cesantía al C. Juan Manuel Hernández Montaño.

Municipio de Salvador Alvarado.- Licitación Pública Nacional No. 002 con Nos. de Concursos MSA-LP-FISM-001-2021 y MSA-LP-FISM-002-2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Salvador Alvarado.- Convocatoria Pública Nacional No. 01, Nos. Concursos JAPASA-MUNICIPIO-FISM-2021-01, JAPASA-MUNICIPIO-FISM-2021-02 y JAPASA-MUNICIPIO-FISM-2021-03.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**DESARROLLO URBANO RÍO SINALOA**

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

108 - 120

**AVISOS JUDICIALES**

121 - 135

**AVISOS NOTARIALES**

135 - 136

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 14 de julio de 2021. **No. 085**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**COLEGIO DE BACHILLERES DEL ESTADO DE SINALOA**

Normas de Servicios Escolares del Colegio de Bachilleres del Estado de Sinaloa.

Lineamientos de Acción Tutorial del Colegio de Bachilleres del Estado de Sinaloa.

Lineamientos de Operación para el Ejercicio del Gasto de Viáticos y Pasajes del Colegio de Bachilleres del Estado de Sinaloa.

Lineamientos para la Operación de Fondos Revolventes del Colegio de Bachilleres del Estado de Sinaloa.

Lineamientos que regulan el Establecimiento, Concesión, Operación y Control de las Tiendas Escolares de los planteles del Colegio de Bachilleres del Estado de Sinaloa.

Manual de Seguridad e Higiene en el Laboratorio de Usos Múltiples del Colegio de Bachilleres del Estado de Sinaloa y Anexos.

2 - 151

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 16 de julio de 2021. **No. 086**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA Y CULTURA**

Lineamientos Normativos de Prestación del Servicio Social para Alumnos de Educación Media Superior y Superior, de Instituciones Públicas y Particulares incorporadas a la Secretaría de Educación Pública y Cultura.

Calendario Escolar Educación Básica 190 Días del Ciclo Escolar 2021-2022.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional No. 026.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-049-2021.

**INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE EL DORADO**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**INSTITUTO DE PENSIONES DEL ESTADO DE SINALOA**

Rendimientos Generados del Ahorro Solidario Mes de Mayo y Junio del 2021.

2 - 24

**COMISIÓN ESTATAL PARA EL ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA**

Manual de Organización de la Comisión Estata1 para el Acceso a la Información Pública de Sinaloa.

25 - 26

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 36 de Navolato.- Aprobación de la Jubilación solicitada por la C. Esperanza Valenzuela Reyes, Servidor Público Municipal.

Municipio de San Ignacio.- Licitación Pública Nacional Estatal No. 003. No. Concurso MSI-DOSP-LP-004-2021.

27 - 31

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión de Un Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte de Primera Alquiler «Taxi» dentro del municipio de Culiacán, Sinaloa.- C. Luis Aguilar Aguilar.

32

**AVISOS JUDICIALES**

33 - 64

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 19 de julio de 2021. **No. 087**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decretos Números 640, 641, 642, 643 y 644 del H. Congreso del Estado.- Que contienen Pensiones por Retiro.

3 - 12

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Resolución para prestar servicios privados de seguridad a: ADT Private Security Services de México, S.A. de C.V.; Inés Valenzuela Llanes; Grupo de Protección Gidan, S. C.; Olivia Reyes Diez Martínez; Sistema Integral de Protección y Derensa, S.A. de C.V.; Agencia de Protección Integral y Tecnología de Occidente, S. de R.L. de C.V., Impacto Tolar en Seguridad Privada Integral, S.A. de C.V.; Servicios Especializados de Investigación y Custodia, S.A. de C.V.; Servicio Pan Americano, S.A. de C.V.; Gedse Servicios de Protección Empresarial, S.A. de C.V., Grupo Control Seguridad Integral, S.A. de C.V.

**ESCUELA NORMAL DE ESPECIALIZACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE GUASAVE**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

13 - 25

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**FONDO AUXILIAR PARA LA ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

26 - 27

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión con UN permiso, para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto (Auriga), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Gildardo Romero Martinez.

Solicitud de Concesión con UN permiso, para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto (Auriga), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Jorge Ernesto Arias Ramirez.

Solicitud de Concesión con DOS permisos para cada uno, para prestar el Servicio Público de Transporte de Primera Alquiler «taxi», dentro del Municipio de Elota, Sinaloa.- CC. Manuel Alberto Murrieta Ontiveros, Fernando Madriles Guizar y Julian Castro Madriles.

Solicitud de Concesión con UN permiso, para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto (Auriga), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Wendy Yadbett Ramirez Salazar.

Solicitud de Concesión con UN permiso, para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto (Auriga), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Miguel Osuna Sanchez.

Solicitud de Concesión con UN permiso, para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto (Auriga), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Luis Alfonso Ramos Patron.

Solicitud de Concesión con UN permiso, para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto (Auriga), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Jose de Jesus Rivera Vega.

Solicitud de Concesión con UN permiso, para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto (Auriga), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Vinia Motta Ibarra.

Solicitud de Aumento de DOS Permisos dentro de la Concesión autorizada, para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto (Auriga), dentro del Municipio de Elota, Sinaloa.- C. Rosario Rodriguez Martinez.

28 - 31

**AVISOS JUDICIALES**

32 - 48

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 19 de julio de 2021. **No. 087**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

**AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO DE SINALOA**

Manual de Organización de la Auditoría Superior del Estado de Sinaloa.

2 - 154

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 21 de julio de 2021. **No. 088**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional No. 027.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-050-2021.

2 - 4

**AYUNTAMIENTO**

**INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA FÍSICA Y EL DEPORTE**

Municipio de Angostura.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

5

**AVISOS JUDICIALES**

6 - 15

**AVISOS NOTARIALES**

15 - 16

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 21 de julio de 2021. **No. 088**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE DOS PARTES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**Parte Uno**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SALUD**

Manual de Procesos y Procedimientos.

2 - 160

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 21 de julio de 2021. **No. 088**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE DOS PARTES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**Parte Dos**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SALUD**

Manual de Procesos y Procedimientos.

161 - 249

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 23 de julio de 2021. **No. 089**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Reglamento del Consejo Estatal para el Desarrollo Sustentable.

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 20/2021.

Acuerdo mediante el cual, se otorgan Estímulos Fiscales en Materia del Refrendo Anual de Concesión de Servicio Público de Transporte de Pasaje y/o Carga de Ruta o Zona.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Acta de Fallo Licitación Pública Nacional No. 021.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-043-2021.

Acta de Fallo Licitación Pública Nacional No. 022.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-044-2021 y OPPU-EST-LP-045-2021.

2 - 32

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Elota.- Licitación Pública Nacional N° 002 «Presencial» No. Licitación DDUOSP-LP-002-2021.

Municipio de Elota.- Acta de Fallo Concurso No. 001 DDUOSP-LP-001-2021 Licitación Pública Nacional.

Decretos Municipales Nos. 54, 55, 56, 57, 58, 59, 60, 61, 62, 63, 64, 65, 66, 67, 68, 69, 70, 71, 72, 73, 74, 75, 76, 77, 78, 79, 80, 81, 82, 83, 84, 85, 86, 87, 88, 89, 90, 91, 92, 93, 94, 95, 96, 97, 98, 99, 100, 101, 102, 103, 104, 105, 106, 107, 108, 109, 110, 111 y 112 de El Fuerte.- Se conceden Pensiones por Jubilación, Cesantía, Vejez, Invalidez total Permanente, Retiro Anticipado, Viudez y Orfandad.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Mazatlán.- Convocatorias de Licitaciones Públicas Estatal (Presenciales) No. Licitación JMA-GC-2021-LP-010.

33 - 156

**AVISOS JUDICIALES**

157 - 184

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 26 de julio de 2021. **No. 090**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional Presencial No. SSS-LPN-017-2021.

2

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Acuerdo.- Se reforma el primer párrafo del artículo 28 del Acuerdo que establece el Protocolo de Actuación y atención en los Órganos Jurisdiccionales y Administrativos del Poder Judicial del Estado de Sinaloa.

3 - 4

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión de Un Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte de Primera Alquiler «Taxi» dentro del municipio de Culiacán, Sinaloa.- C. Luis Aguilar Aguilar.

5

**AVISOS JUDICIALES**

6 - 24

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 28 de julio de 2021. **No. 091**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Acta de Fallo Licitación Pública Nacional No. 023.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-046-2021.

**SECRETARÍA DE SALUD**

Acuerdo por el cual se dictan medidas extraordinarias para prevenir la propagación del Virus denominado Virus SARS-COV2, que genera la enfermedad COVID - 19, en el Estado de Sinaloa.

2 - 10

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 36 de Cosalá.- Se concede Pensión por Retiro, al C. Juan Valdez Burgos.

Decreto Municipal No. 37 de Cosalá.- Se concede Pensión por Vejez, a la C. Enriqueta Parra López.

Municipio de El Rosario.- Convocatoria Licitación Pública Estatal No. 005.- No. de Concurso DOP-MRS-SE-034/2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Guasave.- Convocatoria Pública Nacional N°. 002. N°. de Licitaciones JUMAPAG/R33/34/2021, JUMAPAG/R33/40/2021, JUMAPAG/R33/47/2021, JUMAPAG/R33/41/2021, JUMAPAG/R33/33/2021, JUMAPAG/R33/42/2021, JUMAPAG/R33/46/2021 y JUMAPAG/R33/45/2021.

11 - 17

**AVISOS JUDICIALES**

18 - 24

**AVISOS NOTARIALES**

24

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 30 de julio de 2021. **No. 092**

**ÍNDICE**

**AVISOS JUDICIALES**

2 - 24

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 02 de agosto de 2021. **No. 093**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Juicio de Amparo No. 1/2021-1A.- Promovido por Paul Felipe Acosta Aguilasocho, se emplaza a Víctor Manuel Arias Camacho, Alma Delia Norzagaray Pérez y Leobardo Sánchez Bajo.

Edicto de Emplazamiento.- Exp. No. 4/2020.- Promovido por Pedro Tisnado Osuna, se emplaza a Martín Arcos Pérez.

2

**AVISOS JUDICIALES**

3 - 23

**AVISOS NOTARIALES**

23 - 24

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 04 de agosto de 2021. **No. 094**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 651 del H. Congreso del Estado.- Que Reforma el párrafo segundo y adiciona los párrafos Tercero y Cuarto, al artículo 40 de la Constitución Política del Estado.

Decreto Número 661 del H. Congreso del Estado.- Por el que se instituye en el Estado de Sinaloa el día 26 de Septiembre de cada año, como: «Día Estatal del Relacionista Público».

3 - 11

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**INSTITUTO SINALOENSE DE LAS MUJERES**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

12 - 13

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Decreto Número 662 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Tercera Legislatura del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, CLAUSURA hoy sábado treinta y uno de julio de dos mil veintiuno, su Segundo Período Ordinario de Sesiones, correspondiente al Tercer Año de Ejercicio Constitucional.

Acuerdo Número 202 del H. Congreso del Estado.- Se elije la Diputación Permanente que funcionará durante el Segundo Receso correspondiente al Tercer Año de Ejercicio Constitucional de la Sexagésima Tercera Legislatura.

14 - 16

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-01-2021.- Miguel Quiñonez Arteaga.

Municipio de Escuinapa.-Aprobado por mayoría de votos de los integrantes de Cabildo presentes, la solicitud del C. José Natividad Toledo Navarro, propietario del predio ubicado al poniente de la Ciudad de Escuinapa, Sinaloa, conocido como «Club Deportivo Palomares», en relación a la autorización para cambio de uso de suelo del predio antes descrito, el cual actualmente cuenta con uso de suelo de «área verde, recreación y deporte» y se solicita se cambie a uso de suelo: «habitacional alta densidad». Cabe mencionar que cuenta con un dictamen de impacto urbano emitido por la Secretaria de Desarrollo Sustentable (SEDESUS) de acuerdo a lo marcado en la Ley de Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano del Estado de Sinaloa.

Decreto Municipal No. 19 de Escuinapa.- Se decreta que el primer sábado de la semana de festejos de la Municipalización de Escuinapa (el cual se realiza en el mes de Septiembre), como el «Día Municipal de la Bicicleta» para su celebración año con año.

Municipio de Mazatlán.- Convocatoria Pública No. 006 Nos. de Licitaciones LO-MMA-DOP-2021-019 y LO-MMA-DOP-2021-020.

Municipio de Sinaloa.- Se conforma la Integración del Comité de Compras para el periodo Constitucional de la Administración Municipal 2018-2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN**

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

17 - 25

**AVISOS GENERALES**

Lista de Tarifas de la Zona Geográfica de Noroeste.- Naturgy México, S.A. de C.V.

Convocatoria para Asamblea General Ordinaria de la Sociedad denominada Proveedora de Fierro y Perfiles SA de CV.- RFC PFP810520JX0.

Convocatoria para Asamblea General Ordinaria de la Sociedad denominada Aceros de Guasave SA de CV.- AGU820415M75.

26 - 28

**AVISOS JUDICIALES**

29 - 40

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 06 de agosto de 2021. **No. 095**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL**

**SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO**

**CONSEJO NACIONAL DE ARMONIZACIÓN CONTABLE**

Acuerdo por el que se Reforman los Criterios para la elaboración y presentación homogénea de la información financiera y de los formatos a que hace referencia la Ley de Disciplina Financiera de las Entidades Federativas y los Municipios.

Acuerdo por el que se Reforma y Adiciona el Manual de Contabilidad Gubernamental.

3 - 15

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**SECRETARIA DE GOBERNACIÓN**

Convenios de Coordinación que celebran por una parte, el Ejecutivo Federal por conducto de la Secretaría de Gobernación; de la Subsecretaría de Derechos Humanos, Población y Migración y la Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia contra las Mujeres y por la otra parte, el Gobierno del Estado Libre y Soberano de Sinaloa.

16 - 85

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**COMISIÓN ESTATAL DE MEJORA REGULATORIA Y GESTIÓN EMPRESARIAL**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA JUVENTUD**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**INSTITUTO DE CAPACITACIÓN PARA EL TRABAJO DEL ESTADO DE SINALOA**

Avances Financieros, relativos al Primer, Segundo, Tercer y Cuarto Trimestre de 2019 y 2020.

**UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE CULIACÁN**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

86 - 113

**COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS HUMANOS DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

114 - 115

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Angostura.- Licitación Pública Nacional Estatal No 003-2021.- No Concurso ANG-FISMDF-IPR-2021-024-029.

Municipio de Culiacán.- Convocatoria Pública Número AYTO-LOPSRMES-21-CP/R33-20, AYTO-LOPSRMES-21-CP/R33-36 y AYTO-LOPSRMES-21-CP/R33-37.

Municipio de Navolato.- Convocatoria Pública No. 005 Nos. de Licitación AYTONAV-LP-IPR-PAVFILIRI-BALB-008/2021, AYTONAV-LP-IPR-PAVCAM-LABOCA-009/2021 y AYTONAV-LP-IPR-ARCO-MPIONAV-010/2021.

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**INSTITUTO DE VIVIENDA DEL MUNICIPIO DE CULIACÁN**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN DE AHOME**

Municipio de Ahome.- Avances Financieros, relativos al Primer y Segundo Trimestre de 2021.

116 - 138

**AVISOS JUDICIALES**

139 - 160

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 09 de agosto de 2021. **No. 096**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Juicio de Amparo No. 1/2021-1A.- Promovido por Paul Felipe Acosta Aguilasocho, se emplaza a Víctor Manuel Arias Camacho, Alma Delia Norzagaray Pérez y Leobardo Sánchez Bajo.

Edicto de Emplazamiento.- Exp. No. 4/2020.- Promovido por Pedro Tisnado Osuna, se emplaza a Martín Arcos Pérez.

2

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decretos Números 647, 648, 649, 650, 652, 653, 654 y 655 del H. Congreso del Estado.- Que contienen Pensiones por Muerte y Retiro Anticipado.

3 - 18

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**COLEGIO DE BACHILLERES DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

19 - 22

**AYUNTAMIENTOS**

Decretos Municipales Nos. 38, 39, 40 y 41 de Cosalá.- Se conceden Pensiones por Retiro, Retiro Anticipado y Jubilación.

**COMISIÓN MUNICIPAL DE DESARROLLO DE CENTROS POBLADOS**

Municipios de Ahome y Culiacán.- Avances Financieros, relativos al Segundo Trimestre de 2021.

23 - 31

**AVISOS JUDICIALES**

32 - 55

**AVISOS NOTARIALES**

55 - 56

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 11 de agosto de 2021. **No. 097**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Acta de Fallo Licitación Pública Nacional No. 024.- Concurso No. OPPU-EST-LP-047-2021.

Acta de Fallo Licitación Pública Nacional No. 025.- Concurso No. OPPU-EST-LP-048-2021.

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 21/2021.

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 22/2021.

**SECRETARÍA EJECUTIVA DEL SISTEMA ESTATAL Y MUNICIPAL ANTICORRUPCIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**INSTITUTO DE PENSIONES DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

3 - 11

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

**AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo por el que se declara inhábil para realizar actividades de esta Auditoría Superior del Estado de Sinaloa, el lunes dieciséis de agosto de dos mil veintiuno.

12

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 23 de Culiacán.- Por el que se reforman diversas disposiciones del Decreto que crea el Organismo Público Descentralizado Paramunicipal denominado: «Parque Licenciado Ernesto Millán Escalante»; y, la Fracción VIII del Artículo 3 del Decreto por el que se establecen las Bases Generales de Organización y Funcionamiento de los Organismos Descentralizados de la Administración Pública del Municipio de Culiacán, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 26 de Angostura.- Reglamento del Sistema Municipal Anticorrupción de Angostura, Sinaloa.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de El Fuerte.- Reglamento Interior de la Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de el Municipio de El Fuerte.

Municipio de Ahome.- Convocatoria a Licitación Pública Nacional No. 004. Licitación No. JAP-OP-CPE-APO-21-13.

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

13 - 66

**AVISOS JUDICIALES**

67 - 72

**AVISOS NOTARIALES**

72

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 11 de agosto de 2021. **No. 097**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA**

Manual de Procesos y Procedimientos.

2 - 114

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 11 de agosto de 2021. **No. 094 BIS**

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-01-2021.- Miguel Quiñonez Arteaga.

2

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 13 de agosto de 2021. **No. 098**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE TRES SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**UNIVERSIDAD AUTONOMA DE OCCIDENTE**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

2 - 4

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Ahome, Guasave y Mocorito.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

Municipio de Sinaloa.- Licitación Pública Nacional SINL-LCP-01-2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Licitación Pública Nacional: AYTO-JAPAC-2021-002 A, Nos. de Concursos AYTO-JAPAC-2021-SD-003 A y AYTO-JAPAC-2021-SD-004 A.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN URBANA**

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**ACUARIO MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

5 - 18

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión con UN Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto (Auriga), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Bibiana Morales Antonio.

Solicitud de Concesión con UN Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto (Auriga), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Graciela Mendoza García.

19

**AVISOS JUDICIALES**

20 - 32

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 13 de agosto de 2021. **No. 098**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE DOS PARTES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**Parte Dos**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Aplicación de los Recursos Federales en Sinaloa, Informe Definitivo 2020.

177 - 335

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 13 de agosto de 2021. **No. 098**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE DOS PARTES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**Parte Uno**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Aplicación de los Recursos Federales en Sinaloa, Informe Definitivo 2020.

2 - 176

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 13 de agosto de 2021. **No. 098**

**TERCERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Aplicación de los Recursos Federales en Sinaloa Segundo Trimestre de 2021.

2 - 187

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 16 de agosto de 2021. **No. 099**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Juicio de Amparo No. 1/2021-1A.- Promovido por Paul Felipe Acosta Aguilasocho, se emplaza a Víctor Manuel Arias Camacho, Alma Delia Norzagaray Pérez y Leobardo Sánchez Bajo.

3

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**COLEGIO DE BACHILLERES DEL ESTADO DE SINALOA**

FE DE ERRATAS a las Normas de Servicios Escolares del Colegio de Bachilleres del Estado de Sinaloa publicadas en el Periódico Oficial «El Estado de Sinaloa» No. 85 de fecha 14 de julio de 2021, expedidas por la H. Junta Directiva del Colegio de Bachilleres del Estado de Sinaloa.

**DESARROLLO URBANO TRES RÍOS**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DEL VALLE DEL ÉVORA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

4 - 10

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Escuinapa.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipios de Salvador Alvarado, Navolato, El Rosario y Escuinapa.- Avances Financieros, relativos al Segundo Trimestre de 2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipios de Ahome, Guasave, Mocorito, Elota y El Rosario.- Avances Financieros, relativos al Segundo Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE Y LA CULTURA FÍSICA**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

(Continúa Índice Pág. 2)

ÍNDICE

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021

11 - 32

**AVISOS JUDICIALES**

33 - 47

**AVISOS NOTARIALES**

48

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 18 de agosto de 2021. **No. 100**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SALUD**

Convenio Específico en Materia de Transferencia de Recursos Presupuestarios Federales con el carácter de subsidios, que celebran por una parte, el Ejecutivo Federal, a través de la Secretaría de Salud y por la otra parte, el Ejecutivo del Estado Libre y Soberano de Sinaloa. Y Anexos.

3 - 43

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Resolución para prestar servicios privados de seguridad a: SERMUKAI, S.A. de C.V.; SKYDYNAMICS, S.A de C.V.; BÚHO TECH SERVICES, S.A. de C.V.; THEMIS AGENCIA INTEGRADORA DE SEGURIDAD PRIVADA, S.A. de C.V. y María Isabel Torrecillas Escobar.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional No. 028.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-051-2021.

**SECRETARÍA DE PESCA Y ACUACULTURA**

Convenio de Concertación que celebran por una parte, la Secretaría de Pesca y Acuacultura de Gobierno del Estado de Sinaloa, y por la otra parte, el Instituto Sinaloense de Acuacultura y Pesca.

**INSTITUTO DE SEGURIDAD Y SERVICIOS SOCIALES DE LOS TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**CIUDAD EDUCADORA DEL SABER DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

44 - 66

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-016-2020.- Aldo Joel López Muñoz.

Decreto Municipal No. 13 de Guasave.- Se impone el nombre de Gabriel «CHACHY LOW» al Estadio de Béisbol de la Localidad de Estación Bamoa, Municipio de Guasave, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 14 de Guasave.- Reglamento Interior del Instituto Municipal de la Juventud de Guasave.

Municipio de Sinaloa.- Convocatoria Pública Nacional No. de Concurso FAIS-DOP-SIN-2021-051.

**OPERADORA Y ADMINISTRADORA DE PLAYAS MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**PARQUE LICENCIADO ERNESTO MILLÁN ESCALANTE**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Ahome.- Convocatoria a Licitación Pública Nacional No. 05. Licitación No. JAP-OP-CPE-APO-21-14 y JAP-OP-CPE-ALC-21-15.

Municipio de Mazatlán.- Convocatorias de Licitaciones Públicas Estatal (Presenciales) No. Licitación JMA-GAF-ADQ-2021-LP-003.

Municipios de Badiraguato y Concordia.- Avances Financieros, relativos al Segundo Trimestre de 2021.

**RASTRO DE MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**RASTROS DEL MUNICIPIO DE CULIACÁN**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**TRIBUNAL MUNICIPAL DE CONCILIACIÓN Y ARBITRAJE DE CULIACÁN**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipios de Ahome, Concordia, Choix, Culiacán, Guasave, Mazatlán y Mocorito.- Avances Financieros, relativos al Segundo Trimestre de 2021.

67 - 116

**AVISOS JUDICIALES**

117 - 126

**AVISOS NOTARIALES**

126 - 128

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 20 de agosto de 2021. **No. 101**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 23/2021.

Avance sobre la Situación Económica, las Finanzas y la Deuda Pública al Segundo Trimestre de 2021.

**PROGRAMA DE FONDO DE APOYO ESPECIAL A LA INVERSIÓN EN FRIJOL**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**VIVEROS DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**INSTITUTO DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN E INNOVACIÓN**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

3 - 77

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Convocatoria del H. Congreso del Estado.- Se Convoca a las Ciudadanas Diputadas y a los Ciudadanos Diputados integrantes de la Sexagésima Tercera Legislatura del Congreso del Estado de Sinaloa, a un Período Extraordinario de Sesiones, el que iniciará el día viernes 20 de agosto de 2021.

78 - 79

**FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

80

**TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

81 - 82

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 27 de Angostura.- Dictamen de solicitud de Donación de un terreno para la construcción del Banco de Bienestar en el Municipio de Angostura, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 66 de Salvador Alvarado.- Se asigne al Parque Lineal ubicado por el Boulevard Morelos en esa Ciudad de Guamúchil, Salvador Alvarado, Sinaloa. el nombre de: Ingeniero Carlo Mario Ortiz Sanchez, y se instale una placa alusiva.

Decreto Municipal No. 37 de Navolato.- Aprobación de la Jubilación solicitada por la C. Ana Luisa Valenzuela Moreno.

Decreto Municipal No. 38 de Navolato.- Aprobación de la Jubilación solicitada por la C. Rosario Guadalupe Aranzubia Peñuelas.

Decreto Municipal No. 39 de Navolato.- Aprobación de la Jubilación solicitada por la C. Rosina Robles Iturrios.

Decreto Municipal No. 40 de Navolato.- Aprobación de la Jubilación solicitada por la C. Norma Renata López Cárdenas.

Municipios de Concordia, Angostura y Navolato.- Avances Financieros, relativos al Segundo Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE Y LA CULTURA FÍSICA**

Municipios de Badiraguato y Salvador Alvarado.- Avances Financieros, relativos al Segundo Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD**

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**INSTITUTO PARA LA PREVENCIÓN DE ADICCIONES**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

83 - 108

**AVISOS GENERALES**

Solicitar Una (1) Concesión con (3) Permisos para prestar el Servicio Público de Transporte en la modalidad de Primera Alquiler «Taxi», zona correspondiente al Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Jesús Genaro García Peinado.

109

**AVISOS JUDICIALES**

110 - 128

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 23 de agosto de 2021. **No. 102**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

**SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN**

Acción de Inconstitucionalidad 88/2019 promovido por la Comisión Nacional de los Derechos Humanos.

3 - 54

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**INSTITUTO DE CAPACITACIÓN PARA EL TRABAJO DEL ESTADO DE SINALOA**

Avances Financieros, relativos al Primer y Segundo Trimestre de 2021.

**COMISIÓN DE VIVIENDA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

55 - 63

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Navolato.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES**

Municipios de Ahome y Salvador Alvarado.- Avances Financieros, relativos al Segundo Trimestre de 2021.

Municipio de Guasave.- Avances Financieros, relativos al Primer y Segundo Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA DE SALVADOR ALVARADO**

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE ARTE Y CULTURA DE AHOME**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE**

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA TURISMO Y ARTE DE MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**COMISIÓN MUNICIPAL DE DESARROLLO DE CENTROS POBLADOS**

Municipio de Salvador Alvarado.- Avances Financieros, relativos al Primer y Segundo Trimestre de 2021.

**PATRONATO DEL CORREDOR ECOTURÍSTICO IMALA-SANALONA**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD**

Municipio de Culiacán.- Avances Financieros, relativos al Primer y Segundo Trimestre de 2021.

64 - 84

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión con UN Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto (Auriga), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Bibiana Morales Antonio.

Solicitud de Concesión con UN Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto (Auriga), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Graciela Mendoza García.

85

**AVISOS JUDICIALES**

86 - 96

**AVISOS NOTARIALES**

96

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 25 de agosto de 2021. **No. 103**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE TRANSPARENCIA Y RENDICIÓN DE CUENTAS**

Acuerdo por el que se establecen las disposiciones administrativas para realizar el proceso administrativo de Entrega y Recepción de los asuntos a cargo de los servidores públicos adscritos a las Dependencias y Entidades de la Administración Pública Estatal y Paraestatal, así como de los recursos que tengan asignados al momento de separarse de su empleo, cargo o comisión.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo y Acta de Fallo Licitación Pública Nacional No. 026.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-049-2021.

Fallo y Acta de Fallo Licitación Pública Nacional No. 027.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-050-2021.

**EL COLEGIO DE SINALOA**

Avances Financieros, relativos al Primer y Segundo Trimestre de 2021.

**FIDEICOMISO DE APOYOS AGROPECUARIOS Y PESQUEROS- FAAPES**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

3 - 35

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

**AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo por el que se suprimen diversas disposiciones del Manual de Organización de la Auditoría Superior del Estado de Sinaloa.

36 - 37

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-016-2020.- Aldo Joel López Muñoz.

Municipio de Culiacán.- Estado de Flujos de Efectivo, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

Decretos Municipales Nos. 42, 43 y 44 de Cosalá.- Se conceden Pensiones por Jubilación o Retiro.

Decreto Municipal No. 45 de Cosalá.- Se concede Donación de Terreno a favor del C. Guadalupe Valencia Coronado, del municipio de Cosalá, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 29 de Mazatlán.- Se reforma el punto TERCERO, así como el inciso B del punto CUARTO del Decreto Municipal Número 18, publicado en el Periódico Oficial El Estado de Sinaloa número 069, de fecha 10 de junio de 2015.

Decreto Municipal No. 30 de Mazatlán.- Se reforman los puntos tercero y cuarto, inciso b correspondientes al Decreto Municipal número 14 publicado en el Periódico Oficial El Estado de Sinaloa número 026 de fecha 28 de febrero de 2020.

Decreto Municipal No. 31 de Mazatlán.- Sistema Descentralizado del Servicio de Rastro Municipal de Mazatlán, Sinaloa.

Municipio de El Rosario.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipio de Navolato.-Reglamento Interno de la Administración del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Navolato.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Guasave.- Convocatoria Pública Nacional N°. 003. N°. de Licitaciones JUMAPAG/R33/50/2021 y JUMAPAG/R33/51/2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN URBANA**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

38 - 96

**AVISOS JUDICIALES**

97 - 104

**AVISOS NOTARIALES**

104

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 27 de agosto de 2021. **No. 104**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**HOSPITAL CIVIL DE CULIACÁN**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

3 - 4

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Convocatoria del H. Congreso del Estado.- Se Convoca a las Ciudadanas Diputadas y a los Ciudadanos Diputados integrantes de la Sexagésima Tercera Legislatura del Congreso del Estado de Sinaloa, a un Período Extraordinario de Sesiones, el que iniciará el día jueves 26 de agosto de 2021.

Acuerdo Número 204 del H. Congreso del Estado.- Se designa a la ciudadana Silvia Alejandra Pineda Prado, como Titular de la Unidad Técnica de Evaluación, para un período de cuatro años.

Decreto Número 663 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Tercera Legislatura del H. Congreso del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, ABRE hoy viernes veinte de agosto de dos mil veintiuno, su Décimo Quinto Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Tercer Año de Ejercicio Constitucional.

Decreto Número 669 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Tercera Legislatura del H. Congreso del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, CLAUSURA hoy viernes veinte de agosto de dos mil veintiuno, su Décimo Quinto Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Tercer Año de Ejercicio Constitucional.

5 - 9

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 46 de Cosalá.- Mediante el cual se concede autorización de lotificación del Fraccionamiento «Los Sabinos Segunda Sección» a favor del C. Manuel Isauro García Salcido.

**COMISIÓN MUNICIPAL DE DESARROLLO DE CENTROS POBLADOS**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Angostura.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

10 - 13

**AVISOS GENERALES**

Solicitud Aumento de DOS Permisos, dentro de la Concesión autorizada para prestar el Servicio Público de Transporte de Segunda Alquiler (Pulmonía), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. José de Jesús Sarabia Angulo.

14

**AVISOS JUDICIALES**

15 - 32

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 27 de agosto de 2021. **No. 104**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SERVICIO DE ADMINISTRACIÓN TRIBUTARIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Manual de Organización.

2 - 110

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 30 de agosto de 2021. **No. 105**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Enajenación No. 02/2021. Vehículos en desuso Propiedad de Gobierno del Estado de Sinaloa.

**COMISIÓN ESTATAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

2 - 8

**TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Dictamen relativo al Cómputo Final de la Elección de Gobernador, a la Declaración de Validez de la Elección y de Gobernador Electo del Estado de Sinaloa.

9

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de Angostura.- Licitación Pública Nacional Estatal No 004-2021.- No Concurso ANG-SIN-OP-LP-2021-001.

10 - 12

**AVISOS JUDICIALES**

13 - 26

**AVISOS NOTARIALES**

Aviso de Inicio de Funciones de los Notarios Públicos.- Lic. Iván Alfonso López Fierro, Lic. Guillermo Franco Santana, Lic. Martín Alfonso Suárez López, Lic. Mario Molina Izabal, Lic. María Amparo Verdugo Ochoa y Lic. Nydia del Carmen Páez Mendoza.

27 - 32

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 30 de agosto de 2021. **No. 105**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Enajenación No. GES. 02/2021. Enajenación de Vehículos Propiedad de Gobierno del Estado de Sinaloa.

2 - 6

ÍNDICE

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 666 del H. Congreso del Estado.- Que instituye el Premio a la Mujer Rural Sinaloense.

2 - 6

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Decreto por el que se Reforman, Adicionan y Deroga diversas disposiciones al Decreto que crea el Instituto Sinaloense para la Educación de los Adultos.

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 24/2021.

7 - 18

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, por el que se establecen los Montos del Financiamiento Público para el sostenimiento de actividades Ordinarias Permanentes y actividades Específicas de los Partidos Políticos para el Ejercicio 2022.

19 - 30

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de Escuinapa.- Convocatoria para Remate, en el expediente relativo al crédito fiscal P-009, determinado al contribuyente Guerrero Villa María por concepto de Impuesto Predial por el inmueble Catastrado en la clave número 014-000-002-020-050-002, se ordenó sacar a Remate en Primera Almoneda.

31 - 32

**AVISOS JUDICIALES**

33 - 42

**AVISOS NOTARIALES**

Aviso de Inicio de Funciones de los Notarios Públicos.- Mtro. Juan Francisco Huerta Robles y M.D. Moisés Rodríguez Martínez.

42 - 48

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 03 de septiembre de 2021. **No. 107**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 667 del H. Congreso del Estado.- Que reforma los artículos 11, 15 y 145 de la Ley de Educación para el Estado de Sinaloa.

Decreto Número 668 del H. Congreso del Estado.- Que adiciona la Fracción III Bis, al artículo 14 de la Ley de Cultura del Estado de Sinaloa.

3 - 9

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA EJECUTIVA DEL SISTEMA ESTATAL Y MUNICIPAL ANTICORRUPCIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Manual de Organización de la Secretaria Ejecutiva del Sistema Estatal y Municipal Anticorrupción del Estado de Sinaloa.

**SERVICIOS DE EDUCACIÓN PÚBLICA DESCENTRALIZADA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avances Financieros, relativos al Primer, Segundo, Tercer y Cuarto Trimestre de 2020.

Avances Financieros, relativos al Primer y Segundo Trimestre de 2021.

10 - 78

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo Número 206 del H. Congreso del Estado.- Se elige como Presidente Municipal Sustituto de Ahome, Sinaloa, al Mtro. Juan Francisco Fierro Gaxiola, quien deberá ejercer dicho cargo a partir de que rinda su toma de protesta ante esta soberanía hasta el día que culmine el periodo del ejercicio constitucional de periodo correspondiente a los actuales integrantes del H. Ayuntamiento de Ahome.

Decreto Número 670 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Tercera Legislatura del H. Congreso del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, ABRE hoy jueves veintiséis de agosto de dos mil veintiuno, su Décimo Sexto Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Tercer Año de Ejercicio Constitucional.

Decreto Número 675 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Tercera Legislatura del H. Congreso del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, CLAUSURA hoy jueves veintiséis de agosto de dos mil veintiuno, su Décimo Primer Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Tercer Año de Ejercicio Constitucional.

79 - 82

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Acuerdo.- Se acuerda suspender labores los días 30 y 31 de agosto de 2021 en todos los órganos Jurisdiccionales y dependencias del Poder Judicial del Estado de Sinaloa, en todos los distritos judiciales, declarándose inhábiles para todos los efectos legales correspondientes. Esto debido al fenómeno meteorológico denominado «Nora» que ha incursionado en el territorio Nacional, causando destrozos e inundaciones en el Estado de Sinaloa.

83 - 85

**TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo SS/04/2021.- Se declaran inhábiles los días 30 y 31 de agosto de 2021, por lo que no correrán los términos procesales, en lo que respecta a los asuntos sustanciados ante Sala Superior, Salas Regionales Zona Centro, Sur, Norte y Especializada en materia de Responsabilidades Administrativas.

86

**AVISOS GENERALES**

Solicitar Una (1) Concesión con (3) Permisos para prestar el Servicio Público de Transporte en la modalidad de Primera Alquiler «Taxi», zona correspondiente al Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Jesús Genaro García Peinado.

Solicitud de Concesión con Dos Permisos, uno para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto (Auriga), y uno para prestar el Servicio Público de Transporte en la Modalidad de Turismo, dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Cesar Modesto Aramburo Bastidas.

87

**AVISOS JUDICIALES**

88 - 104

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 06 de septiembre de 2021. **No. 108**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Internacional bajo la cobertura de Tratados Presencial. No. SSS-LPIP-019-2021.

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional Presencial No. SSS-LPN-021-2021.

2 - 3

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-02-2021.- Rosario Elizabeth Sánchez Sainz.

Municipio de Elota.- Acta de Fallo Concurso No. 002 DDUOSP-LP-002-2021 Licitación Pública Nacional.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipio de Angostura.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

4 - 9

**AVISOS GENERALES**

Solicitud Aumento de DOS Permisos, dentro de la Concesión autorizada para prestar el Servicio Público de Transporte de Segunda Alquiler (Pulmonía), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. José de Jesús Sarabia Angulo.

10

**AVISOS JUDICIALES**

11 - 32

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 08 de septiembre de 2021. **No. 109**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decretos Números 656, 657, 658 y 659 del H. Congreso del Estado.- Que contienen Pensiones por Retiro Anticipado y Muerte.

Decreto Número 665 del H. Congreso del Estado.- Por el que se reforman las fracciones XII y XIII del artículo 3; y la fracción IV, del artículo 10; y se adicionan las fracciones XIV y XV al artículo 3; y los artículos 3 Bis y 3 Bis 1, de la Ley de los Derechos de las Personas Adultas Mayores del Estado de Sinaloa.

Decreto Número 671 del H. Congreso del Estado.- Por el que se aprueba se inscriba con letras doradas en el muro de honor, del Salón de Sesiones, del H. Congreso del Estado de Sinaloa, La Divisa «2021, Bicentenario de la Creación de la Armada de México».

Decreto Número 672 del H. Congreso del Estado.- Por el que se adicionan el Capítulo 1 Bis, al Título Noveno, de la Sección Primera, del Libro Segundo para quedar «Acoso Laboral», y el artículo 189 Bis, del Código Penal para el Estado de Sinaloa.

Decreto Número 673 del H. Congreso del Estado.- Por el que se reforma la fracción I, del artículo 180, del Código Penal para el Estado de Sinaloa.

3 - 25

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

**AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo por el que se declaran como inhábiles para realizar actividades de esta Auditoría Superior del Estado de Sinaloa, los días treinta y treinta y uno de agosto de dos mil veintiuno.

26 - 27

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 67 de Salvador Alvarado.- Se concede Pensión por Retiro Anticipado al C. Manolo López Rivas.

Municipio de El Rosario.- Convocatoria No. 006 Licitación Pública Nacional No.- FISE-006/2021.- No. de Concurso FISE-006/2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Licitación Pública Nacional: AYTO-JAPAC-2021-003 A.- Nos. de Concursos AYTO-JAPAC-2021-SD-005 A y AYTO-JAPAC-2021-SC-006 A.

28 - 30

**AVISOS JUDICIALES**

31 - 38

**AVISOS NOTARIALES**

Fe de Erratas a la Publicación de Inicio de Funciones del Notario Público Número 297 Lic. Martín Alfonso Suárez López, publicado el día lunes 30 de agosto de 2021, en la Edición número 105.

38 - 40

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 08 de septiembre de 2021. **No. 109**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE DOS PARTES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**Parte Uno**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

**SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN**

Acción de Inconstitucionalidad 98/2018 promovido por la Procuraduría General de la República.

2 - 128

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 08 de septiembre de 2021. **No. 109**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE DOS PARTES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**Parte Dos**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

**SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN**

Acción de Inconstitucionalidad 98/2018 promovido por la Procuraduría General de la República.

129 - 245

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 10 de septiembre de 2021. **No. 110**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE TRANSPARENCIA Y RENDICIÓN DE CUENTAS**

Manual de Organización de la Secretaría de Transparencia y Rendición de Cuentas.

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 25/2021.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA**

Resumen de Convocatoria 003.- Licitaciones Públicas Estatales Presenciales No. ISIFE-ADQ-LPE-005-2021.

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

2 - 132

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Convocatoria del H. Congreso del Estado.- Se Convoca a las ciudadanas diputadas y a los ciudadanos diputados integrantes de la Sexagésima Tercera Legislatura del Congreso del Estado de Sinaloa, a un Período Extraordinario de Sesiones, el que iniciará el día viernes 10 de septiembre de 2021 y durará el tiempo necesario para el desahogo de los asuntos que motivaron su expedición.

133 - 135

**UNIVERSIDAD AUTONOMA DE SINALOA**

Convocatoria Pública UAS-DCM-FAMNMS-LP-2021-001.- Nos. de Licitaciónes.- UAS-DCM-FAMNMS-LP-2021-001 y UAS-DCM-FAMNMS-LP-2021-002.

Convocatoria Pública UAS-DCM-FAM-LP-2021-001.- Nos. de Licitaciónes.- UAS-DCM-FAM-LP-2021-001, UAS-DCM-FAM-LP-2021-002 y UAS-DCM-FAM-LP-2021-003.

136 - 137

**AYUNTAMIENTO**

Decreto Municipal No. 15 de Guasave.- Reglamento de Austeridad del Municipio de Guasave, Sinaloa.

138 - 145

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión con UN Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto (Auriga), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Irma Leticia Arceo Tirado.

146

**AVISOS JUDICIALES**

147 - 160

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 13 de septiembre de 2021. **No. 111**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**COMISIÓN DE ARBITRAJE MÉDICO DEL ESTADO DE SINALOA**

Manual de Organización de la Comisión de Arbitraje Médico del Estado de Sinaloa.

**PREESFORZADOS, CONCRETOS Y AGREGADOS DE SINALOA**

Subasta Pública Enajenación NO. ENJ/01/2021.- Enajenación de material ferroso propiedad de Preesforzados, Concretos y Agregados de Sinaloa.

2 - 30

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-02-2021.- Rosario Elizabeth Sánchez Sainz.

31

**AVISOS GENERALES**

Primera Convocatoria de Asamblea General Ordinaria.- El Colorado Tours, S.A. de C.V.

Solicitar Una (1) Concesión con (3) Permisos para prestar el Servicio Público de Transporte en la modalidad de Primera Alquiler «Taxi», zona correspondiente al Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Jesús Genaro García Peinado.

Solicitud de Concesión con Dos Permisos, uno para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto (Auriga), y uno para prestar el Servicio Público de Transporte en la Modalidad de Turismo, dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Cesar Modesto Aramburo Bastidas.

32 - 33

**AVISOS JUDICIALES**

34 - 48

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 15 de septiembre de 2021. **No. 112**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO**

Edicto de Emplazamiento en el Expediente 47/2021 núcleo Agrario denominado «La Cofradía», Municipio de Mazatlán, Estado de Sinaloa.- Fernando Alonzo Alarcón Canizalez.

2

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**INSTITUTO DE SEGURIDAD Y SERVICIOS SOCIALES DE LOS TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

La Junta Directiva del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores de la Educación del Estado de Sinaloa, CONVOCA a los trabajadores de la Educación al Servicio del Estado de Sinaloa afiliados al SNTE Sección 53 Activos, Jubilados y Pensionados interesados en obtener un préstamo para vivienda, a fin de registrar su Solicitud para el Otorgamiento por medio del sistema de puntaje en el ejercicio fiscal 2021.

3

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Decreto Número 676 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Tercera Legislatura del H. Congreso del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, ABRE hoy viernes diez de septiembre de dos mil veintiuno, su Décimo Séptimo Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Tercer Año de Ejercicio Constitucional.

Decreto Número 687 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Tercera Legislatura del H. Congreso del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, CLAUSURA hoy viernes diez de septiembre de dos mil veintiuno, su Décimo Séptimo Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Tercer Año de Ejercicio Constitucional.

4 - 5

**AYUNTAMIENTOS**

Decretos Municipales Nos. 48, 49 y 50 de Cosalá.- Se conceden Pensiones por Retiro y Jubilación o Retiro.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Elota.- Licitación Pública Nacional Estatal N°. 001 «Presencial».- No. de Concurso JAPAME-ELO-LP-AP-FISM-001-2021.

6 - 11

**AVISOS JUDICIALES**

12 - 24

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 17 de septiembre de 2021. **No. 113**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO**

Edicto de Emplazamiento en el Expediente 47/2021 núcleo Agrario denominado «La Cofradía», Municipio de Mazatlán, Estado de Sinaloa.- Fernando Alonzo Alarcón Canizalez.

2

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE TURISMO**

Convenio de Concentración para la realización de acciones de promoción; que celebran por una parte, el Gobierno del Estado de Sinaloa, y por la otra parte, la persona moral denominada Equipo de Futbol Mazatlan, S.A. de C.V. y Anexo.

**CENTRO DE CIENCIAS DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

3 - 13

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Decreto Número 682 del H. Congreso del Estado.- Por el que se reforman los artículos 33; 34, primer párrafo; 35, primer párrafo E inciso E); y 241, de la Ley Orgánica del Congreso del Estado de Sinaloa.

14 - 16

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión con Un Permiso, para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto (Auriga), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Irma Leticia Arceo Tirado.

Solicitud de Concesión con 10 Permisos para prestar el Servicio de Transporte Público de Transporte de Empresarial, en la zona correspondiente a los Municipios de Culiacán, Navolato y Elota, Sinaloa.- C. Gloria de Jesús Soberanes Gurrola.

17

**AVISOS JUDICIALES**

18 - 40

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 20 de septiembre de 2021. **No. 114**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 664 del H. Congreso del Estado.- Se adiciona la fracción II Bis 1, al Apartado A, del artículo 3; un Capítulo II Bis denominado «Salud Bucodental» al Título Quinto «Prestación de los Servicios de Salud» con los artículos 82 Bis, 82 Bis 1, 82 Bis 2 y 82 Bis 3, a la Ley de Salud del Estado de Sinaloa.

2 - 6

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SERVICIO DE ADMINISTRACIÓN TRIBUTARIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Fe de Erratas al Manual de Organización del Servicio de Administración Tributaria del Estado de Sinaloa publicado en el Periódico Oficial «El Estado de Sinaloa» No. 104 2da Sección de fecha 27 de agosto de 2021, expedido por el Director General del Servicio de Administración Tributaria del Estado de Sinaloa.

**INSTITUTO SINALOENSE DE CULTURA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

7 - 9

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

**AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo por el que se modifican y adicionan diversas disposiciones de los Lineamiento Generales que propician la Integridad y el Comportamiento Ético de los Servidores Público de la Auditoría Superior del Estado de Sinaloa en el desempeño de sus Empleos, Cargos o Comisiones.

10 - 12

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 47 de Cosalá.- Se autoriza al H. Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Cosalá, Sinaloa, para que realice la citada donación a favor de los hoy beneficiados Ciudadanos Cepeda Martínez Agustina Guadalupe, Salcido Duarte José Ramón, Félix Carreón Monserrat Patricia, Valencia Vazquez Esthela, Castañeda Rojo María Isabel, Tamayo Sánchez Magdalena, Valenzuela Martínez Dalia Margarita, Sánchez Martínez María y Salazar Leal María Elizabeth.

Municipio de Escuinapa.- Reglamento Interior de la Universidad Tecnológica de Escuinapa.

13 - 51

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión con UN Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto (Auriga), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Irma Leticia Arceo Tirado.

52

**AVISOS JUDICIALES**

53 - 72

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 22 de septiembre de 2021. **No. 115**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SALUD**

Convenio Específico de colaboración en materia de transferencia de recursos Presupuestarios Federales con el carácter de subsidios para la operación del Programa Fortalecimiento a la Atención Médica S200, para el Ejercicio Fiscal 2021, que celebran, por una parte, el Instituto de Salud para el Bienestar, «EL INSABI», y por la otra parte, el Ejecutivo del Estado Libre y Soberano de Sinaloa. Y anexos.

2 - 51

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 660 del H. Congreso del Estado.- Que reforma y adiciona diversas disposiciones de la Ley de Bibliotecas del Estado de Sinaloa.

Decreto Número 674 del H. Congreso del Estado.- Por el que se reforma la fracción II, del artículo 49 y la fracción III, del 53 a la Ley de Salud del Estado de Sinaloa.

52 - 58

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo y Acta de Fallo Obra Pública.- Nos. de Concursos OPPU-EST-INV-3101M-2020, OPPU-EST-INV-004B-2020, OPPU-EST-INV-004C-2020, OPPU-EST-INV-004A-2020, OPPU-EST-INV-004E-2020, OPPU-EST-INV-004F-2020 y OPPU-EST-INV-082-2019.

59 - 79

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-06-2021.- Eduardo García Ibarra.

Municipio de San Ignacio.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

80 - 83

**AVISOS JUDICIALES**

84 - 87

**AVISOS NOTARIALES**

87 - 88

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 24 de septiembre de 2021. **No. 116**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 677 del H. Congreso del Estado.- Que reforma y adiciona diversas disposiciones de la Ley Orgánica del Poder Judicial del Estado de Sinaloa.

Decreto Número 680 del H. Congreso del Estado.- Se reforma el artículo 122 Bis del Código Penal para el Estado de Sinaloa.

Decreto Número 681 del H. Congreso del Estado.- Por el que se instituye el «Parlamento Juvenil 7 de Abril».

Decreto Número 683 del H. Congreso del Estado.- Que otorga la distinción de «Puerto Heroico de Topolobampo».

Decreto Número 684 del H. Congreso del Estado.- Que reforma la denominación del capítulo V, del Título Séptimo; y el artículo 101, en su párrafo tercero, en sus fracciones I, II, III, IV, V y VI, de la Ley de Movilidad Sustentable del Estado de Sinaloa.

Decreto Número 686 del H. Congreso del Estado.- Que reforma el artículo 14 y adiciona el artículo 5 Bis a la Ley Orgánica de la Fiscalía General del del Estado de Sinaloa.

3 - 33

**AYUNTAMIENTO**

Decreto Municipal No. 34 de Ahome.- Se autoriza al Municipio de Ahome, Sinaloa para que a través de sus representantes legalmente investidos, enajenen a título de compraventa una fracción de terreno considera como demasías a favor del C. Joel Camacho Osobampo.

Decreto Municipal No. 35 de Ahome.- Se declaran con vocación exclusiva de Áreas Verdes los predios, cada uno de ellos con superficie de 3,359.44 metros cuadrados, ubicados en el Fraccionamiento Centro Plaza Mochis, de la Ciudad de Los Mochis, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 36 de Ahome.- Se autoriza al Municipio de Ahome, para que a través de sus Representantes Legalmente Investidos, Enajenen a Título de Donación Gratuita, un terreno localizado en el Fraccionamiento Tulipanes de esta ciudad, a favor de la Secretaría de la Defensa Nacional, para destinarse la construcción de la Guardia Nacional.

34 - 39

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión con UN Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto de (Auriga), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Marcos Alfonso García Rodríguez.

Solicitud de Concesión con TRES Permisos para prestar el Servicio Público de Carga General, en la zona correspondiente a los Municipios de Culiacán, Navolato, Badiraguato, Mocorito, Cosalá y Elota, Sinaloa.- C. Mauro Enrique Angulo Camacho.

40

**AVISOS JUDICIALES**

41 - 56

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 27 de septiembre de 2021. **No. 117**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 678 del H. Congreso del Estado.- Que reforma y adiciona diversas disposiciones de la Ley de Justicia Administrativa para el Estado de Sinaloa.

2 - 18

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

19 - 20

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión con Un Permiso, para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto (Auriga), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Irma Leticia Arceo Tirado.

Solicitud de Concesión con 10 Permisos para prestar el Servicio de Transporte Público de Transporte de Empresarial, en la zona correspondiente a los Municipios de Culiacán, Navolato y Elota, Sinaloa.- C. Gloria de Jesús Soberanes Gurrola.

21

**AVISOS JUDICIALES**

22 - 40

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 29 de septiembre de 2021. **No. 118**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

**SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN**

Acción de Inconstitucionalidad 98/2018 promovente: Procuraduría General de la República.

2 - 123

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo y Acta de Fallo Licitación Pública Nacional No. 028.- Concurso No. OPPU-EST-LP-051-2021.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA**

Resumen de Convocatoria 004.- Licitaciones Públicas Estatales Presenciales No. de Licitación ISIFE-ADQ-LPE-006-2021, ISIFE-ADQ-LPE-007-2021, ISIFE-ADQ-LPE-008-2021 y ISIFE-ADQ-LPE-009-2021.

124 - 133

**COMISIÓN ESTATAL PARA EL ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA**

Acuerdo AP-CEAIP 15/2021. Acuerdo mediante el cual se modifican los Lineamientos Técnicos para la Publicación, Homologación y Estandarización de la Información de las Obligaciones Establecidas en el Título Cuarto en relación con el artículo 90 Párrafo Cuarto de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Sinaloa.

134 - 137

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-07-2021.- Jorge Alfonso Álvarez Ortiz.

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-06-2021.- Eduardo García Ibarra.

Municipio de Guasave.- Convocatoria Pública Nacional Municipal N°. 007-2021, No. de Licitación GVE-DOP-LP-NAL-MPAL-PR-010-2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Ahome.- Convocatoria a Licitación Pública Nacional a Tiempos Reducidos No. 006. Licitación No. JAP-OP-CPE-ALC-21-17.

138 - 141

**AVISOS JUDICIALES**

142 - 159

**AVISOS NOTARIALES**

159 - 160

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 29 de septiembre de 2021. **No. 118**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 679 del H. Congreso del Estado.- Que reforma las fracciones II, III, IV y V, y adiciona las fracciones II Bis, VI y VII al artículo 77 de la Ley de Salud del Estado de Sinaloa.

2 - 5

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Código de Conducta de la Secretaría de Administración y Finanzas del Gobierno del Estado de Sinaloa.

**SECRETARÍA DE INNOVACIÓN**

Código de Conducta de la Secretaría de Innovación.

**SECRETARÍA DE DESARROLLO SOCIAL**

Código de Conducta de la Secretaría de Desarrollo Social.

6 - 92

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 01 de octubre de 2021. **No. 119**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 26/2021.

3

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Convocatoria del H. Congreso del Estado.- Se Convoca a las Ciudadanas Diputadas y a los Ciudadanos Diputados integrantes de la Sexagésima Tercera Legislatura del Congreso del Estado de Sinaloa, a un Período Extraordinario de Sesiones, de manera presencial, el que iniciará el día jueves 30 de septiembre de 2021.

4 - 5

**TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE SINALOA**

Fe de Erratas.- Mediante oficio de 16 de diciembre de 2020, a través del cual se solicitó la publicación en el Periódico Oficial «El Estado de Sinaloa» del Acuerdo AG. 01 S.O. 22/2020, tomado por la Sala Superior en Sesión Ordinaria celebrada el 11 de diciembre de 2020, respecto a los días inhábiles para el Tribunal de Justicia Administrativa del Estado para el año 2021, por error se señalo como día inhábil el 16 de noviembre, siendo el correcto el día 15 de Noviembre.

6

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 33 de Ahome.- Se autoriza al Municipio de Ahome, Sinaloa para que a través de sus representantes legalmente investidos, enajenen a título de compraventa, a favor de las siguientes personas, fracciones de terreno consideradas como demasías.

Decretos Municipales Nos. 113, 114, 115, 116, 117, 118, 119, 120, 121, 122, 123, 124, 125, 126, 127 y 128 de El Fuerte.- Se conceden Pensiones por Jubilación, Cesantía, Invalidez total Permanente, Retiro Anticipado, Orfandad, Ascendente y Viudez; así como una prórroga de 20 años a la concesión otorgada a la persona moral denominada «Campo Santo Jardines de San José».

Decreto Municipal No. 41 de Navolato.- Abrogación y Creación del Reglamento de Mejora Regulatoria y Gestión Empresarial del Municipio de Navolato, Sinaloa.

7 - 62

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AVISOS GENERALES**

Solicitud Concesión con 1 (UNO) Permiso, para prestar Servicio Público de Transporte de Pasaje y Pequeña Carga «Auriga», la zona correspondiente al Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Gustavo Toledo Ramos.

Solicitud Concesión con 1 (UNO) Permiso, para prestar Servicio Público de Transporte de Pasaje y Pequeña Carga «Auriga», la zona correspondiente al Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Enrique Cárdenas Rivera.

Solicitud de Concesión con 40 Permisos para prestar Servicio Público de Transporte de Taxi y Transporte Mixto, dentro del Municipio de El Rosario Sinaloa.- Unión de Transporte en General Conexos y Similares del Municipio de Rosario Sinaloa Asociación Civil.

63 - 64

**AVISOS JUDICIALES**

65 - 88

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 04 de octubre de 2021. **No. 120**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Reglamento Interior del Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Sinaloa.

**SECRETARÍA DE TURISMO**

Código de Conducta de la Secretaria de Turismo del Estado de Sinaloa.

2 - 69

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Decreto Número 688 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Tercera Legislatura del H. Congreso del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, ABRE hoy jueves treinta de septiembre de dos mil veintiuno, su Décimo Octavo Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Tercer Año de Ejercicio Constitucional.

Decreto Número 690 del H. Congreso del Estado.- Por el que reforma la Fracción XXI, del artículo 67, de la Ley Orgánica del Congreso del Estado de Sinaloa.

Decreto Número 691 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Tercera Legislatura del H. Congreso del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, CLAUSURA hoy jueves treinta de septiembre de dos mil veintiuno, su Décimo Octavo Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Tercer Año de Ejercicio Constitucional.

70 - 73

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión con UN Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte Mixto de (Auriga), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Marcos Alfonso García Rodríguez.

Solicitud de Concesión con TRES Permisos para prestar el Servicio Público de Carga General, en la zona correspondiente a los Municipios de Culiacán, Navolato, Badiraguato, Mocorito, Cosalá y Elota, Sinaloa.- C. Mauro Enrique Angulo Camacho.

74

**AVISOS JUDICIALES**

75 - 96

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 06 de octubre de 2021. **No. 121**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 685 del H. Congreso del Estado.- Que expide la Ley de Aranceles para los Abogados del Estado de Sinaloa.

3 - 29

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE PESCA Y ACUACULTURA**

Convenio de Concertación que celebran por una parte, la Secretaría de Pesca y Acuacultura de Gobierno del Estado de Sinaloa, y por la otra parte, el Instituto Sinaloense de Acuacultura y Pesca, a efecto de ejecutar el Programa Emergente de Sanidad e Inocuidad Acuícola por afectaciones del Huracán Nora 2021 y Anexo.

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Acuerdo por el que se emite Código de Conducta de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado de Sinaloa.

Resolución para prestar servicios privados de seguridad a: Grupo Alerta Preventiva, S.A. de C.V.; Servicios de Evidencia y Protección, S. de R.L. de C.V.; Segurdi, S.A. de C.V., Ruthey Pedrero Cornejo, S.A. de C.V.; Previniendo, S. C.; Seprivsin Seguridad Privada, S.A. de C.V.; Corporativo Almaba, S. A. de C.V., Seguranca Máxico, S.A. de C.V.; CONPRYSSA, S.A. de C.V. y Nativos en Protección, S. A. de C.V.

**INSTITUTO SINALOENSE DE CULTURA**

Código de Conducta del Instituto Sinaloense de Cultura.

30 - 97

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Decreto Número 1 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Cuarta Legislatura del Estado de Sinaloa, se DECLARA legítimamente constituida e instalada y abre hoy viernes primero de octubre de dos mil veintiuno, su Primer Período Ordinario de Sesiones, correspondiente al Primer Año de Ejercicio Constitucional.

Acuerdo Número 1 del H. Congreso del Estado.- Se elige la Mesa Directiva que funcionará durante el Primer Año de Ejercicio Constitucional de la Sexagésima Cuarta Legislatura del Estado de Sinaloa.

98 - 100

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

**OFICILÍA MAYOR**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. PJE-01/2021.

101

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-07-2021.- Jorge Alfonso Álvarez Ortiz.

Decreto Municipal No. 52 de Cosalá.- Se concede Pensión por Vejez al C. José Lino Pérez.

102 - 103

**AVISOS JUDICIALES**

104 - 112

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 08 de octubre de 2021. **No. 122**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SALUD**

Código de Conducta de Secretaría de Salud.

**COMISIÓN ESTATAL DE MEJORA REGULATORIA Y GESTIÓN EMPRESARIAL**

Código de Conducta de la Comisión Estatal de Mejora Regulatoria y Gestión Empresarial.

**COMISIÓN ESTATAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE SINALOA**

Reglamento Interior de la Comisión Estatal de Agua Potable y Alcantarillado de Sinaloa.

**INSTITUTO ESTATAL DE CIENCIAS PENALES Y SEGURIDAD PÚBLICA DE SINALOA**

Código de Conducta de Instituto Estatal de Ciencias Penales y Seguridad Pública.

**SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Reglamento Interior del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Estado de Sinaloa.

2 - 130

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Declaratoria.- Se declaran constituidos los siguientes grupos parlamentarios que funcionarán al interior de la Sexagésima Cuarta Legislatura, y a partir de la fecha ejercerán las atribuciones previstas en la citada Ley Orgánica.

Acuerdo Número 2 del H. Congreso del Estado.- Se integra la Junta de Coordinación Política por los Coordinadores de los Grupos Parlamentarios.

131 - 136

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de El Fuerte.- Fe de erratas del Decreto Municipal No. 96, por Pensión por Cesantía a favor del C. José Ángel Limón Flores, expedido por el H. Ayuntamiento de el Municipio de El Fuerte, Sinaloa; y publicado en el Periódico Oficial «El Estado de Sinaloa» Tomo CXII, 3ra. Época, Edición No. 089 de fecha viernes 23 de julio de 2021.

137

**AVISOS JUDICIALES**

138 - 164

**AVISOS NOTARIALES**

164 - 176

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 08 de octubre de 2021. **No. 122**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Código de Conducta del Fideicomiso para el Fomento del Turismo en el Estado de Sinaloa «PROMOTUR».

2 - 24

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Acuerdo se reforman los párrafos segundo y tercero del artículo 22 del Reglamento Interior del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Sinaloa.

Acuerdo que establece los criterios generales para la implementación de las Reformas a la Ley Orgánica del Poder Judicial del Estado de Sinaloa, publicadas en el Periódico Oficial «El Estado de Sinaloa» del 24 de septiembre de 2021, en materia de competencia por materia de las Salas del Supremo Tribunal de Justicia y Salas de circuito del Poder Judicial del Estado de Sinaloa.

25 - 33

**AYUNTAMIENTO**

Decreto Municipal No. 24 de Culiacán.- Por el que se expide el Reglamento del Procedimiento Administrativo Sancionador en materia de Tránsito del Municipio de Culiacán, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 25 de Culiacán.- Por el que se expide el Tabulador de Infracciones y Sanciones en Materia de Vialidad y Tránsito del Municipio de Culiacán, Sinaloa.

34 - 69

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 11 de octubre de 2021. **No. 123**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo por el que se dan a conocer las Participaciones Federales y Estatales Ministradas a los Municipios en el Tercer Trimestre del Ejercicio Fiscal 2021. y Anexos.

**SECRETARÍA EJECUTIVA DEL SISTEMA ESTATAL Y MUNICIPAL ANTICORRUPCIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Código de Conducta de la Secretaria Ejecutiva del Sistema Estatal y Municipal Anticorrupción del Estado de Sinaloa.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA JUVENTUD**

Código de Conducta del Instituto Sinaloense de la Juventud.

3 - 107

**UNIVERSIDAD AUTONOMA DE OCCIDENTE**

Resumen de Convocatoria Licitación Pública Nacional No. UADEO-LPE-FAM-002-2021.

108

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 51 de Cosalá.- Se autoriza al H. Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Cosalá, para que otorgue la autorización de la lotificación solicitada.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Licitación Pública Nacional: AYTO-JAPAC-2021-004 A. No. de Concurso AYTO-JAPAC-2021-SC-007 A.

109 - 110

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AVISOS GENERALES**

Solicitud Concesión con 1 (UNO) Permiso, para prestar Servicio Público de Transporte de Pasaje y Pequeña Carga «Auriga», la zona correspondiente al Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Gustavo Toledo Ramos.

Solicitud Concesión con 1 (UNO) Permiso, para prestar Servicio Público de Transporte de Pasaje y Pequeña Carga «Auriga», la zona correspondiente al Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- C. Enrique Cárdenas Rivera.

Solicitud de Concesión con 40 Permisos para prestar Servicio Público de Transporte de Taxi y Transporte Mixto, dentro del Municipio de El Rosario Sinaloa.- Unión de Transporte en General Conexos y Similares del Municipio de Rosario Sinaloa Asociación Civil.

111 - 112

**AVISOS JUDICIALES**

113 - 136

**AVISOS NOTARIALES**

136

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 11 de octubre de 2021. **No. 123**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**COLEGIO DE BACHILLERES DEL ESTADO DE SINALOA**

Manual de Organización Colegio de Bachilleres del Estado de Sinaloa.

2 - 107

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 13 de octubre de 2021. **No. 124**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Subasta Pública Enajenación No. GES 03/2021 Enajenación de Vehículos en desuso y un lote de mobiliario, equipo de cómputo y de comunicación, propiedad de Gobierno del Estado de Sinaloa.

**UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA DEL ESTADO DE SINALOA**

Código de Conducta de la Universidad Pedagógica del Estado de Sinaloa.

2 - 28

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

**AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO DE SINALOA**

Manual General de la Fiscalización Superior de la Auditoria Superior del Estado de Sinaloa.

29 - 60

**TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo Plenario que emite el Tribunal Electoral del Estado de Sinaloa relativo a la Declaratoria de Conclusión del Proceso Electoral 2020-2021.

61 - 64

**AYUNTAMIENTOS**

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

65 - 67

**AVISOS JUDICIALES**

68 - 79

**AVISOS NOTARIALES**

80

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 15 de octubre de 2021. **No. 125**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Reglamento Interior del Observatorio Urbano del Estado de Sinaloa.

3 - 24

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

**AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo por el que se declara inhábil para realizar actividades de esta Auditoría Superior del Estado de Sinaloa, el día miércoles trece de octubre de dos mil veintiuno.

25

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Se acuerda suspender labores el día 12 de octubre de 2021 en todos los órganos Jurisdiccionales y dependencias administrativas del Distrito Judicial de Guasave, Sinaloa, declarándose inhábil para todos los efectos legales correspondientes. Esto debido al fenómeno meteorológico denominado «Pamela».

Se acuerda suspender labores el día 13 de octubre de 2021 en todos los órganos Jurisdiccionales y dependencias del Poder Judicial del Estado de Sinaloa, en todos los Distritos Judiciales, declarándose inhábil para todos los efectos legales correspondientes. Esto debido al fenómeno meteorológico denominado «Pamela».

Se acuerda suspender labores el día 14 de octubre de 2021, en virtud de que se afectó el Servicio de Energía Eléctrica , en todos los Órganos Jurisdiccionales y dependencias Administrativas de los Distritos Judiciales de San Ignacio y Elota; en el Distrito Judicial de Mazatlán únicamente el Juzgado de Primera Instancia del Ramo Penal, Cuarto de Primera Instancia de Ejecución de las Consecuuencias Jurídicas del Delito y Tercero de Primera Instancia Especializado en Justicia para Adolescentes, declarándose inhábil para todos los efectos legales correspondientes.

26 - 32

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTO**

Decreto Municipal No. 16 de Guasave.- Reglamento Interior de la Administración Pública del Municipio de Guasave, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 17 de Guasave.- Normas Generales y Particulares de Control Interno para la Administración Pública del Municipio de Guasave.

Decreto Municipal No. 18 de Guasave.- Reglamento para el Desarrollo de Funciones de las Comisiones de Regidores que conforman el H. Ayuntamiento de Guasave.

Decreto Municipal No. 19 de Guasave.- Se impone el nombre de Josué Gastón Gaxiola Leyva al Parque Recreativo ubicado a la entrada del Pueblo de Tamazula, Guasave, Sinaloa.

33 - 126

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión con UN Permiso, para prestar el servicio público de Transporte de Primera Alquiler «Taxi» en la Ciudad de Mazatlán, Sinaloa.- Diana Maria Osuna Osuna.

Solicitud Concesión con UN Permisos, para prestar Servicio Público de Transporte de Segunda Alquiler (Pulmonía), en la zona correspondiente al Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Manuel Vazquez Martinez.

127

**AVISOS JUDICIALES**

128 - 152

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 15 de octubre de 2021. **No. 125**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA**

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación para el Programa «Siniestros Agropecuarios para Productores Temporaleros (Seguro Agrícola Catastrófico), para el Ejercicio Fiscal 2021».

2 - 14

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo Número 203 del H. Congreso del Estado.- Se aprueba el Dictamen del Pleno del Supremo Tribunal de Justicia del Estado, de fecha 13 de agosto de 2021, mediante el cual de declara procedente el retiro voluntario, del C. Magistrado Enrique Inzunza Cázarez, como Magistrado III Propietario, del Supremo Tribunal de Justicia del Estado; así como el otorgamiento de la pensión económica correspondiente.

15 - 16

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 18 de octubre de 2021. **No. 126**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE GUASAVE**

Código de Conducta de los (las) Servidores Públicos del Instituto Tecnológico Superior de Guasave.

**INSTITUTO DE SEGURIDAD Y SERVICIOS SOCIALES DE LOS TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Manual de Organización.

2 - 98

**FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

99

**AYUNTAMIENTOS**

Decretos Municipales Nos. 129 y 130 de El Fuerte.- Se conceden Pensiones por Incapacidad Total Permanente (Invalidez) y Cesantía.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

100 - 106

**AVISOS JUDICIALES**

107 - 128

**AVISOS NOTARIALES**

128

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 20 de octubre de 2021. **No. 127**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO**

Código de Conducta de la Secretaría General de Gobierno.

**SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA**

Código de Conducta de la Secretaría de Agricultura y Ganadería del Gobierno del Estado de Sinaloa.

**COMISIÓN ESTATAL DE MEJORA REGULATORIA Y GESTIÓN EMPRESARIAL**

Decreto que adiciona al Reglamento Interior de la Comisión Estatal de Mejora Regulatoria y Gestión Empresarial.

**INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE GUASAVE**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

3 - 65

**TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo No. SS/05/2021.- Tomado por la Sala Superior del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Sinaloa, mediante el cual se declara inhábil el día 13 de octubre de 2021, por lo que no correrán los términos procesales, en lo que respecta a los asuntos sustanciados ante Sala Superior, Salas Regionales Zona Centro, Sur, Norte yEspecializada en Materia de Responsabilidades Administrativas.

66 - 67

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo Número 9 del H. Congreso del Estado.- Por el que se elije como Presidenta Municipal Sustituta de Guasave, Sinaloa, a la Lic. Evangelina LLanes Carreón, quien deberá ejercer dicho cargo a partir de que rinda su toma de protesta ante esta Soberanía, hasta el día que culmine el periodo constitucional de los actuales integrantes de H. Ayuntamiento de Guasave.

Acuerdo Número 10 del H. Congreso del Estado.- Por el que se declara procedente el retiro voluntario, del C. Magistrado Juan Zambada Coronel, como Magistrado V Propietario, del Supremo Tribunal de Justicia del Estado; así como el otorgamiento de la pensión económica correspondiente.

Acuerdo Número 11 del H. Congreso del Estado.- Por el que se declara procedente el retiro voluntario, de la C. Magistrada María Bárbara Irma Campuzano Vega, como Magistrada I Propietaria, del Supremo Tribunal de Justicia del Estado; así como el otorgamiento de la pensión económica correspondiente.

68 - 73

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Angostura.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN URBANA**

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

74 - 84

**AVISOS JUDICIALES**

85 - 93

**AVISOS NOTARIALES**

93 - 96

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 20 de octubre de 2021. **No. 127**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 2 del H. Congreso del Estado.- Por el que se expide el Bando Solemne para difundir con solemnidad y amplitud en todo el territorio de la entidad, que es Gobernador del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, para el período comprendido del 1° de noviembre de 2021 al 31 de octubre de 2027, el ciudadano RUBÉN ROCHA MOYA.

2 - 4

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 22 de octubre de 2021. **No. 128**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**CONSEJO ESTATAL DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Convocatoria.- Se convoca a las personas interesadas a ocupar el cargo de Fiscal General del Estado.

**CONSEJO PARA EL DESARROLLO ECONÓMICO DE SINALOA**

Código de Conducta del Consejo para el Desarrollo Económico de Sinaloa.

**INSTITUTO ESTATAL DE PROTECCIÓN CIVIL DE SINALOA**

Código de Conducta del Instituto Estatal de Protección Civil de Sinaloa.

**UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE SINALOA**

Código de Conducta de la Universidad Politécnica de Sinaloa.

**COLEGIO DE EDUCACIÓN PROFESIONAL TÉCNICA DEL ESTADO DE SINALOA**

Código de Conducta del Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Sinaloa.

3 - 116

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo Número 12 del H. Congreso del Estado.- Se aprueba la renuncia voluntaria del Dr. Juan José Ríos Estavillo, conforme a la solicitud hecha llegar a este Congreso del Estado de Sinaloa.

117 - 118

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**FONDO AUXILIAR PARA LA ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

119 - 120

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 28 de Angostura.- Relación de Trabajadores al Servicio del H. Ayuntamiento a Prejubilarse y Jubilarse Periodo 2018-2021.

Municipio de Mazatlán.- Convocatoria para celebrar una Asamblea General Ordinaria de Accionistas «Hotel Las Arenas Sociedad Anónima de Capital Variable».

Municipio de Mazatlán.- Convocatoria para celebrar una Asamblea General Extraordinaria de Accionistas «Hotel Las Arenas Sociedad Anónima de Capital Variable».

Municipio de Mazatlán.- Convocatoria para celebrar una Asamblea General Extraordinaria de Accionistas «Operadora Arenas Sociedad Anónima de Capital Variable».

Municipio de Mazatlán.- Convocatoria para celebrar una Asamblea General Ordinaria de Accionistas «Operadora Arenas Sociedad Anónima de Capital Variable».

Decreto Municipal No. 68 de Salvador Alvarado.- Se declara la baja definitiva Administrativa y Fiscal de la Comisión Municipal de Desarrollo de Centros Poblados de Salvador Alvarado COMUN.

Decreto Municipal No. 69 de Salvador Alvarado.- Se reforman los artículos 52 y 53, y se adiciona el artículo 54 todos del Reglamento Interior de la Administración del Municipio de Salvador Alvarado, Sinaloa.

**DESARROLLO URBANO RÍO SINALOA**

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**COMISIÓN MUNICIPAL DE DESARROLLO DE CENTROS POBLADOS**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

121 - 144

**AVISOS GENERALES**

Solicitud Concesión con UN Permiso, para prestar Servicio Público de Transporte de Segunda Alquiler (Pulmonía), en la zona correspondiente al Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Pedro Antonio Sarabia Sanchez.

Solicitud Concesión con UN Permiso, para prestar Servicio Público de Transporte de Segunda Alquiler (Pulmonía), en la zona correspondiente al Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Gregorio Sanchez Villegas.

145

**AVISOS JUDICIALES**

146 - 166

**AVISOS NOTARIALES**

167 - 168

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 27 de octubre de 2021. **No. 130**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA Y CULTURA**

Reglamento para el pago del Aguinaldo complementario establecido en el artículo 145, fracción XXXII, segundo y tercer párrafos, de la Ley de Educación para el Estado de Sinaloa.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA JUVENTUD**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO SINALOENSE DE ACUACULTURA Y PESCA**

Código de Conducta del Instituto Sinaloense de Acuacultura y Pesca.

**ESCUELA NORMAL DE ESPECIALIZACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**COMISIÓN ESTATAL DE MEJORA REGULATORIA Y GESTIÓN EMPRESARIAL**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

2 - 41

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 30 de Angostura.- Dictamen de la solicitud para que lleve por nombre «Joaquín Inzunza Chávez» el inmueble donde se instalará el recinto de Archivo Histórico y de las Artes.

Decretos Municipales Nos. 53, 54, 55 y 56 de Cosalá.- Se conceden Pensiones por Vejez, Retiro Anticipado, Retiro y Orfandad.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN URBANA**

Decreto Municipal No. 53 de Salvador Alvarado.- Reglamento Interior del Instituto Municipal de Planeacion Urbana de Salvador Alvarado.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipio de Escuinapa.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

42 - 68

**AVISOS JUDICIALES**

69 - 80

**AVISOS NOTARIALES**

80

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 29 de octubre de 2021. **No. 131**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 3 del H. Congreso del Estado.- Que reforma, adiciona y deroga diversas disposiciones de la Ley Orgánica de la Administración Pública , Ley de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia para el Estado, Ley para la Igualdad entre Mujeres y Hombres, Ley para la Prevención y Atención de la Violencia Familiar, Ley para la Protección, Atención y Asistencia a las Víctimas de los Delitos en materia de Trata de Personas, Ley de los Derechos de las personas Adultas Mayores, Ley para Prevenir, Atender y Reparar Integralmente el Desplazamiento Forzado Interno en el Estado y Ley de Atención y Protección a Víctimas, todas del Estado de Sinaloa.

Decreto Número 4 del H. Congreso del Estado.- Por el que se reforman y deroga diversas disposiciones de la Ley Orgánica de la Administración Pública y de la Ley de Entidades Paraestatales, ambas del Estado de Sinaloa.

3 - 29

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Aplicación y Evaluación de Pruebas Psicométricas, Psicológicas, Proyectivas, de Personalidad y Test Psicológicos.

Identificación, Análisis y Prevención de Factores de Riesgo Psicosocial.

Atención Psicológica Individual y Grupal.

**SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

30 - 50

**UNIVERSIDAD AUTONOMA DE SINALOA**

Convocatoria Pública UAS-DCM-RPI-LP-2021-001.

51

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 04 de Sinaloa.- Reglamento para la Biodiversidad y Desarrollo Sostenible del Municipio de Sinaloa, Sinaloa.

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**COMISIÓN MUNICIPAL DE DESARROLLO DE CENTROS POBLADOS**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO DE VIVIENDA DEL MUNICIPIO DE CULIACÁN**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipios de Concordia y Navolato.- Avances Financieros, relativos al Tercer Trimestre de 2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE Y LA CULTURA FÍSICA**

Decreto Municipal No. 06 de Mocorito.- Reglamento del Instituto Municipal del Deporte y la Cultura Física del Municipio de Mocorito, Sinaloa.

52 - 128

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión con Tres Permisos para prestar el Servicio de Transporte Público de Carga Especial en la unidad dotada de «Grua», dentro de la zona que corresponden los Municipios de Ahome, El Fuerte y Guasave, Sin.- Micaela Hernandez Estrada.

129

**AVISOS JUDICIALES**

130 - 152

**AVISOS NOTARIALES**

152

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 29 de octubre de 2021. **No. 131**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE TRANSPARENCIA Y RENDICIÓN DE CUENTAS**

Acuerdo por el que se extienden las directrices que deberán observar las y los Servidores Públicos en el cumplimiento de la presentación de su Declaración de Situación Patrimonial y de Conflicto de Interés, por causa justificada, durante la Emergencia Sanitaria derivada de la Enfermedad generada por el Coronavirus SARS-CoV2 (COVID-19).

2 - 5

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 01 de noviembre de 2021. **No. 132**

ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Reglamento de la Ley para la Dotación Grauita de Uniformes, Calzado Deportivo y Útiles Escolares del Estado de Sinaloa.

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Manual de Adeudos Incobrables de los Servicios de Salud de Sinaloa.

3 - 41

**TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo de la Magistrada Presidenta del Tribunal Electoral del Estado de Sinaloa que reforma el acuerdo relativo a la reanudación de plazos y medidas preventivas para la Protección de las y los Servidores Públicos del Tribunal Electoral y el Público en General, emitido el 03 de agosto de 2020, en relación con el regreso a las labores presenciales y las guardias.

42 - 48

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-01-2021.- Miguel Quiñonez Arteaga.

Decreto Municipal No. 55 de Salvador Alvarado.- Reglamento Interior del Órgano Interno de Control del Municipio de Salvador Alvarado.

Municipio de Concordia.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipios de Guasave y El Rosario.- Avances Financieros, relativos al Tercer Trimestre de 2021.

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipios de Ahome, Concordia, y El Rosario.- Avances Financieros, relativos al Tercer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

49 - 88

**AVISOS GENERALES**

Solicitud Concesión con UN Permiso, para prestar Servicio Público de Transporte de Segunda Alquiler (Pulmonía), en la zona correspondiente al Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Pedro Antonio Sarabia Sánchez.

Solicitud Concesión con UN Permiso, para prestar Servicio Público de Transporte de Segunda Alquiler (Pulmonía), en la zona correspondiente al Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Gregorio Sánchez Villegas.

89

**AVISOS JUDICIALES**

90 - 101

**AVISOS NOTARIALES**

Aviso de Inicio de Funciones del Notario Público.- Lic. Jesús Guillermo Montaño Ovalles.

Regularización de un predio rural promovido por los señores Juan Carlos Ayala Barrón y Yamel Guadalupe Rubio Rocha.- Lic. Sergio Armando Salcido Beltrán, Notario Público No. 231.

102 - 104

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 01 de noviembre de 2021. **No. 132**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE INNOVACIÓN**

Manual de Procesos y Procedimientos de la Secretaría de Innovación.

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Manual de Normas y Procedimientos de Cuotas de Recuperación por Prestación de Servicios Subrogados y Atención Médica a Personas que cuentan con Seguridad Social.

2 - 207

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 03 de noviembre de 2021. **No. 133**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SERVICIOS DE EDUCACIÓN PÚBLICA DESCENTRALIZADA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**COMISIÓN ESTATAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**COMISIÓN DE VIVIENDA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

2 - 8

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Angostura.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

Municipio de Navolato.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

Decreto Municipal No. 57 de Cosalá.- Se concede Pensión por Jubilación al C. Francisco Aragón Beltrán.

Decreto Municipal No. 58 de Cosalá.- Se concede Pensión por Invalidez al C. José Domingo González Franco.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Convocatoria a Subasta Pública No. JAPAC-SP-GAF-001-2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD**

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES**

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE Y LA CULTURA FÍSICA**

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

9 - 21

**AVISOS JUDICIALES**

22 - 32

**Tomo CXII 3ra. Época** Culiacán, Sin., miércoles 03 de noviembre de 2021. **No. 133 BIS**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SISTEMA SINALOENSE DE RADIO Y TELEVISIÓN**

Código de Conducta del Sistema Sinaloense de Radio y Televisión.

3 - 18

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdos Números 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29 y 30 del H. Congreso del Estado.- Por los que no se aprueba la cuenta pública, relativa al informe individual de la Revisión y Fiscalización de los Recursos Públicos de la Cuenta Pública, de los municipios de Ahome, Angostura, Badiraguato, Choix, El Fuerte, Mocorito, Navolato, Salvador Alvarado, Sinaloa, Concordia, Rosario, Mazatlán, Escuinapa, Elota, Culiacán, San Ignacio, Cosalá y Guasave, correspondiente al ejercicio fiscal 2019.

Acuerdo Número 31 del H. Congreso del Estado.- Por el que se aprueba la cuenta pública relativa al Informe Individual de la Revisión y Fiscalización Superior del Poder Ejecutivo del Estado de Sinaloa, correspondiente al ejercicio fiscal 2019.

Acuerdo Número 32 del H. Congreso del Estado.- Por el que se aprueba la cuenta pública relativa al Informe Individual de la Revisión y Fiscalización Superior del Poder Judicial del Estado de Sinaloa, correspondiente al ejercicio fiscal 2019.

Acuerdo Número 33 del H. Congreso del Estado.- Por el que se aprueba la cuenta pública relativa al Informe Individual de la Revisión y Fiscalización Superior del Poder Legislativo del Estado de Sinaloa, correspondiente al ejercicio fiscal 2019.

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

Acuerdo Número 34 del H. Congreso del Estado.- Por el que no se aprueba la cuenta pública, relativa a los Informes Individuales de la Revisión y Fiscalización Superior de los Recursos Públicos de los Entes Públicos Estatales y Municipales siguientes: Comisión Estatal de Agua Potable y Alcantarillado de Sinaloa, Consejo para el Desarrollo Económico de Sinaloa, Colegio de Sinaloa, Instituto Sinaloense de la Infraestructura Física Educativa, Preesforzados, Concretos y Agregados de Sinaloa, Servicios de Salud de Sinaloa, Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal y Municipal Anticorrupción del Estado de Sinaloa, Universidad Tecnológica de Escuinapa, Universidad Politécnica de Sinaloa, Junta Municipal de Agua Potable de Culiacán, Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de El Fuerte, Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Salvador Alvarado, Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Escuinapa de Hidalgo, Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Mazatlán y Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado Sinaloa, correspondientes al ejercicio fiscal 2019.

19 - 63

**AYUNTAMIENTO**

Decreto Municipal No. 45 de Navolato.- Actualización de El Plan Parcial de Desarrollo Urbano de la Península de Lucenilla, Usos del Suelo, Primera Etapa.

64 - 86

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 05 de noviembre de 2021. **No. 134**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO**

Edicto de Emplazamiento en el Expediente 429/2019 del Poblado denominado « San Pedro Chametla», Municipio de Rosario, Estado de Sinaloa.- José Luis Carrillo Flores.

3

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Resolución para prestar servicios privados de seguridad a: Seguridad Privada de Los Mochis, S. A. de C. V.; Fabiola Solis Monge.; Eulen de Seguridad Privada, S. A. de C. V.; Soluciones Corporativas EYE MAX, S. A. de C. V.; Gabriel Esparza Godoy.; GSI Seguridad Privada, S. A. de C. V.; Limpieza y Vigilancia Profesional Empresarial, S. A. de C. V.; Pedro Avila Uzarraga.; Benjamín Aquiles Olaiz Acosta.; Georgina Esperanza Rodríguez López.; Multiproseg, S. A. de C. V.; Aplicación y Estrategias en Servicios de Vigilancia, S. A. de C. V.; María Luisa Sedano Ruíz.; GMX Guardias y Alarmas de México, S. A. de C. V.; Controles Integrales de Protección, S. A. de C. V.; Vigilancia Integral Sinaloa, S. A. de C. V.; SPE Servicios y Soluciones, S. A. de C. V.; Verónica Jackelina Molina Rubio.

**INSTITUTO DE SEGURIDAD Y SERVICIOS SOCIALES DE LOS TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**CENTRO DE CIENCIAS DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

4 - 24

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo Número 35 del H. Congreso del Estado.- No se aprueba el Informe General Ejecutivo del Resultado de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública, correspondiente al Ejercicio Fiscal 2019.

25 - 26

**AYUNTAMIENTOS**

**COMISIÓN MUNICIPAL DE DESARROLLO DE CENTROS POBLADOS**

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**ACUARIO MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

27 - 29

**AVISOS GENERALES**

Primera Convocatoria Diseño en muebles de Sinaloa, Sociedad Anomina de Capital Variable Asamblea General Extraordinaria de Accionistas.

30

**AVISOS JUDICIALES**

31 - 64

**AVISOS NOTARIALES**

64

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 05 de noviembre de 2021. **No. 134**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Aplicación de los Recursos Federales en Sinaloa al Tercer Trimestre de 2021.

2 - 216

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 08 de noviembre de 2021. **No. 135**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**INSTITUTO DE PENSIONES DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**COLEGIO DE BACHILLERES DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE CULIACÁN**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

2 - 6

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo Número 37 del H. Congreso del Estado.- Por el que se ratifica el nombramiento hecho por el Gobernador Constitucional: Dr. Rubén Rocha Moya, en favor de la Dra. María Guadalupe Ramírez Zepeda, como titular de la Secretaría de Transparencia y Rendición de Cuentas de la Administración Pública Estatal.

7 - 8

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-01-2021.- Miguel Quiñonez Arteaga.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipio de Mocorito.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

9 - 12

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión con Tres Permisos para prestar el Servicio de Transporte Público de Carga Especial en la unidad dotada de «Grúa», dentro de la zona que corresponden los Municipios de Ahome, El Fuerte y Guasave, Sin.- Micaela Hernández Estrada.

13

**AVISOS JUDICIALES**

14 - 32

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 10 de noviembre de 2021. **No. 136**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO**

Edicto de Emplazamiento en el Expediente 522/2016, reclama centralmente Nulidad Escrituras Públicas, Poblado Cacalotán, Municipio de Sinaloa, Sinaloa.- Carlos Esquer Rodríguez y Otros.

2

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se establece la Nueva Integración de Comisiones Permanentes y del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos, Servicios y Administración de Bienes Muebles, así como la designación de la persona Titular del Comité de Transparencia de este Instituto.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa por el que se designa a la persona Titular de la Coordinación de Organización.

3 - 17

**AYUNTAMIENTOS**

**INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN**

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO PARA LA PREVENCIÓN DE ADICCIONES**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

18 - 20

**AVISOS JUDICIALES**

21 - 37

**AVISOS NOTARIALES**

38 - 40

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 10 de noviembre de 2021. **No. 136**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual se otorgan facilidades para el pago de adeudos de Contribuciones Vehiculares.

2 - 4

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 12 de noviembre de 2021. **No. 137**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO**

Edicto de Emplazamiento en el Expediente 522/2016, reclama centralmente Nulidad Escrituras Públicas, Poblado Cacalotán, Municipio de Sinaloa, Sinaloa.- Carlos Esquer Rodríguez y Otros.

Edicto de Emplazamiento en el Expediente 429/2019 del Poblado denominado « San Pedro Chametla», Municipio de Rosario, Estado de Sinaloa.- José Luis Carrillo Flores.

3 - 4

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DEL VALLE DEL ÉVORA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**EL COLEGIO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE EL DORADO**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

5 - 10

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Acuerdo que crea la Unidad para los Derechos Humanos e Igualdad de Género del Poder Judicial del Estado de Sinaloa.

Acuerdo de creación del Centro de Mecanismos Alternativos de Solución de Controversias en material Familiar del Distrito Judicial de Mazatlán del Poder Judicial del Estado de Sinaloa.

Acuerdo que crea la Comisión para la Implementación de la Justicia Laboral del Poder Judicial del Estado de Sinaloa.

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

Acuerdo de Implementación Centralizada del Sistema de Atención de Requerimientos de Autoridad de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores.

Acuerdo artículo primero. se reforman la denominación del Capítulo quinto; los artículos 30, 33 primer párrafo, 34 fracción IX y 45 párrafo segundo; se adicionan las fracciones VIII, IX y X al artículo 8, los artículos 30 Bis y 30 Bis A; se derogan las fracciones IV y VI del artículo 34, todos del Reglamento de los Centros de Mecanismos Alternativos de Solución de Controversias en materia Familiar del Poder Judicial del Estado de Sinaloa.

11 - 28

**UNIVERSIDAD AUTONOMA DE SINALOA**

Convocatoria Pública UAS-DCM-RPI-LP-2021-002.

29

**AYUNTAMIENTOS**

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE**

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**TRIBUNAL MUNICIPAL DE CONCILIACIÓN Y ARBITRAJE DE CULIACÁN**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

30 - 33

**AVISOS JUDICIALES**

34 - 56

**AVISOS NOTARIALES**

56

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 15 de noviembre de 2021. **No. 138**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**CIUDAD EDUCADORA DEL SABER DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**SECRETARÍA EJECUTIVA DEL SISTEMA ESTATAL Y MUNICIPAL ANTICORRUPCIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

3 - 4

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo Número 39 del H. Congreso del Estado.- Por el que se elige Fiscal General del Estado de Sinaloa a la Ciudadana Sara Bruna Quiñónez Estrada, por un periodo de siete años.

5 - 6

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 39 de Ahome.- Se autoriza al Municipio de Ahome, Sinaloa para que a través de sus representantes legalmente investidos, enajenen a título de compraventa fracciones de terreno consideradas como demasías y otras fracciones de terreno que por sus dimensiones no son de utilidad del punto de vista de equipamiento urbano.

Decreto Municipal No. 01 de Navolato.- Descuentos en recargos al Impuesto Predial por Comercio, Industriales y de Servicio, descuentos en recargos en materia de Impuesto Predial, descuentos en multas y recargos por el uso de locales en mercados, descuentos en recargos de Impuesto Sobre Adquisición de Inmuebles (ISAI), descuentos en infracciones de tránsito y descuentos en anuncios y publicidad, delegándose esta facultad a las Autoridades Fiscales Municipales.

Municipio de El Rosario.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES**

Municipio de Choix.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE L DEPORTE**

Municipio de Choix.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipios de Choix, Salvador Alvarado y Elota.- Avances Financieros, relativos al Tercer Trimestre de 2021.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipios de Choix, Angostura y Mazatlán.- Avances Financieros, relativos al Tercer Trimestre de 2021.

**RASTRO DE MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE ARTE Y CULTURA DE AHOME**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

7 - 35

**AVISOS JUDICIALES**

36 - 56

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 17 de noviembre de 2021. **No. 139**

**ÍNDICE**

**TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

2 - 3

**UNIVERSIDAD AUTONOMA DE OCCIDENTE**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

4 - 6

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Mocorito.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipios de Mocorito, Culiacán y Escuinapa.- Avances Financieros, relativos al Tercer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE Y LA CULTURA FÍSICA**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES**

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

7 - 22

**AVISOS JUDICIALES**

23 - 32

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 19 de noviembre de 2021. **No. 140**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo por el que se autoriza al Titular de la Coordinación de Comunicación Social, para que realice Contrataciones de Adquisiciones, Arrendamientos de Bienes Muebles y Prestación de Servicios.

Avance sobre la Situación Económica, las Finanzas y la Deuda Pública al Tercer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO DE CAPACITACIÓN PARA EL TRABAJO DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO DE PENSIONES DEL ESTADO DE SINALOA**

Rendimientos Generados del Ahorro Solidario Mes de Julio, Agosto, Septiembre y Octubre del 2021.

3 - 77

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo No. 40 del H. Congreso del Estado.- Se elige al Ciudadano Jesús Iván Chávez Rangel, Magistrado Tercero Propietario del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Sinaloa, para cubrir la vacante del Magistrado Enrique Inzunza Cázarez.

Acuerdo No. 41 del H. Congreso del Estado.- Se elige a la Ciudadana Claudia Yuridia Meza Avendaño, Magistrada Primera Propietaria, del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Sinaloa, para cubrir la vacante de la Magistrada María Bárbara Irma Campuzano Vega.

Acuerdo No. 42 del H. Congreso del Estado.- Se elige al Ciudadano Omar Jesús Abitia Salazar, Magistrado Quinto Propietario, del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Sinaloa, para cubrir la vacante del Magistrado Juan Zambada Coronel.

78 - 83

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS HUMANOS DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

84 - 85

**AYUNTAMIENTOS**

Municipios de Culiacán y Escuinapa.- Avances Financieros, relativos al Tercer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD**

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

**RASTROS DEL MUNICIPIO DE CULIACÁN**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**OPERADORA Y ADMINISTRADORA DE PLAYAS MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA TURISMO Y ARTE DE MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2021.

Municipios de Navolato y Mazatlán.- Avances Financieros, relativos al Tercer Trimestre de 2021.

86 - 100

**AVISOS JUDICIALES**

101 - 128

**AVISOS NOTARIALES**

128

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 19 de noviembre de 2021. **No. 140**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Reglamento Interior de la Secretaría General de Gobierno.

2 - 52

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 19 de noviembre de 2021. **No. 140**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual se otorgan facilidades para el pago de adeudos de Contribuciones Vehiculares.

2 - 5

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 22 de noviembre de 2021. **No. 141**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO**

Edicto de Emplazamiento en el Expediente 47/2021 núcleo Agrario denominado «La Cofradía», Municipio de Mazatlán, Estado de Sinaloa.- Fernando Alonzo Alarcón Canizalez.

2

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**DESARROLLO URBANO TRES RÍOS**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**HOSPITAL CIVIL DE CULIACÁN**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

3 - 6

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

FE de Erratas del Decreto No. 597 expedido por la LXIII Legislatura con fecha 5 de marzo de 2021.

7

**AYUNTAMIENTO**

Decreto Municipal No. 01 de Culiacán.- Por el que se reforma el segundo párrafo del artículo 27 del Reglamento Interior del H. Ayuntamiento de Culiacán, Sinaloa.

8 - 11

**AVISOS GENERALES**

Acuerdo de Fusión.- Torres Mazatlán, S.A. de C.V. «Fusionante», Operadora Vacacional Las Torres, S.A. de C.V. y Vacacionistas Internacionales Mazatlán, S.A. de C.V. «Fusionadas».

12 - 15

**AVISOS JUDICIALES**

16 - 40

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 22 de noviembre de 2021. **No. 141 BIS**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Reglamento Interior de la Secretaría de las Mujeres.

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Anexo «A» Resultados del Proceso Competitivo para Financiamientos.

2 - 34

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 24 de noviembre de 2021. **No. 142**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO**

Edicto de Emplazamiento en el Expediente 47/2021 núcleo Agrario denominado «La Cofradía», Municipio de Mazatlán, Estado de Sinaloa.- Fernando Alonzo Alarcón Canizalez.

2

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**INSTITUTO SINALOENSE DE CULTURA**

Convoca a todas las personas físicas y/o morales para que propongan candidatos para recibir el premio Sinaloa de las Artes 2021.

3 - 7

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

8 - 9

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 20 de Escuinapa.- Reglamento del Sistema Municipal de Protección Integral de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes de Escuinapa, Sinaloa.

**PARQUE LICENCIADO ERNESTO MILLÁN ESCALANTE**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

10 - 27

**AVISOS GENERALES**

Acuerdo de Fusión.- Torres Mazatlán, S.A. de C.V. «Fusionante», Operadora Vacacional Las Torres, S.A. de C.V. y Vacacionistas Internacionales Mazatlán, S.A. de C.V. «Fusionadas».

28 - 31

**AVISOS JUDICIALES**

32 - 40

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 26 de noviembre de 2021. **No. 143**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SALUD**

Convenio Específico en Materia de Transferencia de Recursos Federales con el carácter de subsidios, que celebran por una parte, el Ejecutivo Federal, por conducto de la Secretaría de Salud y, por la otra, el Ejecutivo del Estado Libre y Soberano de Sinaloa. Y Anexos.

3 - 62

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

**SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN**

Sentencia de fecha diecinueve de agosto de dos mil veintiuno, dictada por el Tribunal Pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, en la Acción de Inconstitucionalidad 275/2020 promovente: Comisión Nacional de los Derechos Humanos.

Voto concurrente que formula el ministro Presidente Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, en la Acción de Inconstitucionalidad 275/2020 promovida por la Comisión Nacional de los Derechos Humanos.

63 - 95

**INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL**

Acuerdo INE/CG1717/2021 del Consejo General del Instituto Nacional Electoral por el cual, en su caso, se asignan los tiempos en Radio y Televisión para la difusión del proceso de Revocación de Mandato, se aprueban los criterios de distribución de tiempos para Autoridades Electorales, así como el procedimiento que regule la Suspensión de Propaganda Gubernamental.

96 - 100

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA**

Resumen de Convocatoria 005.- Licitaciones Públicas Estatales Presenciales Nos. ISIFE-ADQ-LPE-010-2021, ISIFE-ADQ-LPE-011-2021, ISIFE-ADQ-LPE-012-2021 y ISIFE-ADQ-LPE-013-2021

**VIVEROS DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

101 - 102

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo Número 43 del H. Congreso del Estado.- Por el que se ratifica el nombramiento hecho por el Gobernador Constitucional del Estado, Dr. Rubén Rocha Moya, en favor de la Dra. Denise Azucena Díaz Quiñónez, como Arbitro Representante de Gobierno del Tribunal Local de Conciliación y Arbitraje del Estado de Sinaloa.

103 - 104

**TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avances Financieros, relativos al Segundo y Tercer Trimestre de 2021.

105 - 108

**AYUNTAMIENTO**

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Convocatoria para Licitaciones Públicas Nacional (Presencial): LPN-JAPAC-CUL-001-2022-GAF, LPN-JAPAC-CUL-002-2022-GAF, LPN-JAPAC-CUL-003-2022-GAF y LPN-JAPAC-CUL-004-2022-GAF.

109 - 112

**AVISOS GENERALES**

Segunda Convocatoria: Asamblea General Extraordinaria de Accionistas; Diseño en muebles de Sinaloa, Sociedad Anomina de Capital Variable.

113

**AVISOS JUDICIALES**

114 - 142

**AVISOS NOTARIALES**

142 - 144

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 29 de noviembre de 2021. **No. 144**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Juicio de Extinción de Dominio 01/2021.

2 - 3

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Acuerdo que establece la continuidad de la Junta Directiva del Consejo de Notarios del Estado de Sinaloa, hasta la Elección de la Nueva Directiva, previa convocatoria que se expida en los términos de la Ley del Notariado del Estado de Sinaloa.

4 - 6

**AYUNTAMIENTO**

**PATRONATO DEL CORREDOR ECOTURÍSTICO IMALA-SANALONA**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

7

**AVISOS JUDICIALES**

8 - 24

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 01 de diciembre de 2021. **No. 145**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Juicio de Extinción de Dominio 01/2021.

2 - 3

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 5 del H. Congreso del Estado.- Que propone reformar y adicionar diversas disposiciones de la Ley Orgánica de la Fiscalía General y de la Ley Orgánica del Poder Judicial, ambas del Estado de Sinaloa.

4 - 11

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**ESCUELA NORMAL DE SINALOA**

Avances Financieros, relativos al Primer, Segundo y Tercero Trimestre de 2021.

12 - 17

**TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2021.

18 - 19

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-02-2021.- Rosario Elizabeth Sánchez Sainz

20

**AVISOS JUDICIALES**

21 - 32

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 03 de diciembre de 2021. **No. 146**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Juicio de Extinción de Dominio 01/2021.

3 - 4

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**INSTITUTO DE PENSIONES DEL ESTADO DE SINALOA**

Convocatoria a la Sesión de la Junta de Gobierno del Instituto de Pensiones del Estado de Sinaloa.

5

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo No. 44 del H. Congreso del Estado.- Acuerda no objetar el nombramiento realizado por la C. Mtra. Sara Bruna Quiñónez Estrada, Fiscal General del Estado de Sinaloa, a favor de la C. Mtra. Nereida Avilés Aceves, como Fiscal Especializada en Combate a la Corrupción.

Acuerdo No. 45 del H. Congreso del Estado.- Acuerda no objetar el nombramiento realizado por la C. Mtra. Sara Bruna Quiñónez Estrada, Fiscal General del Estado de Sinaloa, a favor del Mtro. José Luis Leyva Rochín, como Fiscal Especializado en Desapariciones Forzadas de Personas.

6 - 9

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Acuerdo.- Se acuerda el cambio de domicilio de la Sala de Circuito, Zona Sur, con residencia en la Ciudad de Mazatlán, Sinaloa.

10 - 11

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo por el que se crea el Manual de Remuneraciones de las y los Servidores Públicos del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Sinaloa.

12 - 27

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 2 de Ahome.- Se reforma la Fracción IX del artículo 11 del Reglamento de Adquisiciones, Arrendamientos, Servicios y Enajenación de Bienes Muebles del Municipio de Ahome, Sinaloa, publicado en el Periódico Oficial «El Estado de Sinaloa», con fecha 6 de diciembre de 2013.

Decreto Municipal No. 3 de Ahome.- Se reforma el artículo 9 del Reglamento de Adquisiciones, Arrendamientos, Servicios y Enajenación de Bienes Muebles del Municipio de Ahome, Sinaloa, publicado en el Periódico Oficial «El Estado de Sinaloa», con fecha 6 de diciembre del 2013.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN URBANA**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2021.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Guasave.- Convocatoria Pública para la Selección de Personas Físicas que integrarán el Padrón Público de Testigos Sociales de la Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Guasave.

28 - 33

**AVISOS JUDICIALES**

34 - 72

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 03 de diciembre de 2021. **No. 146 BIS**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL - MUNICIPAL**

**FONDO NACIONAL DEL FOMENTO AL TURISMO**

Decreto Municipal No. 1 de Escuinapa.- Se aprueba «Programa Parcial de Desarrollo Urbano CIP Playa Espíritu, Escuinapa, Sinaloa».

Programa Parcial de Desarrollo Urbano CIP Playa Espíritu, Escuinapa, Sinaloa.

2 - 98

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 03 de diciembre de 2021. **No. 146 BIS**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Reglamento Interior de la Secretaría de Bienestar y Desarrollo Sustentable.

Reglamento Interior de la Coordinación General de Desarrollo Tecnológico y Proyectos Especiales.

2 - 128

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 06 de diciembre de 2021. **No. 147**

**ÍNDICE**

**INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL**

Acuerdo del Consejo General del Instituto Nacional Electoral por el que se ordena la publicación del Catálogo Nacional de Estaciones de Radio y Canales de Televisión que participarán en la cobertura de los Procesos Electorales Locales Ordinarios 2021-2022 y el Periodo Ordinario durante 2022.

2 - 34

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Anexo «A» Resultado del Proceso Competitivo para Financiamientos.

35 - 36

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo No. 46 del H. Congreso del Estado.- Por el que se ratifica el nombramiento hecho por el C. Gobernador Constitucional del Estado de Sinaloa, Dr. Rubén Rocha Moya, a favor del ciudadano Licenciado Saúl Gerardo Meza López, como Director del Instituto Sinaloense de la Juventud.

37 - 38

**AYUNTAMIENTO**

Decreto Municipal No. 1 de Ahome.- Reglamento Orgánico de la Administración Pública Municipal de Ahome, Sinaloa.

40 - 79

**AVISOS JUDICIALES**

80 - 96

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 08 de diciembre de 2021. **No. 148**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE TRES SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 7 del H. Congreso del Estado.- Por el que se expide la Ley Orgánica de la Universidad de la Policía del Estado de Sinaloa y se Reforman, Adicionan y Derogan diversas disposiciones de la Ley de Seguridad Pública del Estado de Sinaloa

Decreto Número 8 del H. Congreso del Estado.- Que reforma y adiciona diversas disposiciones de la Ley de Ciencia, Tecnología e Innovación del Estado de Sinaloa.

2 - 90

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Acuerdo.- Se acuerda el cambio de domicilio de la Oficialía de Partes Común para los Juzgados Civiles y Familiares de Primera Instancia del Distrito Judicial de Mazatlán.

91 - 92

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-06-2021.- Eduardo García Ibarra.

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-02-2021.- Rosario Elizabeth Sánchez Sainz.

93

**AVISOS JUDICIALES**

94 - 110

**AVISOS NOTARIALES**

110 - 112

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 08 de diciembre de 2021. **No. 148**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE TRES SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SALUD**

Convenio Modificatorio al convenio Específico en Materia de Ministración de Subsidios para el Fortalecimiento de Acciones de Salud Pública en las Entidades Federativas, que celebran por una parte, el Ejecutivo Federal a través de la Secretaría de Salud, y por la otra parte, el Estado Libre y Soberano de Sinaloa. Y Anexos.

Segundo Convenio Modificatorio al convenio Específico en Materia de Ministración de Subsidios para el Fortalecimiento de Acciones de Salud Pública en las Entidades Federativas, que celebran por una parte, el Ejecutivo Federal a través de la Secretaría de Salud, y por la otra parte, el Estado Libre y Soberano de Sinaloa. Y Anexos.

Anexo 4 monto de Recursos a transferir y conceptos de gasto del «Acuerdo de Coordinación para garantizar la Prestación Gratuita de Servicios de Salud, Medicamentos y demás Insumos Asociados para las personas sin Seguridad Social, celebrado por el Ejecutivo Federal a través de la Secretaría de Salud, y por la otra, el Ejecutivo del Estado de Sinaloa.

2 - 158

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 08 de diciembre de 2021. **No. 148**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE TRES SECCIONES**

**TERCERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SALUD**

Convenio Especifico en Materia de Ministración de Subsidios para el Fortalecimiento de Acciones de Salud Pública en las Entidades Federativas, que celebran por una parte, el Ejecutivo Federal, a través de la Secretaría de Salud, y por la otra parte, el Estado Libre y Soberano de Sinaloa. Y Anexos.

Tercer Convenio Modificatorio al Convenio Especifico en Materia de Ministración de Subsidios para el Fortalecimiento de Acciones de Salud Pública en las Entidades Federativas, que celebran por una parte a través de la Secretaría de Salud, y por la otra parte, el Estado Libre y Soberano de Sinaloa. Y Anexos.

2 - 165

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 08 de diciembre de 2021. **No. 148**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual se otorgan Estímulos Fiscales en materia de Contribuciones de Control Vehicular y del Impuesto Sobre Nóminas e Impuesto Sobre la Prestación de Servicios de Hospedaje.

2 - 5

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 10 de diciembre de 2021. **No. 149**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**COLEGIO DE EDUCACIÓN PROFESIONAL TÉCNICA DEL ESTADO DE SINALOA**

Código de Conducta del Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Sinaloa

2 - 25

**TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE SINALOA**

Acta de la segunda sesión extraordinaria de la Sala Superior de este Tribunal celebrada el día 03 de diciembre de 2021, en la cual se acordó elegir al Mtro. Francisco Carlos Galicia Morales Magistrado Presidente del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Sinaloa por el Periodo 2021-2024.

26 - 32

**AVISOS JUDICIALES**

33 - 56

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 13 de diciembre de 2021. **No. 150**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 6 del H. Congreso del Estado.- Que expide la Ley Orgánica del Centro de Conciliación Laboral del Estado de Sinaloa, y que reforma y adiciona diversas disposiciones de la Ley Orgánica del Poder Judicial del Estado de Sinaloa, de la Ley de la Defensoría Pública del Estado de Sinaloa, de la Ley de los Trabajadores al Servicio de los Municipios del Estado de Sinaloa y de la Ley de los Trabajadores al Servicio del Estado de Sinaloa.

2 - 37

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARIADO EJECUTIVO DEL SISTEMA ESTATAL DE SEGURIDAD PÚBLICA**

**CONSEJO ESTATAL DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Acuerdo CESP/I/I/21.- Acuerdo del Consejo Estatal de Seguridad Pública para la disminución de homicidios culposos causados por accidentes viales.

Acuerdo CESP/I/II/21.- Acuerdo del Consejo Estatal de Seguridad Pública para la reactivación de los Consejos Municipales de Seguridad Pública.

Acuerdo CESP/I/III/21.- Acuerdo del Consejo Estatal de Seguridad Pública para que a través de su Presidente, se conforme las Comisiones Permanentes de Información, de Evaluación y Control de Confianza, de Prevención del Delito y Participación Ciudadana y Comisión Ejecutiva, para que en la siguiente sesión de Consejo Estatal sean designados por el pleno.

38 - 39

**COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS HUMANOS DE SINALOA**

Lineamientos Generales que propician la Integridad y el Comportamiento Ético de quienes prestan sus servicios en la Comisión Estatal de Derechos Humanos en el desempeño de sus empleos, cargos o comisiones.

Código de Conducta del Personal de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos.

40 - 86

**AYUNTAMIENTO**

Decreto Municipal No. 02 de Culiacán.- Por el que se declara el año 2022 «Año Municipal de los Derechos del Peatón a la Movilidad».

87 - 88

**AVISOS JUDICIALES**

89 - 120

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 15 de diciembre de 2021. **No. 151**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL**

**SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO**

**CONSEJO NACIONAL DE ARMONIZACIÓN CONTABLE**

Acuerdo por el que se reforma y adiciona el Manual de Contabilidad Gubernamental.

2 - 56

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Aviso de Suspensión de Labores por el Periodo Vacacional.- Se comunica que las dependencias del Poder Ejecutivo del Estado de Sinaloa suspenden sus actividades, no prioritarias, durante el periodo comprendido del lunes 20 de diciembre de 2021 al viernes 31 de diciembre de 2021. En consecuencia, las labores se reanudan de manera ordinaria a partir del lunes 03 de enero de 2022, a las 08:00 horas.

57

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-06-2021.- Eduardo García Ibarra.

58

**AVISOS JUDICIALES**

59 - 68

**AVISOS NOTARIALES**

68 - 72

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 15 de diciembre de 2021. **No. 151 BIS**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**INSTITUTO DE PENSIONES DEL ESTADO DE SINALOA**

Se Cancela la Convocatoria para la celebración de la sesión 01/2021 de la Junta de Gobierno del Instituto de Pensiones del Estado de Sinaloa, publicada en el Periódico Oficial del Estado de Sinaloa número XXX, de fecha 03 de diciembre de 2021.

**SECRETARÍA EJECUTIVA DEL SISTEMA ESTATAL Y MUNICIPAL ANTICORRUPCIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo; Se declaran como días inhábiles los días comprendidos del lunes 20 al viernes 31 de diciembre de 2021, lo anterior con el propósito de que el personal de este organismo pueda disfrutar del segundo periodo vacacional del año en curso, en el entendido de que, el último día laborable previo al periodo de referencia es el viernes 17 de diciembre del año en curso, para reanudar labores el lunes 03 de enero de 2022.

Mecanismo para que el Acceso a la Información del Sistema Estatal de Información del Sistema Estatal Anticorrupción del Estado de Sinaloa.

2 - 7

Tomo CXII 3ra. Época  **Culiacán, Sin., viernes 17 de diciembre de 2021.** No. 152

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Decreto por el que se Reforman, Adicionan y Derogan diversas disposiciones al Reglamento Interior de la Secretaria de las Mujeres.

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Resolución para prestar servicios privados de seguridad: Compromiso en Tácticas de Seguridad Privada, S.A. de C.V.; Soporte Empresarial de Guardias, S. de R.L. de C.V.; ALM Seguridad Privada y Limpieza, S.A. de C.V.; Edith Fabiola Macias Vega; Yamel Hallal Armenta; SERGESIN, S.A. de C.V.; María del Sol Castro Corona; Francisco Javier Ramírez Hernández; Grupo Imperio de Los Mochis, S.A. de C.V.; Grupo Maya Protección Personal Privada y Empresarial, S.A. de C.V.; Adamantium Private Segurity Services, S. de R.L. de C.V.; SERVISEG, S.A. de C.V.; Grupo de Seguridad Privada Pryse de México, S.A. de C.V.; Control Central de Vigilancia, S.A. de C.V.; Servicios Multiples y Similares, S.A. de C.V.; Administradora y Negocios Tres Islas S.A.P.I de C.V.

3 - 23

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo Número 47 del H. Congreso del Estado.- Se aprueba la renuncia voluntaria del Mtro. Óscar Fidel González Mendívil, conforme a la solicitud hecha llegar a este Congreso del Estado de Sinaloa.

**AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo por el que se declaran inhábiles para realizar actividades de esta Auditoría Superior del Estado de Sinaloa, los días comprendidos del 20 al 31 de diciembre de 2021.

24 - 27

**TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo Plenario que emite el Tribunal Electoral del Estado de Sinaloa, el día 14 de diciembre de 2021, relativo a la Declaratoria de días No Laborables que comprenden la calendarización del segundo periodo vacacional.

28 - 31

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 01 de Mazatlán.- Se autoriza por parte del pleno del H. Cabildo Municipal llevar a cabo el cambio de Uso Público a Privado de la superficie de 477.047 M2 (cuatrocientos setenta y siete punto cero cuarenta y siete metros cuadrados), ubicado en Calle Honolulu, camino al Armadillo y antiguo Camino Al Conchi en el Fraccionamiento Villa de las Flores en esta Ciudad.

Decreto Municipal No. 02 de Mazatlán.- Se modificación del resolutivo tercero, inciso A, punto I del dictamen presentado y acordado en la Sesión Ordinaria Número 42, celebrada con fecha 27 de septiembre de 2018, así como la modificación del punto tercero, inciso A, punto I correspondientes al Decreto Municipal Número 34 en el Periódico Oficial El Estado de Sinaloa número 134, de fecha 31 de octubre de 2018.

Municipio de Mazatlán.- Para que se otorguen Poderes Generales para pleitos y cobranzas a favor de los CC. Licenciados CC. Lics. Verenice Oleta Benítez y/o Pedro García Rodríguez y/o Edgar Lerma Campos y/o Jesús Daniel Zamudio Salazar y/o Francisco Plascencia González y/o Adriana Carmona Félix y/o Manuel Bañuelos Osuna, para que en forma conjunta o separada representen al H. Ayuntamiento del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Ahome.- Resumen de Convocatoria Pública No. 001, Nos. de Licitación JAP-RM-ME-GIC-CP-22-01 y JAP-RM-ME-GIC-CP-22-02.

32 - 40

**AVISOS JUDICIALES**

41 - 64

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 20 de diciembre de 2021. **No. 153**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Decreto por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones al Decreto que crea el Centro de Justicia para las Mujeres del Estado de Sinaloa.

2 - 12

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Acuerdo: Se establecen días inhábiles y períodos vacacionales para el año 2022.

13 - 15

**AVISOS JUDICIALES**

16 - 32

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 22 de diciembre de 2021. **No. 154**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA Y CULTURA**

Acuerdo que delega facultades en favor del C. Lic. Eduardo Ochoa Villegas, Titular de la Cordinación Administrativa de la Secretaría de Educación Pública y Cultura.

**INSTITUTO CATASTRAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo que da a conocer la tarifa del Impuesto Predial que regirá para el año 2022.

2 - 3

**TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo SS/06/2021.- Tomado por la Sala Superior del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Sinaloa, mediante el cual se declara inhábil el día 03 de enero de 2022, por lo que no correrán los términos procesales, en lo que respecta a los asuntos sustanciados ante Sala Superior, Salas Regionales Zona Centro, Sur, Norte y Especializada en Materia de Responsabilidades Administrativas.

4

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-07-2021.- Jorge Alfonso Álvarez Ortíz.

Municipio de Cosalá.- Se aprobó la integración del Comité de Adquisiciones del Municipio de Cosalá, Sinaloa.

5 - 6

**AVISOS JUDICIALES**

7 - 16

**AVISOS NOTARIALES**

16

Tomo CXII 3ra. Época  **Culiacán, Sin., viernes 24 de diciembre de 2021.** No. 155

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE OCHO SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**AVISOS JUDICIALES**

2 - 24

Tomo CXII 3ra. Época  **Culiacán, Sin., viernes 24 de diciembre de 2021.** No. 155

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decretos números 26, 27, 28, 29, y 30 del H. Congreso del Estado.- Que establece los Valores Unitarios del Suelo y de las Construcciones de los Municipios de El Fuerte, Choix, Sinaloa, Mocorito y Angostura.

2 - 183

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 24 de diciembre de 2021. **No. 155**

**TERCERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decretos números 31, 32, 33, 34 y 36 del H. Congreso del Estado.- Que establece los Valores Unitarios del Suelo y de las Construcciones de los Municipios de Badiraguato, Cosalá, San Ignacio, Concordia y Guasave.

2 - 208

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 24 de diciembre de 2021. **No. 155**

**CUARTA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto número 35 del H. Congreso del Estado.- Que establece los Valores Unitarios del Suelo y de las Construcciones del Municipio de Ahome.

2 - 140

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 24 de diciembre de 2021. **No. 155**

**QUINTA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decretos números 37 y 38 del H. Congreso del Estado.- Que establece los Valores Unitarios del Suelo y de las Construcciones de los Municipios de Salvador Alvarado y Navolato.

2 - 147

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 24 de diciembre de 2021. **No. 155**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE DOS PARTES**

**SEXTA SECCIÓN**

**Parte Uno**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto número 39 del H. Congreso del Estado.- Que establece los Valores Unitarios del Suelo y de las Construcciones del Municipio de Culiacán.

2 - 160

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 24 de diciembre de 2021. **No. 155**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE DOS PARTES**

**SEXTA SECCIÓN**

**Parte Dos**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto número 39 del H. Congreso del Estado.- Que establece los Valores Unitarios del Suelo y de las Construcciones del Municipio de Culiacán.

161 - 294

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 24 de diciembre de 2021. **No. 155**

**SÉPTIMA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto número 40 del H. Congreso del Estado.- Que establece los Valores Unitarios del Suelo y de las Construcciones del Municipio de Mazatlán.

2 - 160

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 24 de diciembre de 2021. **No. 155**

**OCTAVA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto número 41 y 42 del H. Congreso del Estado.- Que establece los Valores Unitarios del Suelo y de las Construcciones de los Municipios de Rosario y Escuinapa.

2 - 80

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 27 de diciembre de 2021. **No. 156**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE CUATRO SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**AVISOS JUDICIALES**

2 - 24

Tomo CXII 3ra. Época  **Culiacán, Sin., lunes 27 de diciembre de 2021.** No. 156

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE SEIS PARTES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**Parte Uno**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 61 del H. Congreso del Estado.- Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos del Estado de Sinaloa, para el Ejercicio Fiscal del año 2022 y Anexos.

2 - 192

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 27 de diciembre de 2021. **No. 156**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE SEIS PARTES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**Parte Dos**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 61 del H. Congreso del Estado.- Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos del Estado de Sinaloa, para el Ejercicio Fiscal del año 2022 y Anexos.

193 - 383

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 27 de diciembre de 2021. **No. 156**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE SEIS PARTES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**Parte Tres**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 61 del H. Congreso del Estado.- Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos del Estado de Sinaloa, para el Ejercicio Fiscal del año 2022 y Anexos.

384 - 574

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 27 de diciembre de 2021. **No. 156**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE SEIS PARTES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**Parte Cuatro**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 61 del H. Congreso del Estado.- Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos del Estado de Sinaloa, para el Ejercicio Fiscal del año 2022 y Anexos.

575 - 765

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 27 de diciembre de 2021. **No. 156**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE SEIS PARTES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**Parte Cinco**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 61 del H. Congreso del Estado.- Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos del Estado de Sinaloa, para el Ejercicio Fiscal del año 2022 y Anexos.

766 - 956

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 27 de diciembre de 2021. **No. 156**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE SEIS PARTES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**Parte Seis**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 61 del H. Congreso del Estado.- Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos del Estado de Sinaloa, para el Ejercicio Fiscal del año 2022 y Anexos.

957 - 1094

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 29 de diciembre de 2021. **No. 157**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Decreto por el que se reforma y adiciona el Reglamento Orgánico de la Administración Pública del Estado de Sinaloa.

2 - 3

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 3 de Choix.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2022.

Municipio de Choix.- Plantilla de Personal Ejercicio Fiscal 2022.

Decreto Municipal No. 04 de Ahome.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2022 y Anexo.

Decreto Municipal No. 02 de Sinaloa.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2022.

Municipio de Sinaloa.- Plantilla de Personal para el Ejercicio 2022.

Municipio de Sinaloa.- Plantilla de Personal a Diciembre de 2021.

Municipio de Sinaloa.- Se conforma la Integración del Comité de Compras para el periodo Constitucional de la Administración Municipal 2021-2024.

Municipio de Sinaloa.- Acuerdo por el que se aprueban los montos a que se sujetarán arrendamientos, Servicios y Administración de Bien Muebles durante el periodo constitucional comprendido del 01 de noviembre del año Dos Mil veintiuno al 31 de octubre del año DosMil veinticuatro.

Decreto Municipal No. 03 de Culiacán.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2022.

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-07-2021.- Jorge Alfonso Álvarez Ortíz.

Decreto Municipal No. 02 de Elota.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2022.

Decreto Municipal No. 01 de San Ignacio.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2022.

Decreto Municipal No. 1 de Concordia.- Que crea la Comisión de Honor y Justicia para la Dirección de Seguridad Pública y Tránsito Municipal.

4 - 159

**AVISOS JUDICIALES**

160 - 174

**AVISOS NOTARIALES**

174 - 176

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 29 de diciembre de 2021. **No. 157**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual se determina condonar a los Servicios de Educación Pública Descentralizada del Estado de Sinaloa, el 100% de Actualización, Multas y Recargos del Impuesto Sobre Nóminas.

2 - 4

Tomo CXII 3ra. Época  **Culiacán, Sin., viernes 31 de diciembre de 2021.** No. 158

**ÍNDICE**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**AVISOS JUDICIALES**

2 - 24

**Tomo CXII 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 31 de diciembre de 2021. **No. 158**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 2 de Mocorito.- Presupuesto de Egresos para 2022.

Decreto Municipal No. 01 de Angostura.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal del 01 de Enero al 31 de Diciembre de 2022.

Decreto Municipal No. 03 de Mazatlán.- Presupuesto de Egresos del Municipio de Mazatlán para el Ejercicio Fiscal del año 2022.

Municipio de Mazatlán.- Delegación de facultades al C.P. Javier Enrique Bastidas, Director de Ingresos.

Decreto Municipal No. 02 de Concordia.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal del 1 de Enero al 31 de Diciembre de 2022.

Decreto Municipal No. 1 de Rosario.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal del 01 de Enero al 31 de Diciembre de 2022, del Municipio de Rosario, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 01 de El Fuerte.- Presupuesto de Egresos del Ejercicio Fiscal comprendido del 1Ro. de Enero al 31 de Diciembre de 2022.

2 - 156